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ESTUDIO BÍBLICO #305
DOMINGO, 7 DE MAYO DE 2023

[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín. Que Dios te bendiga grandemente y te siga 
usando grandemente en la Obra del Señor, y te cuide en este 
viaje que estarás llevando a cabo, y a todos los que van contigo 
también; y seas de luz en todos los lugares donde vayas, y 
regreses con grandes bendiciones.
 Y que sepas que puedes tomar todo el tiempo que desees 
tomar, y que Dios te ponga en tu corazón, toda bendición para el 
pueblo también. Es de gran bendición para todos nosotros aquí y 
para todos en toda la América Latina escucharte; así que tienes 
la libertad para hacerlo. Que Dios te bendiga grandemente, 
hermano Miguel.
 Y también a nuestro hermano Tirzo Ramiro Girón, que 
cumple años hoy: que Dios lo bendiga también grandemente; y 
todos los que estarán cumpliendo años, han cumplido, y estarán 
cumpliendo años también en este mes de mayo.
 Y también a todos los que nos están viendo a través del 
satélite Amazonas o internet, hoy domingo, 7 de mayo de 
este año 2023; y los aquí presentes; que Dios les bendiga 
grandemente, y nos abra las Escrituras en esta mañana y nos 
permita comprender Su Palabra correspondiente a este tiempo 
final.
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 Buscamos en el libro del profeta Ezequiel, en el capítulo 9…
 El tema que tenemos para hoy es:

EL MISTERIO DEL ÁNGEL
CON EL SELLO DEL DIOS VIVO

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 12 de octubre de 1997

(Segunda actividad)
Bogotá, Colombia

Escritura: Apocalipsis 7:1-5

[Rev. José B. Pérez] Y leemos aquí en el libro del profeta 
Ezequiel, en el capítulo 9, verso 1 en adelante, donde nos 
dice así la Palabra de Dios:

 1 Clamó en mis oídos con gran voz, diciendo: Los 
verdugos de la ciudad han llegado, y cada uno trae en su 
mano su instrumento para destruir.
 2 Y he aquí que seis varones venían del camino de la 
puerta de arriba que mira hacia el norte, y cada uno traía 
en su mano su instrumento para destruir. Y entre ellos 
había un varón vestido de lino, el cual traía a su cintura 
un tintero de escribano; y entrados, se pararon junto al 
altar de bronce.
 3 Y la gloria del Dios de Israel se elevó de encima 
del querubín, sobre el cual había estado, al umbral de la 
casa; y llamó Jehová al varón vestido de lino, que tenía a 
su cintura el tintero de escribano,
 4 y le dijo Jehová: Pasa por en medio de la ciudad, por 
en medio de Jerusalén, y ponles una señal en la frente a 
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los hombres que gimen y que claman a causa de todas las 
abominaciones que se hacen en medio de ella.
 5 Y a los otros dijo, oyéndolo yo: Pasad por la ciudad 
en pos de él, y matad; no perdone vuestro ojo, ni tengáis 
misericordia.
 6 Matad a viejos, jóvenes y vírgenes, niños y mujeres, 
hasta que no quede ninguno; pero a todo aquel sobre el 
cual hubiere señal, no os acercaréis; y comenzaréis por mi 
santuario. Comenzaron, pues, desde los varones ancianos 
que estaban delante del templo.
 7 Y les dijo: Contaminad la casa, y llenad los atrios de 
muertos; salid. Y salieron, y mataron en la ciudad.
 8 Aconteció que cuando ellos iban matando y quedé 
yo solo, me postré sobre mi rostro, y clamé y dije: ¡Ah, 
Señor Jehová! ¿destruirás a todo el remanente de Israel 
derramando tu furor sobre Jerusalén?
 9 Y me dijo: La maldad de la casa de Israel y de Judá es 
grande sobremanera, pues la tierra está llena de sangre, y 
la ciudad está llena de perversidad; porque han dicho: Ha 
abandonado Jehová la tierra, y Jehová no ve.
 10 Así, pues, haré yo; mi ojo no perdonará, ni tendré 
misericordia; haré recaer el camino de ellos sobre sus 
propias cabezas.
 11 Y he aquí que el varón vestido de lino, que tenía el 
tintero a su cintura, respondió una palabra, diciendo: He 
hecho conforme a todo lo que me mandaste.

EL MISTERIO DEL ÁNGEL CON EL SELLO DEL DIOS VIVO
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[Rev. José B. Pérez] Nos dice en el libro de “LAS EDADES” 
sin editar1, en la página 389; hablando de la Escritura de 
Apocalipsis, capítulo 7, dice:

 Vi… a otro ángel que descendía de donde sale el sol 
(de donde vendrá Jesús)…, y tenía el sello del Dios vivo 
en su antemano, en su mano; y clamó a gran voz a los 
cuatro ángeles que iban a destruir al mundo, diciendo:… 
que se les había dado el 
poder [WSS] «atómico» 
de hacer daño al mar y a 
la tierra…”.

[JBP] En el tiempo de Noé, él nos dijo que esa destrucción que 
hubo allá fue poder atómico, lo cual produjo todo eso allí de ese 
diluvio; dice que fue poder atómico.

 Diciendo: No hagáis daño a la tierra, ni al mar, ni a 
los árboles, hasta que hayamos sellado en sus frentes a 
los siervos de nuestro Dios.
 90 Ahora, Dios no tiene tiempo, de Él es la Eternidad. 
Nosotros medimos por tiempos, lo único que conocemos 
es pulgadas y cuadrados y millas, y demás. Dios es 
Eternidad, no tiene principio ni fin. ¿Ven?, Él es Eterno.
 91 Ahora, en 1914 todo el mundo estaba marchando a 
Alemania para una guerra mundial, eso es correcto, todo 
el mundo a una guerra mundial. ¿Y se fijaron? Era una 
cosa extraña.
 92 Quiero que mi buen amigo sentado aquí, el papá del 

1  LA REVELACIÓN DE JESUCRISTO “Las Diez Vírgenes y los 144.000”, 
pág. 389 (Branham.org: SPN60-1211M “Las diez vírgenes y los ciento 
cuarenta y cuatro mil judíos”, pág. 16, párrs. 83-88)
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hermano Wood, que entienda esto claramente. ¿Ven?, ellos 
estaban… él es un testigo de Jehová convertido, ¿ven?
 93 Así que entonces, esto, todos estaban marchando a 
la guerra. Ustedes lo recuerdan bien, en 1914. Ahora, ¿no 
es extraño (en La Decadencia De La Guerra Mundial, 
yo tengo los volúmenes de ella, en el volumen dos, como 
en la página cuarenta y cuatro), que ellos no saben hasta 
este día quién paró la guerra? El Káiser Wilhelm dijo que 
él nunca mandó tal cosa. Pero, de repente, paró y nadie 
sabe el porqué. Ellos estaban peleando, ahí vino la… al 
frente… vino: “Ya todo terminó, la guerra terminó”. Y 
ellos ya habían firmado un tratado de paz, sin saber qué 
había sucedido.
 94 Ahora, por supuesto, se necesitaría un día o dos 
para traer todo eso. Ellos no sabían; pero vamos a verlo 
r á p i d a m e n t e 
([JBP] ahí 
escribe): [WSS] 
«Apoc. 7:2» y 
tocar los puntos 
más sobresalientes. ¡Fue Dios quien la paró [WSS] «la 
guerra», para cumplir Su Palabra! Allí está ese Ángel 
que la paró. Esos Ángeles salieron con instrumentos para 
matar (¿para qué?), para destruir a todo el mundo, y otro 
Ángel dijo: “¡Espera un momento! No hagas eso, tenemos 
que sellar a estos siervos 
de nuestro Dios en sus 
frentes, primero”.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.
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[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de “LAS SETENTA SEMANAS 
DE DANIEL”… En una ocasión hablando de esa Escritura…; y 
en esos días había rumores de guerra, y estábamos platicando 
sobre esa Escritura de Apocalipsis, capítulo 7, y él me comentó 
que no iba a estallar una Tercera Guerra Mundial hasta que 
fueran sellados los 144.000.
 O sea que esa Escritura de ese Ángel aguantando, de 
esos cuatro ángeles, y de ese Ángel que salió diciendo: “No 
hagáis daño a la tierra ni al mar, hasta que hayamos sellado en 
sus frente a los siervos de nuestro Dios. Y oí el número de los 
sellados”, y ahí menciona los sellados de cada tribu: 144.000 
sellados, 12.000 de cada tribu.
 Y vean cómo es ese Ángel que manda a detener la 
destrucción, o sea, [a detener] que comience en este tiempo 
final una Tercera Guerra Mundial.
 Ahora miren en la página 36 del libro de “LAS SETENTA 
SEMANAS DE DANIEL”2 [PÁG. 40 - Imprenta LGCC]:

 157. Israel regresando a su patria, Israel… Permítanme 
decir esto. ¡Ahora vigile! Pienso que no están grabando 
esto. Permítame decir esto: La primera misma hora en que 
Israel llegue a ser una nación… la razón que yo siempre 
he creído —ante mi clase aquí— que había algo, que yo 
tendría una parte antes que muera, de traer de nuevo a Israel 
al Señor; porque cuando… La misma hora, por la Carta 
Panamericana, en que Israel fue declarada una nación por 
primera vez en dos mil años, desde que ellos han estado 
desparramados ([JBP] o sea que fue reconocido) (no siendo 
un pueblo), eso fue a esa misma hora, exactamente a la 

2  Las Setenta Semanas de Daniel - SPN61-0730M “Instrucciones 
de Gabriel a Daniel”. Pág. 40, párrs. 157-165, en la publicación de la 
Imprenta LGCC
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hora que el Ángel del Señor me encontró allá y me envió 
con el Evangelio. La mismísima cosa – 7 de mayo de 
1946.

[JBP] Y luego, el 14 de junio, él comenzó ese ministerio.
 Ahora vean, él escribe allí: [WSS] «Mayo 7 - 1946». 
Donde fue reconocido Israel como una nación. Y ya en el 48, ya 
fue declarada una nación libre con la Carta Panamericana.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren (luego seguimos aquí en esa 
página), vamos al mensaje “COMO LAS ÁGUILAS EXCITAN 
SU NIDAL”3, nos dice en la página 20 y 21, dice:

 Nosotros procuramos llevar el mensaje de lo 
sobrenatural de la visión de nuestro corazón que nos dice 
que el tiempo final está a la mano, pero la iglesia moderna 
lo rechaza como lo hizo la parentela de Lot. La gente se 
mofaba y hacían burla de lo sobrenatural, tal como la 
parentela de Lot se rieron y se burlaron de él.

3  “As the Eagle Stirreth Her Nest” (“Como el águila excita su nidada”) 
http://www.williambranhamstorehouse.com/pdf_downloads/as%20
the%20eagle%20stirreth%20her%20nest.pdf / http://tucsontabernacle.
org/resources/books/1044-bks-eagle-stirreth-her-nest / [Traducción de 
la nota]: Nota: Este folleto fue distribuido originalmente por William 
Branham durante sus campañas, y luego reimpreso por Pearry Green a 
mediados de la década de 1960. Es una versión editada de un sermón 
que él predicó, así que no hay grabación exacta de este folleto de 
sermón.
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 Yo he notado también que aquí hay algunos 
predicadores que no predicarán el Mensaje de Su pronta 
Venida, ellos pasarán este importante tema, o lo pasarán 
de sus seguidores que es para la próxima generación 
después de ellos. Pero el hecho es que esto es. Creo con 
todo mi corazón, la última generación y Dios bajará desde 
la gloria para bautizar la…

[JBP] Y dibuja una Piedra 
Angular, y una flecha hacia 
la Piedra Angular; y abajo las 
edades.

[JBP] Y ahí arriba escribe: 
[WSS] «generación».

 … para bautizar la Iglesia 
con Su poder.

[JBP] Y acá dibuja otra Piedra 
Angular y las edades, y escribe: 
[WSS] «50», y una flecha hacia 
la Piedra Angular.

 Jesús dijo: “Id por todo el mundo y predicad el 
Evangelio a toda criatura”, y el próximo versículo: “Estas 
señales seguirán a los que creyeren”. Mire a todo eso… 
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mire a eso ante lo que es digno. ¿Qué otra generación 
ha recibido esta luz y ha producido estas obras de Dios 
desde los días de la Iglesia primitiva? La Iglesia primitiva 
tuvo este mismo ministerio, luego las siguientes edades de 
oscurantismo comenzaron, y ahora el fin está a la mano y 
las palabras de Jesús han ardido dentro de los corazones 
de su gente otra vez, pues Él dijo: “Id a todas las naciones 
y predicad el Evangelio a toda criatura, y cuando esto sea 
hecho, entonces será el fin” ([JBP] o sea, luego de esa labor). 
¿No pueden ver ustedes que la Iglesia de Dios ha sido 
investida con poder como fue cuando comenzó? Sus hijos 
están yendo hacia adelante con el Mensaje de Gracia y 
misericordia y liberación y las señales que la Biblia habló 
de ellas la están siguiendo, también como aparece en los 
cielos. Alguien con una onza de discernimiento espiritual 
puede ver ellos mismos que esta es la generación que 
cumplirá la Palabra de Dios.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La generación: 1946 – 1986».

[JBP] O sea que ahí, en esa generación, se vería el cumplimiento 
de lo que Dios estaría realizando en este tiempo final; o sea, 
comenzaría en una forma progresiva en esa generación.
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[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, en este mensaje “SUS 
PALABRAS INFALIBLES DE PROMESA”4, en la página 7 dice:

 34 Israel ya está en su tierra. Ella es una nación 
independiente. Ella tiene su propia moneda, su propia 
bandera, con un representante en las Naciones Unidas. 
Ella es una nación; por primera vez, después de dos 
mil quinientos años, de haber sido una nación. Y Jesús 
prometió que “La generación…”. Y en la Biblia, una 
generación comprende cuarenta años.

[JBP] Y él escribe: [WSS] 
«40 años» ahí arriba.

Y también al lado escribe:
[WSS] «una generación = 40 años».

[WSS] «40 una generación».

 [34] Desde el tiempo en que Israel llegó a ser una 
nación, hasta completar los cuarenta años, dentro de ese 
término de tiempo, Él vendrá. 
Y si eso es verdad, entonces 
eso trae la Venida.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David.

4  64-0120 “Sus Palabras infalibles de promesa” (párr. 34 en inglés)
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Y él escribe abajo:
[WSS] «1946 + 40 = 1986», una 
generación.

Y al ladito de 1946 escribe: 
[WSS] «1946 al 1948». 
Porque ya, en el 48, ahí salió 
la carta oficial.

Y al lado suma:
[WSS] «1948 + 40 = 1988».

Y escribe: [WSS] «este año terminó ([JBP] o sea, del 1986) 
esta generación (del 86 al 87)».

[JBP] Ahora, vean que esa generación, en esa generación, 
no cumplió Dios lo que había prometido; entonces es para la 
próxima generación.
 Y del 1906 al 1946 son 40 años.
 1946 + 40 = 1986, y ahí tenemos una segunda generación.
 Y una tercera generación del 1986 al 2026.
 Ahora vean cómo en el 48, si sumamos del 48, le sumas 40, 
ahí te da 2028.
 [1948 + 40 + 40 = 2028].
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 O sea, vean cómo esos 120 años de la vida de Moisés, que 
fueron en tres ciclos de 40 años5, y también los 120 años que 
Dios le dijo a Noé que iba a destruir la raza humana, vean cómo 
esos ciclos se repiten.
 Y si Dios no cumple algo en la primera generación, la cumple 
en la segunda; y si no la cumple en la segunda, la cumple en la 
tercera.
 Pero vean, recuerden que el calendario está atrasado; y si 
venimos a sacar cuentas: ya estamos en la cuarta generación.
 O sea que todo eso ya Dios lo tiene en Su Programa. Porque 
fíjense que luego de la ascensión al Cielo, de Jesús, pasaron 
10 días… Estuvo 40 días apareciéndoles. Vean, en el día 50, 
pasaron diez días luego que Él ascendió.
 Y en el tiempo de Moisés, luego de la partida de Moisés 
tuvieron 5 años.
 Ahora, ¿cuánto Dios…? ¿Cuánto tiempo sería después 
del fin de la Dispensación de la Gracia? Eso está en los libros. 
Porque él dice: [WMB] “Veremos dónde está eso escrito”, y dice 
[WMB] “que no fallará ni por un minuto, ni por un segundo”, dice 
ahí en el libro de “LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL”6.
 Ahora, se va a cumplir en el día…; o sea, el cumplimiento 
de la resurrección y la transformación, se va a cumplir en el día 
que ya Dios lo tiene en Su Programa; y eso no fallará ni por un 
minuto, ni por un segundo.
 Vean, el hermano Branham deseaba que todo se cumpliera 
en esa generación, y no se cumplió; que se cumpliera en la 
segunda, y vean, tampoco se cumplió. Y ya la tercera estamos 

5  Estudio Bíblico #221, 2022/jul/17 (domingo), págs. 32-34 del (f), 
págs. 182-184 del (T2)
6  Las Setenta Semanas de Daniel – SPN61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 29, párr. 111 en la publicación de la Imprenta 
LGCC
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bien adentro. Pero si venimos a ver, sumando los años de atraso 
que tiene, ya estamos entrados en la cuarta.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí en “LAS 
SETENTA SEMANAS DE DANIEL”, donde nos detuvimos. 
Ya pasé acá a la página 37 de este libro [PÁG. 40 - Imprenta 
LGCC]:

 158. Ahora, entonces otra cosa más que me da para 
saber eso, es “restaurando los corazones de los hijos a 
los padres, y los corazones de los padres a los hijos” –el 
Mensaje. Note Malaquías 4, (no el 3), el 4.
 159. Otra cosa, cuando Billy (mi hijo) y yo, y el hermano 
Ern Baxter, estábamos en camino a Palestina, después que 
encontramos a los judíos en casa del hermano Arganbright, 
y ellos vieron la reunión… Lewi Pethrus había enviado 
estas Biblias allá, y él dijo: “Estos judíos vinieron, dijeron: 
‘Si usted llamara a un grupo de los líderes de Israel, quiero 
decir, no a estos nuevos rabinos con todas sus ceremonias, 
pero que llama a los genuinos líderes israelitas juntos… 
Y hemos leído este Nuevo Testamento, y sabemos que 
cuando el Mesías venga, Él nos dirá estas cosas, como la 
mujer en Samaria. Sabemos que Moisés dijo que nuestro 
Mesías sería un profeta’. Y cuando usted pueda decirles 
y mostrarles por las Escrituras que (en la cual entraremos 
en el mensaje de esta noche) – que ellos tuvieron que ser 
cortados y sus corazones oscurecidos para que el tiempo 
de los gentiles viniera, para que tuviéramos un tiempo de 
reconciliación para los gentiles, y sus corazones fueron 
endurecidos exactamente tal como fue en el tiempo de 
José y así; y entonces traer a estos judíos a un lugar, y 
llamar a estos hombres de esa audiencia justamente como 
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usted hace con estos gentiles aquí, por la inspiración del 
Espíritu, porque ellos dijeron: ‘Si este Jesús, y si Él es el 
Mesías y Sus palabras son verdaderas, entonces Él no está 
muerto, Él está vivo. Y si Él está vivo, Él prometió estar 
en Sus siervos, los discípulos. Y si podemos ver que Él 
hace una señal de profeta, entonces creeremos que Él es el 
Mesías…’”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren en el libro de Citas, en la 
página 8-A, párrafo 74, dice:

 74 - “Él no tiene un cuerpo corporal. Y ¿cuántos 
creen que Él dijo: ‘Yo Soy la Vid; ustedes son las ramas’? 
Ahora, la vid no lleva fruto, la rama lleva el fruto. Y las 
únicas manos que Él tiene esta noche son las nuestras; los 
únicos ojos que Él tiene son los nuestros. Y Él está aquí 
en la forma de un Pilar de Fuego, el Cristo resucitado”. 
[WSS] «El Pilar de Fuego».

[JBP] Y arriba escribe: [WSS] «El Cristo resucitado en la 
forma del Pilar de Fuego».

[WSS] «El cuerpo físico de Jesús».
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[JBP] Y también acá escribe ahí: 
[WSS] «Vid», y una Estrella de 
David.

[JBP] Porque Él está en medio de Su Iglesia, vean, en la forma 
del Espíritu Santo, en la forma de la Columna de Fuego. Porque 
Jesús, dice el hermano Branham que no coloca Sus pies, o sea, 
en Su cuerpo glorificado no pone los pies en la Tierra; envía el 
Espíritu ministerial de Él, o sea, de Cristo, el cual está en Su 
Iglesia en la forma de la Columna de Fuego.
 ¿No fue la Columna de Fuego que vio el reverendo William 
Branham en una Gran Carpa Catedral hablándole a otro? Vean, 
es el mismo. Es el Pilar de Fuego en medio de Su Iglesia.
 Ahora vean, sigue diciendo [“LAS SETENTA SEMANAS 
DE DANIEL”] [PÁG. 41 - Imprenta LGCC]:

 [159]. ¡Qué cosa perfecta, exactamente correcta! 
Entonces ¿qué haría eso? Una nación sería nacida en un 
día entre los líderes. Cada uno de ellos diría: “Sabemos 
eso”. Cuando ese Rabino diga eso, eso lo establece. Una 
nación nacería en un día. Israel nacería en un día.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Día 8vo, nacerá una nación».

 160. Y yo estaba en mi camino, y me detuve en El Cairo, 
Egipto, con el boleto en mi mano…
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[JBP] Ahora vean, él deseaba esa bendición; pero él no podía 
cumplirla porque no era el tiempo y tampoco tenía los ministerios.
 Y no fue cumplido bajo el ministerio del hermano Branham 
convertir al pueblo hebreo, y sacarlos de las doctrinas y credos 
y todas esas cosas; él no hizo esa labor porque le fue prohibido. 
Le dijo: [WMB] “Ni es el tiempo ni tampoco es el ministerio”. 
Porque el ministerio de Elías en él estaba operando en su cuarta 
manifestación.

 160. Y yo estaba en mi camino, y me detuve en El 
Cairo, Egipto, con el boleto en mi mano, y quince o veinte 
minutos antes de hacer la llamada. Ellos estaban por llamar. 
Y yo caminé bajando para ver un trozo de ébano con – un 
pequeño elefante hecho de ébano con un – de un colmillo 
de marfil. Yo iba a enviarlo a un doctor amigo mío, doctor 
Sam Adair, para un pisapapeles. Y yo estaba mirándolo, 
y algo me dijo: “Esta no es 
todavía la hora. Quédate fuera 
de Palestina”. Así que pensé: 
“¿Seré yo mismo pensando 
eso?”. Y yo proseguí.

[JBP] Él escribe: [WSS] «la Hora para Israel».

 161. Algo me dijo: “Esta no es la hora”.
 162. Me fui detrás del hangar, y levanté mi cabeza a Dios, 
y dije: “Dios, ¿eso eras Tú que me estabas hablando?”.
 163. Él dijo: “Esta no es la hora, quédate fuera de 
Palestina. Este no es el tiempo”. Entonces tomé mi boleto 
y lo cambié, y me fui de allí a través de Roma, y regresé a 
Lisboa, Portugal, y de allí volví a los Estados Unidos.
 164. La hora no era todavía. La iniquidad de los gentiles 
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no ha sido llenada todavía, justamente hasta el borde de la 
copa; pero algún día eso será, y Dios enviará a alguien allá, 
eso es un profeta 
[WSS] «Moisés y 
Elías», y probará a 
ellos… Confío que 
Dios lo levantará pronto, cualquiera que este sea, que lo 
levantará pronto. Yo creo que eso tiene que venir. Por eso 
es que estamos estudiando eso, que estamos tan cerca…
 165. Y recuerde, el mismo minuto que los judíos reciban 
a Cristo, la Iglesia gentil se ha ido. Entonces los gentiles 
tienen las plagas derramadas sobre ellos –la tribulación.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, recuerden que todo eso ocurre 
justamente antes de comenzar la tribulación, cuando esos 
144.000 sean sellados por el Ángel que viene con el Sello del 
Dios vivo.
 Lo cual lo vemos en el libro de Los Sellos (en las páginas 
358, 359), lo vemos allí donde el hermano Branham dice que 
eso ocurrirá justamente antes de comenzar la tribulación.
 Ahora vamos a leer aquí, en el libro de Los Sellos, una 
parte de esa página 359.
 Y también hay un lugar aquí…, vamos a ir mejor al… Porque 
esta Escritura de la página… En la 359 es donde él dice que 
eso será justamente antes de comenzar la tribulación; y allí…, 
para que la tengan ahí donde él lo dijo. Y en la página 459, allí 
vamos a leer, a mitad de párrafo. 459 dice, leyendo la Escritura 
el hermano Branham de Mateo 24:32, dice:

 De la higuera aprended la parábola: Cuando ya su 
rama se enternece, y las hojas brotan, sabéis que el verano 
está cerca.



Estudio Bíblico #30520

 Así también vosotros, cuando viereis todas estas cosas, 
sabed que está cercano, a las puertas.

Mateo 24:32-33
 115. Allí fue donde les contestó la última pregunta que 
le hicieron: “¿Cuál será la señal del fin del mundo?”. Y 
les dijo: “Cuando viereis estas otras cosas suceder, pues 
ya sabéis; pero cuando viereis estos judíos…”. Y estaba 
hablando con judíos. ¿A quiénes estaba hablando? ¿A 
gentiles? Fue a JUDÍOS. Les dijo: “Seréis odiados de 
todas las naciones por causa de mi nombre… Pero cuando 
viereis estos judíos que comiencen a brotar su flor (cuando 
Israel comience a regresar a su propio país, cuando 
lleguen), la Iglesia estará lista para el Rapto; y entonces 
habrá solamente tres años y medio hasta que se acabe el 
viejo mundo, el cual entra en tanta confusión; y luego 
viene el Milenio a la Tierra nueva. Y todo esto está a la 
puerta”.
 116. Ahora, mil años sobre la Tierra es un solo día con 
Dios; entonces tres años y medio significarían cuestión de 
unos cuantos segundos en el tiempo de Dios. Por eso Él 
dijo: “Está a la puerta”.
 117. En otra ocasión dijo: “De cierto os digo que esta 
generación, esta gente no será acabada, no será consumida, 
hasta que todas estas cosas hayan sido…”. ¿De qué estaba 
hablando? Desde el principio han tratado de aniquilar al 
judío, pero nunca alcanzarán a hacerlo. Pero fíjense que 
la misma generación de judíos que vieron el retorno a la 
Palestina, son los mismos que verían estas cosas suceder. 
Y en estos últimos años ha llegado a ser una nación con 
su propio dinero, bandera y demás cosas. Luego, AMIGO, 
¿EN DÓNDE ESTAMOS?
 118. Hemos visto hasta la apertura de estos Sellos y 
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hasta estamos viendo esto que está en medio del Sexto 
y Séptimo Sello ([JBP] y escribe): [WSS] «entre el 6to y 
7mo Sello». ¿Pueden ver en dónde estamos? ([JBP] Y 

allí escribe): [WSS] «Moisés y Elías, y los 
144.000». Ojalá lo entiendan. Yo no tengo 
educación. Sé de qué estoy hablando, pero 
el problema está en que no puedo explicarlo 
claramente para que lo entiendan; pero 
confío que Dios tome estas palabras tan 
rústicas y las presente correctamente a 
ustedes para que reconozcan la situación, 
porque verdaderamente estamos a la 
puerta. Estamos en ese tiempo.

[JBP] Y él escribe allí: 
[WSS] «A la puerta».

EL ÚNICO DIGNO PARA ABRIR
EL LIBRO DE LOS SIETE SELLOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 2 de abril de 2006
Cayey, Puerto Rico
 Y ahora, este Título de Propiedad tiene que regresar a 
la raza humana; y solamente lo puede traer de regreso a la 
raza humana Uno que sea digno de tomarlo de la diestra 
de Dios, abrirlo en el Cielo y reclamar todo lo que ha 
sido redimido por la Sangre de Jesucristo derramada en la 
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Cruz del Calvario, para que así venga Él con ese Libro a 
la Tierra y lo entregue a un hombre.
 Y será la primera ocasión en la historia del Programa 
Divino, que ese Libro será tomado y comido por un 
hombre, para que así se haga carne en él, y él profetice 
sobre muchos pueblos, naciones, lenguas y reyes, el y del 
contenido de ese Libro.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 136, 
párrafo 1208, nos dice:

 1208 - “[Pregunta 253]: ‘¿La Novia, antes de que 
venga Jesús, Ella tendrá todo poder del Espíritu Santo 
para hacer milagros, levantar muertos, y así sucesivamente 
como en la Lluvia Tardía—y es esta Lluvia Tardía para 
los 144.000 judíos? ¿Tendrán todos los ministros esto, y 
estamos solo esperando la Venida?’. / ([JBP] Le hicieron 
varias preguntas. Y él dice): Ahora, Lluvia Tardía, 144.000 
judíos, no; eso es cuando Elías y Moisés… Allí es donde 
los milagros tienen lugar. Las cosas que la gente ha 
estado buscando, los pentecostales, por milagros, pero 
donde eso tendrá lugar será bajo Elías y Moisés. / Solo 
debemos de esperar la Venida del Señor ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «los milagros con Moisés y Elías» ([JBP] arriba). 
Solo esperen; guarden sus lámparas aderezadas, todas 
llenas completamente de Aceite. Oren cada hora; no cada 
día, cada hora. Solo guárdense listos; estén listos, sean 
dulces, y vigilando”.
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL ÚNICO DIGNO PARA ABRIR EL LIBRO DE LOS 
SIETE SELLOS”]:

 [WSS] Y vendrá la resurrección de los muertos en 
Cristo y la transformación de nosotros los que vivimos.
 En ese hombre que se lo comerá estará Dios manifestado 
en Espíritu Santo: tendrá el Sello del Dios vivo, que es el 
Espíritu Santo; y Dios hablará a través de él a Su Iglesia, 
y luego al pueblo hebreo y a toda la humanidad.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de “LAS EDADES” sin editar, 
página 427, dice… Vean cómo ese Ángel de Apocalipsis, capítulo 
10, viene con ese Libro abierto en Su mano a entregárselo a 
ese hombre; y dice que hablará a Su Iglesia, hablará al pueblo 
hebreo y a toda la humanidad, y también a la parte de las 
vírgenes insensatas; porque la Tercera Etapa es para esos 
grupos7. Dice en la página 4278:

 318 Ahora, vendrá un tiempo en que, cuando uno menos lo 
espera, la iglesia va a comenzar a enfriarse. Ahora, ¿cuántas 
personas hay que—que han notado el enfriamiento de la 
iglesia en los últimos años? Seguro. ¿A qué está entrando? 
Laodicea. Donde continuaremos esta noche y traeremos al 
ángel de la iglesia de Laodicea, lo traeremos allí para que 
ustedes lo puedan ver, y vean su Mensaje y qué va a ser, y 
al final de la Edad de la Iglesia de Laodicea, cuando ella se 
traslape y se extienda entonces a la Eternidad.

7  Citas, pág. 119, párr. 1057
8  LA REVELACIÓN DE JESUCRISTO “Las Diez Vírgenes y los 144.000”, 
pág. 389 (Branham.org: SPN60-1211M “Las diez vírgenes y los ciento 
cuarenta y cuatro mil judíos”, pág. 53, párrs. 307-325)
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[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y 
las edades, y una raya hacia la Piedra 
Angular.

 319 Oh, yo lo amo a Él. ¿Y ustedes? Sí, señor. Oh, el… 
¿Qué es el—qué es el 
Sello de Dios? El Espíritu 
Santo. ¿Qué es la marca 
de la bestia? Rechazarlo. 
Esos son los dos. Uno es 
para ver, y…

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «El Sello de Dios: el Espíritu Santo».

 320 Bueno, ellos estaban… ¿Y cuántos estaban en la 
Tierra que no lo recibieron? “Todos los que no estaban 
sellados tomaron la marca de la bestia”. Todos los que no 
tenían el Espíritu de Dios, tenían la marca de la bestia. El 
Sello de Dios es el Espíritu Santo. La Biblia así lo dice.

[JBP] Efesios, capítulo 4: “Y no contristéis al Espíritu Santo de 
Dios, por el cual fuisteis sellados para el Día de la Redención”.

 [320] La Biblia así lo dice. Todo lugar en las Escrituras 
habla de eso, dice que es la marca de Dios, “el sello de 
Dios”. Y todos los que no lo tenían fueron los que lo 
rechazaron. ¿Y cómo lo rechazaron? Al rehusar oírlo. 
([JBP] Miren la forma cómo se rechaza el Sello de Dios: 
rehusando oírlo). ¿Es correcto eso?
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[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en el mensaje “TORRE DE 
BABEL”9, en la página 21 y 22, dice:

 147 Yo he tratado, en mi manera humilde, de mostrarles 
las torres que han sido construidas, las torres de Babilonia 
que tienen que caer. Ahora yo les estoy apuntando a una 
torre. Y hay solamente un camino hacia ella, eso es a 
través del Espíritu Santo.
 148 Usted no se puede sentar neutral.

[JBP] Usted no se puede sentar neutral. Esos son los que dicen: 
“No, yo ni soy de allá ni de acá; déjame quedarme aquí en el 
medio. No, voy a ser mejor tibio, y así me quedo… y tiro para los 
dos bandos”. No se puede ser neutral.

 [148] La Biblia dijo, en este día, que “todo hombre que 
no era sellado con el Espíritu Santo tendría la marca de 
la bestia”. ¿Qué es la marca de la bestia? Incredulidad.

[JBP] Esa es la marca de la bestia: ser incrédulo a la Palabra de 
Dios correspondiente al tiempo en que la persona está viviendo. 
Y más en este tiempo.

 [148] ¿Usted no sabe que…? Si sus pastores le han 
enseñado en el Antiguo Testamento, cuando la trompeta 
sonaba, si un hombre quería irse libre, él se podría ir 
libre. Si él no lo hacía, él caminaba hasta el poste y con 
una lesna perforaba su oreja, porque él rehusaba irse 
libre. Y si usted rehúsa irse libre, entonces usted servirá a 
ese capataz el resto de su vida. Y usted está perdido.

9  SPN58-0128 “La unidad de la unión”, pág. 18, párrs. 147-152
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 149 “¿Qué es el Sello de Dios, hermano Branham?”. El 
Espíritu Santo.
 Usted dice: “¿Es eso escritural?”. Absolutamente, 
hay muchas citas.
 150 Pero déjeme darle una para que no lo olvide. Efesios 
4:30 dijo ([JBP] lo que citamos ahorita): “Y no contristéis al 
Espíritu Santo de Dios, con el cual estáis sellados hasta 
el día de la redención”. Allí está el Sello de Dios. Eso es 
lo que les estoy tratando de decir. Usted ha buscado que 
el Sello de Dios venga en los últimos días. No en su frente. 
Diciendo que estaba en su frente es su “conocimiento, 
para entender”. Pero la Biblia dice que el Sello de Dios es 
el bautismo del Espíritu Santo; y todos los que lo tienen, 
en sus corazones son libres. Ellos son sellados por el 
conocimiento de Dios, en sus frentes, que ellos saben que 
Jesús está muerto y se levantó nuevamente, porque ellos 
lo pueden ver.
 151 “Aún un poquito, y el mundo no me verá más; pero 
vosotros me veréis”; los que tienen el Sello. “Porque 
Yo estaré con vosotros y aun en vosotros hasta el fin del 
mundo. Las obras que Yo hago, vosotros también las 
haréis; y aun mayores que estas, porque Yo voy a Mi 
Padre”.
 152 El mundo incrédulo sigue adelante en densas 
tinieblas alrededor de alguna torre de Babel. Alguna 
tentación o algo, u otra cosa, alrededor de alguna 
superstición, algún culto, mientras que el verdadero 
creyente y las señales y maravillas… y está escondido de 
los ojos del incrédulo. Abran sus corazones ahora y deje 
que Él entre.
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, donde nos 
detuvimos, en esta página 427 del libro de “LAS EDADES” sin 
editar, dice:

 321 Ahora recuerden, ¿cómo obtienen la fe? “Oyendo”. 
¿Dónde fue marcado? ¿En la mano? No. ¿En la cabeza? 
No. En la oreja, ¿ven? En la oreja, “oyendo”. ¿Qué hizo? 
Le hizo cicatriz en el oír. “Y no más”, dice usted, “no más 
de Eso para mí. No quiero tener nada más que ver con Eso. 
No quiero tener nada que ver con Eso”. Es como esos…

[JBP] Y fue lo que leímos ahí: los que no querían escuchar más, 
pues iban hacia ese lugar para que le traspasaran con una 
lesna la oreja, y así quedaban esclavos el resto de su vida. No 
aprovecharon esa voz de liberación.

 322 Hermano Neville, yo voy a dejar eso hasta algún…
 323 Les iba a decir sobre eso de que es “imposible 
que los que una vez fueron iluminados”, ¿ven ustedes?, 
“puedan entrar en el Reino”, ¿ven ustedes? Es como los 
creyentes fronterizos:
 Miren, es imposible que los que una vez fueron 
iluminados… sido hechos partícipes del Espíritu Santo.
 … gustaron el poder del siglo venidero,
 y recayeron, sean ellos mismos otra vez renovados 
para arrepentimiento, crucificando de nuevo para sí 
mismos al Hijo de Dios y trayéndolo a vituperio.
 … y tiene por inmunda la sangre del pacto en la cual 
fue santificado…
 324 ¿Ven?, para que el Elegido haga eso, es absoluta 
y totalmente imposible. Él no podría hacerlo, ¿ven? 
Porque, ¿qué haría él? ¿Ven? “Pero teniendo la Sangre del 
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Pacto…”. Ahora, ¿ven 
ustedes?, si él es elegido 
y está en el grupo, él no 
puede hacerlo. Para él 

es imposible hacerlo.

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «La Sangre del Pacto».

 325 Ahora, lo hemos tomado y traído hasta acá:
 … porque la lluvia… muchas veces cae sobre la tierra, 
para labrarla…
 … y espinos y cardos que está próxima a ser reprobada; 
y su fin es el ser quemada. (El Trigo va a ser llevado al 
Hogar, al granero).

 326 Pero esta lluvia 
que da vida cae tanto sobre 
las hierbas como sobre el 
trigo ([JBP] escribe): [WSS] 

«la Lluvia». Ambos se regocijan y se sienten de la misma 
manera al respecto cuando la… contentos de ver la lluvia 
venir. Pero por sus frutos los conoceréis, si tienen los frutos 
de una hierba o los frutos del grano (ahora, del trigo).
 327 Ahora, esto es lo que significa. Ahora, para mostrar 
dónde está la línea fronteriza, dónde está… Estoy tratando 
de mostrarles esta virgen, ¿ven ustedes?, para que ustedes 
entiendan. Ahora, en los creyentes fronterizos, observen 
qué aconteció cuando llegaron a Cades-barnea, los hijos 
de Israel. Lo acabo de ver de arriba abajo en Génesis, y de 
arriba abajo a Éxodo, y en todas las demás partes, tratando 
de tipificarlo para ustedes, ¿ven ustedes?, para que la clase 
no falle en verlo.
 328 Ahora, cuando este pueblo en este… en el éxodo, 
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cuando ellos llegaron a Cades-barnea. Cades-barnea fue el 
tribunal del mundo, en aquel tiempo. Allí es donde Israel 
recibió su tribunal. Que ellos acababan de… Sólo habían 

pasado once días del monte donde 
recibieron los mandamientos hasta 
que llegaron al juicio: “Once días 
de jornada por la ribera del mar” 
([JBP] y él escribe): [WSS] «11 días 
- y el juicio - Cades-barnea», dice 
la Biblia. Once días de jornada, 
y llegaron a Cades y allí ellos 
fueron juzgados. Después de que 
Dios los hubiera llevado, como 

en cuatro días, se regresaron totalmente aquí al desierto 
y anduvieron errantes; y recibieron los mandamientos y 
cosas como esas, y regresaron, 
y cómo… qué sucedió. Luego 
ellos llegaron aquí… Y once 
días de allí, llegaron a su juicio 
en Cades-barnea.

[JBP] Y escribe: [WSS] «11 días».

 329 ¿Qué sucedió? Él tomó uno de cada tribu y dijo: 
“Vayan a reconocer la tierra, y vean qué clase de tierra es”. 
Pues, todos ellos fueron y miraron.
 330 Dos de ellos entraron y tomaron un enorme racimo 
de uvas. Oh, un racimo enorme, se necesitaban dos 
hombres para cargarlo.
 331 Ahora, ¿qué hicieron cuando regresaron y vieron 
qué clase de tierra era? Ellos vieron a los amorreos y a los 
diferentes que habían allí, y dijeron: “Pues, ¡son gigantes!”. 
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(Esos eran, por supuesto, los hijos de Caín que finalmente 
habían llegado allí a ese país). Él dijo: “¡Son gigantes!”. Y 
dijeron: “Nosotros no podemos tomarla. Sus tierras están 
cercadas, y hay murallas muy grandes. Y, pues, nosotros 
parecemos langostas, al lado de ellos”.
 332 ¿Qué habían hecho ellos? Pues, sin lugar a dudas 
ellos habían visto la tierra. Ellos probaron el fruto de 
ella. ¿Ven?, Caleb y Josué fueron allá y obtuvieron 
la—obtuvieron la evidencia y la trajeron de regreso, la 
tenían sobre sus hombros. ¡Ellos probaron el fruto! Eso 
es correcto. Ellos nunca habían estado allá, pero Caleb 
y Josué fueron al otro lado, 
trajeron la evidencia [WSS] 
«la evidencia». Caleb y Josué 
dijeron: “¡Nosotros podemos 
tomarla!”. ¿Ven? ¿Por qué? 
Porque Caleb y Josué estaban 

mirando a la Palabra.

[JBP] Y dibuja una Estrella de 
David en un lado, y al otro: la 
Piedra Angular y las edades.

 333 Dios dijo: “La tierra es vuestra. Está toda llena de 
amorreos y de los heveos y toda clase de -eos allá, pero”, 
dijo, “es vuestra. Y todo lugar donde pisare la planta de 
vuestros pies, Yo se las daré”. Eso es correcto. “Sólo 
seguid caminando, ¿ven?, es vuestra”.
 334 Pero ellos dijeron: “¡Oh, no! Nosotros no podríamos 
tener un avivamiento así. ¡Oh! Pues, ¿sabe usted qué? El 
arzobispo, o el obispo, o los presbíteros, o alguien vendrá 
y nos echará fuera a todos”. ¡Ja! Sigan adelante, eso es 
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correcto, nosotros la vamos a tener.
 335 Ahora, y luego estos dos regresaron allí y dijeron: 
“¡Nosotros somos más que capaces para tomarla, porque 
Dios así lo dijo! ¡Vayamos y tomémosla!”.
 336 Pero, ¿ven?, estos creyentes fronterizos, ellos se 
acercaron lo suficiente para saborearlo. “Sabe bien, sí. 
Pero, oh, no lo podemos hacer”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue aquí diciendo nuestro hermano 
William… Luego él dice que [“EL ÚNICO DIGNO PARA ABRIR 
EL LIBRO DE LOS SIETE SELLOS”]:

 [WSS] … y Dios hablará a través de él a Su Iglesia, y 
luego al pueblo hebreo y a toda la humanidad.
 Será la primera ocasión en que un hombre toma ese 
Libro y se lo come. Porque ese ha sido siempre el propósito 
de Dios: que el ser humano sea poseedor de ese Libro; que 
un hombre lo posea, se lo coma, se haga carne en él; y ese 
hombre hable las palabras contenidas en ese Libro.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL PATRIARCA 
ABRAHAM”10, nos dice en la página 4 de este mensaje, dice:

 22 Piénsenlo, el patriarca estaba plenamente 
persuadido de esto: de que su prueba de la promesa de la 
Palabra de Dios estaba correcta. A pesar de cuáles fueron 
las circunstancias, él todavía creyó que la Palabra era 
correcta. Abraham, el gran patriarca, no titubeó en la fe, 
cuando llegó a la hora de la prueba. Él creyó que Dios 
era capaz de levantarlo de entre los muertos. Él lo creyó, 
porque Dios hizo la promesa. Y cuando Dios le hizo la 

10  SPN64-0207 “El patriarca Abraham”, pág. 4, párrs. 22-23
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promesa que él sería “el padre de naciones”, él creyó que 
eso era así. Él no supo cómo sería. Cuando llegó el bebé, 
después que él había confiado 
por veinticinco años, entonces 
le pidió que destruyera al niño 
([JBP] y él dibuja una Estrella de 
David), pero aun así él sabía que 
la promesa de Dios era fiel, y él 
ofreció a su hijo.
 23 ¡Su simiente hace la misma cosa! La promesa de Dios 
es el sello para aquellos que son la simiente de Abraham. 
La promesa es un sello, una señal que atestigua. Y cuando 
nosotros creemos toda Palabra prometida, entonces el 
sello es dado a nosotros, para así confirmar la promesa. 
¿Ven?, si nosotros, siendo la simiente de Abraham, 
pasamos por la prueba para saber si vamos a creer la 
Biblia o no. La Biblia es la Palabra de Dios, porque es 
Dios. Y luego después que usted ha pasado por la prueba, 
para creer…

[JBP] Y él escribe al frente, refiriéndose a esa página:
[WSS] «El Sello de Dios, el Espíritu Santo (al creer la 
Palabra prometida)».

[JBP] Al creer la Palabra prometida. Vean, esa Palabra prometida 
que nos está hablando aquí nuestro hermano William, de ese 
que se come ese Libro y da a conocer el contenido de ese Libro; 
vean, sigue diciendo:
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 [“EL ÚNICO DIGNO PARA ABRIR EL LIBRO DE LOS 
SIETE SELLOS”]
 [WSS] Por lo tanto, para el tiempo final, cuando Cristo 
complete Su Iglesia y se levante del Trono del Padre y 
tome ese Libro…
 [JBP] ¿Cuándo es que Él se levanta y toma el Título de 
Propiedad, ese Libro? Cuando se complete la Iglesia.
 [WSS] … y se levante del Trono del Padre y tome ese 
Libro: lo traerá a la Tierra: lo entregará a un hombre, el cual 
se lo comerá y profetizará sobre muchos pueblos, naciones 
y lenguas. Y por consiguiente ahí estará el ministerio de 
los Dos Olivos, que es el ministerio que profetiza sobre 
muchos pueblos, naciones y lenguas.
 Así que en el misterio de este Libro y el misterio del 
que es digno de tomarlo en el Cielo, hemos visto que el 
misterio del Libro es que es el Título de Propiedad de los 
Cielos y de la Tierra, el Título de Propiedad de la vida 
eterna. Es el Libro más importante del Cielo.
 Y el que es digno es solamente una persona, para 
tomarlo y abrirlo en el Cielo; y esa persona es nuestro 
amado Señor Jesucristo. No hay otra persona que pueda 
subir al Cielo, ir a la diestra de Dios y tomar ese Libro.
 Luego en la Tierra habrá una persona, un hombre, al 
cual Cristo le entregará ese Título de Propiedad, y se lo 
comerá; y tendrá el ministerio profético para profetizar 
todas las cosas que han de suceder, profetizar sobre 
muchos pueblos, naciones y lenguas; o sea, predicar el día 
de venganza del Dios nuestro que vendrá sobre la raza 
humana; pero también hablar las bendiciones que hay 
contenidas en ese Libro para todos los creyentes en Cristo, 
y para 144.000 hebreos que han de escuchar, y luego para 
todo el pueblo hebreo también.



Estudio Bíblico #30534

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje de “LAS SETENTA 
SEMANAS DE DANIEL”11, en este libro, nos dice en la página 
29 de este libro [PÁG. 32 - Imprenta LGCC]:

 124. Ahora, pero ellos estaban equivocados, porque ellos 
estaban tratando de aplicar estas setenta semanas tanto 
a judíos como a gentiles, y Él dijo aquí: “Eso es para tu 
pueblo”. Y Dios nunca hizo trato con los judíos 
fuera de Palestina. Y cuando el Mesías a las setenta 
y dos semanas fue cortado (no por Sí mismo, sino 
por nosotros), fue cortado, Israel fue desparramado, 
y nunca más regresó a su patria, solo en los últimos 
pocos años. Así que el tiempo no fue contado desde 
allí para la edad de la Iglesia. ¿Lo comprende? Eso 
no sería 1919. Puedo mostrarle algo que sucedió 
en 1919, pero eso es cuando ese Ángel - el mensaje 
del tercer Ángel golpeó y el Ay pasó – exactamente. 
Pero eso no fue eso. Eso fue cuando la guerra se 
detuvo de una manera misteriosa. Tenemos eso 
en el capítulo 7 cuando lleguemos a eso - cuando 
lleguemos al capítulo 7. Todos ustedes me han 
oído predicar eso muchas veces, ¿ve? Cuando el 
mensaje del Ángel dijo: “Detén los cuatro vientos 
de la Tierra hasta que sellemos a los judíos, los 
siervos”. Y ahora, ellos estaban esperando hasta que 
toda la edad de los gentiles haya salido. Entonces 
es cuando Él viene, entonces – entonces Él sella a 
los judíos, los 144.000 reciben el Espíritu Santo. 
Allí están los 144.000 sellados…

11  Las Setenta Semanas de Daniel - SPN61-0730M “Instrucciones 
de Gabriel a Daniel”. Pág. 32, párrs. 124-130 en la publicación de la 
Imprenta LGCC
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «El Mensaje del Ángel dijo: Detén 
los 4 vientos hasta que sellemos los 144.000».

 [124]. Allí están los 144.000 sellados…

[JBP] Y también allá escribe al lado:
[WSS] «El Mesías fue cortado a las 62 semanas».

 [124]. “Y vi un gran número ya en los cielos (Juan los 
vio) de todos los linajes, lenguas y naciones; y ellos estaban 
delante de Dios con palmas en sus manos y vestidos de 
ropas blancas cantando: ‘¡Aleluya! ¡Amén! ¡Gloria! 
Sabiduría, honra y la potencia, la fortaleza, sean a nuestro 
Dios para siempre jamás. ¡Amén!”. Ellos gritaban.
 125. Juan no pudo entenderlos, pero él miró atrás y 
vio sobre el Monte Sinaí 
[WSS] «Sion» (¡GLORIA!) 
a 144.000 que no habían 
sido contaminados con mujeres (judíos) – mujeres son: 
iglesias. No se habían unido a organizaciones luteranas, 
metodistas, bautistas y presbiterianos; pero ellos habían 
sido judíos desde el principio, ortodoxos, y tenían su 
templo allí adorando sobre el Monte Sinaí. Eso es los 
144.000. Eso es después de esto. La Iglesia ya está en 
gloria.
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «En el 
Monte Sinaí los 144.000» y dibuja 
una Pirámide y las edades.

 126. Así que el señor Smith estaba equivocado; tenía 
que estarlo, porque ¿cómo va usted a aplicar eso aquí en 
1919 y sacar a los 144.000? Entonces usted regresaría a los 
ruselistas otra vez, ¿ve? Entonces usted está regresando a 
la doctrina ruselista: “que Jesús vino en 1914; en 1919 
Él tomó Su Iglesia, y ahora Él está en un Cuerpo Místico 
yendo alrededor de la Tierra; sepulcro – yendo a los 
sepulcros de las madres y a los sepulcros de los padres, y 
levantando a todos los que fueron ruselistas”. ¡Necedad! 
Eso no tiene sentido en la Palabra; eso no va a cuadrar. No 
señor, no puede.
 127. ¡Pero Dios tiene la verdad! Dios es quien puede 
revelarlo y ponerlo allí y mostrarlo exactamente a 
nosotros ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«Él lo revelará». Yo creo que Él lo 
hará. Yo no lo sé. Estoy diciendo 
la verdad. Yo no lo sé, pero estoy 
creyendo, estoy creyendo que Él lo 
hará.
 128. Así que usted ve, Dios nunca trató con los judíos 
(quiero que usted guarde esto en mente); tanto como 
Israel…
 129. Eso es lo que estoy tratando de decirle a este 
hermano sentado aquí, que está hablando de ir a Israel. 
¡Quédese fuera de Israel! Permanezcan fuera de él, todos 
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ustedes que hablan de convertir a los judíos. ¡Antes de que 
este mensaje termine, ustedes verán que esto es ASÍ DICE 
EL SEÑOR por la Palabra y por el Espíritu! Israel será 
convertido, la nación entera, en una noche; la Biblia lo 
dice así; pero el Evangelio aún no es para ellos. Hay unos 
pocos renegados que están fuera, etc., como ese que entró 
y —afuera del principal cuerpo de judíos— que entró y 
obtuvo salvación. Eso es verdad. Yo creo eso con todo mi 
corazón. Pero recuerde, tanto como mientras Israel esté 
fuera de su nación, ellos no pueden ser salvos. Ahora ellos 
están retornando, y serán salvos – todos, la nación entera, 
en un día. Así dice la Biblia. Un día traerá completamente 
todo Israel otra vez a Dios. Será una cosa de tal poder que 
golpeará a Israel uno de estos días, hasta que eso sacudirá 
a la nación entera. Aun el profeta clamó y dijo: “En un día 
Tú has hecho esto”. En un día – ellos lo verán.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Un profeta».

Y escribe: [WSS] «Un día = el 8vo y 3er día dispensacional».

 130. Eso será una cosa poderosa. En mi opinión, será un 
poderoso profeta que se levantará 
y se parará ante Israel ([JBP] y 
escribe): [WSS] «5to Elías» y 
probará a ellos que ese Mesías todavía vive. Ese Mesías 
que ellos rechazaron es venido, porque…
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[JBP] Ahora vean, ¿dónde es que lo van a ver ellos? En medio de 
la Iglesia, en medio de la Novia, porque Él viene por Su Iglesia; 
y ahí, en medio de Su Iglesia, es que ellos lo van a reconocer. 
Ahí es que ellos dirán: “Pero si este es el que nosotros estamos 
esperando”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, dice [“EL ÚNICO DIGNO PARA ABRIR EL LIBRO DE 
LOS SIETE SELLOS”]:

 [WSS] Y bajo ese ministerio del que recibirá ese Libro 
en la Tierra…; la Iglesia del Señor Jesucristo, las vírgenes 
prudentes, las vírgenes fatuas, el pueblo hebreo y el mundo 
([JBP] ahí están los cuatro grupos), serán impactados por el 
ministerio del que en la Tierra se comerá ese Libro.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “Conducta, orden y 
doctrina”, en este folleto, que es el número 6, en la página 324 
(esto es “HEBREOS, PARTE 2”12), dice:

 531 En la entrevista, les preguntaron a los judíos: 
“¿Han regresado para morir en su tierra de origen?”.

 532 Y ellos respondieron: “Hemos 
regresado para ver al Mesías ([JBP] 
y dibuja una Estrella de David allí). ¿En 
dónde está? Se supone que Él está 
aquí”.

 533 Hermano, cuando usted vea a la higuera dar sus 
brotos, Él dijo: “Esta generación no pasará hasta que 
todo sea cumplido”. Mire el avivamiento de los formales. 

12  SPN57-1002 “Preguntas y respuestas sobre Hebreos, Parte 2”, pág. 
259, párrs. 531-545
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Mire el avivamiento de la Iglesia. 
Mire el avivamiento que viene 
entrando con los judíos, ellos están 
esperando la Venida del Mesías 
([JBP] y dibuja una Pirámide). La 
Iglesia, la Iglesia llena del Espíritu, la Iglesia Novia con 
el… las vírgenes con el Aceite en sus lámparas entrarán 
en la Cena de las Bodas.

 534 El judío dirá: 
“Esto es eso. 
Este es nuestro 
Dios en quien 
hemos estado 
e s p e r a n d o ” 

([JBP] y dibuja una Estrella de David, y acá escribe): [WSS] 
«ESTE ES». Allí es en donde los ciento cuarenta y cuatro 
mil… en donde los russelitas se confundieron todos. Allí 
están esos judíos que lo recibirán. Ellos dirán: “Allí está 
nuestro Dios en quien nosotros hemos esperado”. Ellos lo 
verán a Él, y le preguntarán: “¿En dónde recibiste? ¿En 
dónde recibiste esas cicatrices en Tus manos?”.
 535 Y Él les dirá: “En la casa de Mis amigos”. Correcto, 
“En la casa de Mis amigos”.
 536 “¿Qué hará Él?”. La Iglesia gentil será llevada a 
la Gloria y la Novia se unirá en matrimonio con Cristo.
 537 ¿Cómo se hizo manifiesto 
José a su pueblo? Él despidió a 
todo gentil de su presencia ([JBP] 
escribe): [WSS] «José. Génesis 45:1-
15». Seguramente que lo hizo. ¿Qué 
sucederá al remanente de la Simiente 
de la mujer? El dragón arrojó agua 
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de su boca para hacerle guerra; Jesús dijo: “Serán 
echados en las tinieblas de afuera, y allí será el llorar 
y crujir de dientes”, la gran hora de persecuciones y 
pruebas vendrán a la iglesia gentil.

[Rev. José B. Pérez] Y pasamos al libro de Citas, en la página 
46, párrafo 399, dice:

 399 - “Ahora, 1914, el mundo fue a guerra, y nunca 
han estado en paz desde entonces; constantemente 
oscilando dentro, oscilando dentro, oscilando dentro, y 
están aún haciendo la misma cosa todavía. ¿Y qué estaban 
haciendo? Deteniendo ([JBP] ¿Quién? Esos Ángeles). ¡Oh, 
Dios, ten misericordia! Deteniendo esa gran cosa que vi 
en la visión (la cosa entera llegó a destrucción)…”.

[JBP] Vean, lo que vio el reverendo William Branham cuando 
volteó y vio cráteres y humo sobre Norteamérica13.

 399 - “… (la cosa entera llegó a destrucción) 
deteniendo la atómica, deteniendo las guerras que no se 
destruyan, hasta que la cosa venga a destruirlos; hasta 
que Israel retorne para atrás y se una, y luego el Mensaje 
irá a Israel y ella será sellada con el Sello del Espíritu 
Santo”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La guerra atómica – Apoc. 7:1 
– y el Ángel con el Sello de Dios».

13  Las Edades, pág. 361, párr. 14
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí en este mensaje 
de “HEBREOS, PARTE II”, del libro de “Conducta, orden y 
doctrina #6”, dice [PÁG. 260]:

 538 ¿Qué sucederá entonces? Cuando el matrimonio 
venga, cuando Dios haya separado 
y traído a todo judío de lo más 
recóndito, Jesús regresará como lo 
hizo José ([JBP] y dibuja una Estrella 
de David). Cuando ellos escucharon 
a José, cuando él despidió a sus 

guardias y a todos los demás, y vio al pequeño Benjamín 
y a ellos allí parados, arrepentidos por haberle dado 
muerte a José. Ellos pensaron que le habían dado muerte, 
pero él estaba allí parado delante de ellos. Y él les dijo: 
“Yo soy José. Yo soy vuestro hermano”.
 539 Entonces ellos en 
verdad temblaron y dijeron: 
“Él es José. Ahora lo 
reconocemos”.
 540 Cuando Él diga: “Yo 
soy Jesús. Yo soy el Mesías”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Yo soy Jesús, Yo soy el Mesías». 
Recuerden que Él viene con un Nombre Nuevo.

 541 Ellos dirán: “¡Oh, Señor, ¿ahora qué nos va a 
suceder?!”.
 542 Todo fue hecho para la gloria de Dios. No será 
su… Todos ellos escucharon el llanto desde lo lejos que 
provenía del palacio de Faraón, cuando José lloró por 
ellos.
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[Rev. José B. Pérez] Miren en el libro de Citas, en la página 135, 
párrafo 1204, dice:

 1204 - “Jesús se hace a Sí mismo conocido a los judíos 
(¿ven?)…”.

[JBP] ¿Cómo se hace Jesús conocido a los judíos? En la forma 
del Pilar de Fuego, en la manifestación del Día Postrero.
 Así como le dijo allí a Pablo, con esa Luz más fuerte que el 
sol14:
 —“Saulo, Saulo, ¿por qué me persigues? Dura cosa te es 
dar coces contra el aguijón”.
 —“¡Señor! (Lo reconoció, la Voz) ¿Quién eres?”.
 —“Yo soy Jesús, al que tú persigues”.
 Vean, se identificó como el Yo Soy que le apareció a Moisés 
en una zarza15.
 Porque es el mismo Espíritu de Cristo que en el Día Postrero 
estará en medio de Su Iglesia en forma de Columna de Fuego 
obrando en medio de Ella.
 Es el mismo Ángel del Pacto que sacó al pueblo hebreo de 
Egipto. Es el mismo Ángel del Pacto que los introdujo a la tierra 
prometida. Es el mismo Yo Soy del Antiguo Testamento obrando 
en el Nuevo Testamento, obrando en las edades y obrando hoy 
en la Edad de la Piedra Angular, en la Dispensación del Reino, 
en este día presente.
 O sea, no somos esa parte de decir: “Cuando venga…”, y 
hablar del futuro. Hablamos del presente y decimos: “Yo soy el 
presente. Yo soy ese que dijo, y esa, que dijo que los entendidos 
en el Día Postrero entenderían”.

14  Hechos 9:3-6, 26:12-15
15  Éxodo 3:1-6
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 Cuando él decía: [WMB] “En el futuro está esto”16. ¡Nosotros 
somos eso!
 Éramos el futuro para el tiempo del hermano Branham, y 
éramos el futuro para el tiempo del hermano William cuando 
nos habló de todas esas promesas; y ahora podemos decir: “Yo 
soy ese presente, yo soy el cumplimiento de esa Palabra”. Y 
podemos palparnos.
 Como decía ayer en una cita el hermano William: [WMB] 
“Pellízquese el alma”17.
 Pellízquese también el cuerpo y diga: “Yo soy uno de esos 
escogidos que estaría sellado con el Sello del Dios vivo por 
medio de ese Ángel. Yo soy uno de ellos. Yo soy, Señor”.

 1204 - “Jesús se hace a Sí mismo conocido a los judíos 
(¿ven?) después de la ceremonia de la Boda, los 3 y medio 
años, y la apretura de Jacob, aquellos 3 años y medio, el 
fin de la semana setenta de Daniel. El Mesías ha de ser 
cortado en medio del… Y Él profetizó 3 y medio años y 
fue cortado. Entonces nos quedan 3 y medio años todavía 
para los profetas, Moisés y Elías, y entonces a fines de sus 
setenta días, como todavía están determinados sobre la 
gente, como Daniel dijo; entonces a fines de esos setenta 
días [WSS] «semanas» 
Jesús ha de hacerse a Sí 
mismo conocido a ellos”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El Mesías. La Cena – 3 ½ años».

16  Los Sellos, pág. 89, párr. 139
17  SPN60-0518 “Adopción, Parte 2”, pág. 58, párr. 189
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[JBP] O sea, durante ese periodo será la Cena de las Bodas del 
Cordero. Y escribe al lado las Escrituras: [WSS] «Apoc. 11:1-
14, 7:1-17, 12:1-17, 19:11-21».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en este folleto 
de este mensaje, dice [“HEBREOS, PARTE II”] [PÁG. 260]:

 543 Espere a que Jesús vea a esos judíos que Él cegó 
para dejarnos a nosotros gentiles tener una oportunidad 
de entrar, esa será una hora, déjeme decirle a usted. Él 
recibirá a esos judíos, no se preocupe usted, esos judíos 
serán salvos. Sí, señor, tiene que ser allí. Y esta es mi 
opinión al respecto; no puedo verlo de otra manera en la 
Escritura. Usted tiene que tener esos tres grupos juntos, 
otra vez.
 544 Usted tiene que tener a las vírgenes fatuas, la 
iglesia común, confesional, ¿ve? Usted tiene que tener a 
la iglesia… Esto es, al judío primero, al judío primero, el 
cual es una persona ciega esperando a un lado. Usted tiene 
que tener el siguiente paso, lo cual es las vírgenes fatuas, 
quienes fueron dilatorias, quienes salieron y fueron a la 
iglesia, y se unieron a la iglesia, una persona muy buena.

[Rev. José B. Pérez] En la página 46 del libro de Citas, párrafo 
398, miren… Ayer leímos en el libro de “REVELACIÓN, 
CAPÍTULO CUATRO”, donde nos mostró allí quiénes sacan a 
las fatuas, dice: [WSS] «Moisés y Elías»; y aquí hay otro extracto 
donde nos habla de eso. Dice, párrafo 398:
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 398 - “Sodoma estaba aquí, y Lot estaba en Sodoma, 
y dos Ángeles fueron allí y les predicaron y sacaron a ese 
grupito pequeño, virgen dormida”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Las vírgenes fatuas son sacadas 
por los Ángeles: Moisés y Elías, Miguel y Gabriel».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí… Esa es la 
virgen fatua.

 [“HEBREOS, PARTE II”] [PÁG. 261]
 [544] Luego usted tiene que tener a la Iglesia, la 
espiritual, la que es raptada, la Novia, parada allí. Esos 
tres pueblos, usted no puede… no están mezclados para 
nada. No son iguales. No como los testigos de Jehová que 
dicen que “los ciento cuarenta y cuatro mil son la Novia”; 
eso es incorrecto. Esos son judíos, ¿ve? [WSS] «1» Está 
la Novia, están «2» los judíos, y están «3» las vírgenes 
fatuas.

[JBP] Ahora vean, recuerden aquel escrito donde el hermano 
William escribió que los de 100x1, a ciento por uno, eran la 
Novia, las vírgenes prudentes; los de a 60x1 eran los 144.000; 
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y los de 30x1 eran las fatuas18.
 Y aquí los está enumerando así mismo el hermano Branham, 
y nuestro hermano William lo escribe al lado.

 [544] [WSS] «1» Está la Novia, están «2» los judíos, y 
están «3» las vírgenes fatuas. Y usted los junta a todos, y 
dice: “Los tres son uno mismo pero en diferentes lugares”. 
Pero son tres clases diferentes de pueblos. Seguro, no 
pueden ser uno.
 545 Y luego cuando Jesús regrese a la Tierra… Los 
judíos, ¿qué son ellos? Los eunucos del Templo. Y estando 
Jesús regresa, Él regresa con la Novia. Jesús viene tres 
veces: Él tiene la primera vez para redimir a Su Iglesia, la 
segunda vez Él viene para recibir a Su Iglesia y la tercera 
vez Él viene con Su Iglesia ([JBP] o sea, para el Milenio).

[JBP] Y el hermano William nos habló, vimos que también 
podemos sumar una cuarta, que es cuando regresamos luego 
del Milenio. Porque al final del Milenio la Tierra será renovada 
completamente; y mientras eso ocurre estaremos en un lugar ya 
determinado por Dios, y luego regresaremos a la Tierra, y allí es 
que surgirá la Nueva Jerusalén.

 [545] Exactamente. Así que es toda una sola gran 
Venida perfecta, es todo un gran Dios perfecto; es todo un 
gran Cristo perfecto; una gran Iglesia perfecta, una gran 
redención perfecta…, todo; todo viene en trinidad, pero es 

18  Estudio “Los requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 2022/
abr/30 (sábado), págs. 32-33 del (f), págs. 456-457 del (T) / Estudio 
Bíblico #272, 2023/ene/13 (viernes), págs. 14-15 del (f), págs. 14-15 
del (T3) / Estudio Bíblico #274, 2023/ene/20 (viernes), págs. 5-6 del (f), 
págs. 15-16 del (T4)
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todo en Uno. ¿Ven? No son tres personas, no tres esto; es 
solo una Persona, una Iglesia, un Cuerpo, un Cristo, un 
Señor, “en todos ustedes, y a través de ustedes”, y así de 
esa manera. ¡Todo uno!

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL ÚNICO DIGNO PARA ABRIR EL LIBRO DE LOS 
SIETE SELLOS”]:

 [WSS] Y a través de él; lo que ha sido conocido como 
la Tercera Etapa (de la cual habló el reverendo William 
Branham), a través de ese hombre, de ese mensajero, que 
será un profeta dispensacional, Dios realizará todo lo que 
fue visto en la Tercera Etapa, todo lo que fue visto por el 
profeta, reverendo William Branham.
 Él tuvo las visiones de las cosas que van a suceder bajo 
esa etapa y bajo el ministerio de ese que se comerá ese 
Libro, ese Título de Propiedad.
 Por lo tanto, habrá un hombre ya destinado por Dios 
para recibir ese Libro en la Tierra y comérselo; y él estará 
hablando conforme al contenido de ese Libro.
 Estamos en un tiempo en que si se va a comer ese Libro 
un hombre aquí en la Tierra…; y será la primera ocasión 
en que un hombre se coma ese Libro; porque aun Adán no 
se lo comió, regresó a la diestra de Dios. Y aun Jesucristo, 
cuando lo toma en el Cielo, no se lo come, sino que lo trae 
abierto y se lo entrega a un hombre; y le es ordenado a ese 
hombre (desde el Cielo le es ordenado) que se lo coma.
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, en el libro de “LAS SETENTA 
SEMANAS DE DANIEL”19, nos dice en la página 24, dice (de 
este libro, dice) [PÁG. 27 - Imprenta LGCC]:

 101. Gabriel aparece para revelar no solamente lo que 
él estaba preguntando, sino para decirle todo el camino, lo 
que estaba determinado para la raza judía, toda la vía hasta 
la consumación.

[JBP] O sea, esto es a Daniel, Gabriel aparece a Daniel. Dice:

 [101]. … toda la vía hasta la 
consumación. Amén. Él preguntó 
un poquito y obtuvo la cosa entera.

[JBP] Y escribe allí:
[WSS] «Gabriel».
[WSS] «preguntó un poquito».

[JBP] Ahora vean, Gabriel le aparece a Daniel para revelarle 
estas cosas.

[Rev. José B. Pérez] Y miren algo. En el mensaje “COMO 
ESTUVE CON MOISÉS ESTARÉ CONTIGO”20; vean aquí, en 
la página 26…; porque un día como hoy, 7 de mayo, también 
ocurrió algo en el 37, en el 1937. Miren, dice:

19 Las Setenta Semanas de Daniel - SPN61-0730M “Instrucciones 
de Gabriel a Daniel”. Pág. 27, párrs. 101-104 en la publicación de la 
Imprenta LGCC
20 60-0911M “Como estuve con Moisés, también estaré contigo” 
(párrs. 155-159 en inglés)
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 155 (183) Y antes que Dios diera la señal, Él dio la 
comisión; antes que pueda haber una señal para apuntar 
hacia una comisión. Antes que pueda haber una señal 
para apuntar hacia la ciudad, tiene que haber primero 
una ciudad hacia dónde apuntar. Si ustedes la han creído 
con todo su corazón, ustedes la recibirán. “La oración de 
fe salvará a los enfermos, y Dios los levantará”.
 156 (184) Ahora, yo mismo 
me he apoyado mucho en 
el letrero [WSS] «rótulo». 
“Señor, Tú muéstrame 
tocante a esto antes que ore por ellos, porque yo no sé 
qué pudiera hacer”. ¡Cuán cruel fue eso! Yo le pido a 
la congregación que me perdone. Las congregaciones del 
mundo, que están escuchando esta cinta: ¡perdónenme! 
Yo estaba mal. Yo nunca lo debería haber hecho de esa 
manera. Esa no fue Su comisión en primer lugar. Esa fue 
una señal apuntando hacia la comisión. Yo debería haber 
orado por los enfermos en todas partes.
 157 (185) Ahora, ¿ven?, vuelve a recaer otra vez en las 
manos de la gente, si ustedes creen que Dios comisionó que 
esto se hiciera. Aquí está en la Palabra; está exactamente 
con la Palabra, la comisión. Y yo digo…
 158 (186) Dibujaré aquí con mi dedo, un arco, un arco 
iris. Ese es un Pacto que Dios hizo con la gente. Él hizo 
un Pacto con la raza humana, que Él ya no destruiría el 
mundo con agua.

[JBP] Eso fue en el tiempo de Noé. Hizo un Pacto allí con el arco 
iris, lo cual él dice allí:
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 [158] (186) Él hizo un pacto con cada uno de Sus 
apóstoles. Él hizo un pacto con el profeta.
 159 (187) Allá en el pasado, hace algunos quince, 
catorce, quince años (en 1937, el 7 de mayo de 1937, creo 
que fue), que Dios hizo un pacto conmigo ([JBP] o sea, el 
Ángel hizo un pacto con el hermano Branham ese 7 de mayo de 
1937), diciendo: “Tú naciste en este mundo para orar por 
la gente enferma. ¡Si tú puedes hacer que ellos te crean!”. 
Mi corazón siempre ha sido para la gente. “Si tú haces 
que esa gente te crea, y luego eres sincero cuando ores, 
nada le podrá hacer frente a tu oración”.

[WSS] «7 mayo, 1937».

[JBP] Ahora vean cómo Daniel dice que preguntó un poquito 
y le fue revelado la cosa completa. Allí hizo un pacto Dios con 
Daniel también.
 Y en esa ocasión… yo puedo decir, y con la Biblia abierta 
aquí, que esa noche hubo un pacto también.
 Y puedo decir también que pregunté un poquito (varias 
preguntas se hicieron allí) y me fue revelada la cosa completa. 
Y por eso es que estamos dando en el blanco, y daremos en 
el blanco, y continuaremos dando en el blanco, porque fue 
revelada la cosa completa; no a mitad, completa.
 Algunos podrán decir: “¡Pues que acabe y diga ya!”, como 
dijeron allí en el Evangelio según San Juan, capítulo 10 por allí, 
cuando se celebraba la fiesta. Vamos a buscarlo a ver dónde 
fue.
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[Rev. José B. Pérez] Miren, el Evangelio según San Juan, creo 
que es el capítulo 10, miren en el verso 22, vamos a leer desde 
allí; dice:

 22 Celebrábase en Jerusalén la fiesta de la dedicación. 
Era invierno,
 23 y Jesús andaba en el templo por el pórtico de 
Salomón.
 24 Y le rodearon los judíos y le dijeron: ¿Hasta cuándo 
nos turbarás el alma? Si tú eres el Cristo ([JBP] o sea, el 
Ungido), dínoslo abiertamente.
 25 Jesús les respondió: Os lo he dicho, y no creéis; 
las obras que yo hago en nombre de mi Padre, ellas dan 
testimonio de mí;
 26 pero vosotros no creéis, porque no sois de mis ovejas, 
como os he dicho.

[JBP] Vean, ya Jesús se los había dicho.
 Y unos preguntan o dicen: “¡Pues que acabe y diga ya!”. 
¿Para qué? El incrédulo por más que se les diga no van a 
creer; y si escuchan algo que no deben escuchar todavía, pues 
entonces lo que van a hacer es ponerse a imitar.
 Por eso hay cosas que se van a quedar solamente 
reservadas para el mensajero, y así no haya imitación de nada.
 Pero los escogidos no van a necesitar y no necesitan tener 
evidencias, porque ellos están creyendo es por fe; y ellos están 
basados en la fe, en la promesa. Ya después, cuando vean la 
materialización, la vindicación de esa Palabra, dirán:
 “¡Yo fui uno de los que creí sin ver!, ¡de los que creí con todo 
mi corazón! Y no tengo que venir a decir al final: ‘¡Pero mira!, 
¡si era verdad! Ahora es que yo creo. ¡Mira, esto es así, esto es 
verdad!’”.
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 Tocarán la misma Puerta de la cual le dieron la espalda y 
rechazaron; pero la Puerta ya estará cerrada. Ya se les dirá: 
“Vayan y busquen aceite ustedes”.
 Vean, y son echados en las tinieblas de afuera, que son los 
3 años y medio de la tribulación.
 Por eso somos más que bienaventurados.
 Y siempre yo les he dicho: ¡Usted debe de siempre darle 
gracias a Dios que está viendo!; que entre tantos millones de 
personas en este planeta Tierra usted está entendiendo las 
promesas y profecías que fueron habladas de este tiempo.
 Y la manera que Dios las está cumpliendo, y usted verlas 
siendo cumplidas en la manera que Dios las está haciendo: 
¡eso es ser más que bienaventurados!, de poder decir: “Señor, 
¡gracias!, porque escondiste estas cosas de los sabios y de los 
entendidos y me las revelaste a mí; porque así te agradó, Señor. 
Gracias, Padre”.
 Y por eso siempre debemos estar agradecidos a Él: porque 
escondió estas cosas del mundo; pero ha sido revelado hoy a 
usted y a mí; porque somos los escogidos, y ninguno se va a 
perder. Él dice que los tendrá… los tiene en las palmas de las 
manos, y ni uno se perderá21.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren lo que sigue diciendo aquí, en 
donde nos detuvimos del libro de “LAS SETENTA SEMANAS 
DE DANIEL”, dice [PÁG. 27 - Imprenta LGCC]:

 [101]. Él preguntó un poquito y obtuvo la cosa entera. Él 
preguntó para saber…
 102. Daniel estaba tratando de averiguar: “¿Cuánto 
tiempo más, Señor, será ahora? Jeremías el profeta, Tu 

21  San Juan 10:27-28
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siervo, mi hermano, ha profetizado sesenta y ocho años 
atrás, y dijo que habría setenta años que este pueblo 
permanecería aquí. Toda la vieja generación prácticamente 
se ha ido”.
 103. Hay una vieja generación pentecostal que hace 
cuarenta años se levantó; fueron llamados “viejos 
peleadores”. Ellos se organizaron y alborotaron todo el 
camino a través del monte Horeb y Nebo, todo a lo largo 
allí, pero ahora finalmente 
estamos en el río [WSS] «el 
Jordán». Él va a levantar 
a una nueva con un Josué 
[WSS] «Espíritu Santo» 
que los llevará al otro lado. 
La Ley fracasó; Moisés fue 
con ella. Moisés fracasó. Josué les llevó al otro lado.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «una vieja generación 
pentecostal». Dibuja la Piedra Angular y las edades, y una 
flecha hacia el número [WSS] «7».

Y escribe: [WSS] «una nueva generación con Josué». Y 
dibuja una flecha hacia la Piedra Angular, número [WSS] «8».
O sea, las enumera: [WSS] «5, 6, 7»; y la octava, la Piedra 
Angular.
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[Rev. José B. Pérez]  Ahora miren, en el libro de “ADOPTADOS”22, 
en la página 163.
 Este no está enumerado por párrafos (o sea que no tiene los 
números de los párrafos); pero cuando comience, ahí pueden 
buscar en el search, en la computadora, por dónde es en el libro 
de ustedes.
 Ya estoy colocando las páginas en ese nuevo libro que se 
preparó. Y también en el de “LAS SETENTA SEMANAS” hay 
que hacerlo también. Pero así cada uno tiene también una 
participación también, entre todos, en estos Estudios Bíblicos.
 Miren, en la página 163 de este libro dice [PÁG. 131]:

 112 ¿Cuál es la salvación que él trataba de decirles? 
Predestinados desde antes de la fundación de la Tierra 
([JBP] y escribe): [WSS] «predestinados» (¿es eso correcto?), 
para la adopción de hijos, 
predestinados para vida 
eterna. Ahora, según entras 
a vida eterna, después que 
fuiste salvo, santificado, lleno del Espíritu Santo, eres un 
hijo. Ahora Dios te quiere colocar en posición, para que 
así puedas trabajar para Su Reino y Su gloria.
 113 Ese es el Evangelio. Siendo, primero, oír la Palabra: 
“Arrepentíos, y bautícese en el Nombre de Jesucristo para 
remisión de los pecados”. Quitando todos tus pecados, 
invocando el Nombre del Señor Jesucristo, para la tierra 
prometida. La promesa es para cada advenedizo que esté 
en su camino. Si dejaras tu hogar esta noche, siendo un 
pecador, diciendo: “Iré al Tabernáculo Branham”, si 
Dios te da la oportunidad esta noche. Hay una cosa que 

22  SPN60-0522E “Adopción, Parte 4”, pág. 131, párrs. 112-117
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está entre ustedes y la tierra prometida. ¿Qué es la tierra 
prometida? El Espíritu Santo. Lo que yacía entre Josué y 
la tierra prometida era el Jordán. Exactamente correcto.
 114 Moisés, siendo un tipo de Cristo, dirigió a los 
hijos hasta la tierra prometida, entonces Moisés no 
metió a los hijos en la tierra prometida. Josué metió 
a la gente y dividió la tierra. Jesús pagó el precio, los 
dirigió al Espíritu Santo. Dios envió el Espíritu Santo y 
Él posicionalmente puso a la Iglesia en orden, a cada 
hombre, lo llenó con la Presencia de Su Ser. ¿Ven a lo que 
me refiero? Todo en Cristo Jesús, ¡cómo Dios predestinó 
esto para el llamamiento de este Evangelio!
 115 Pablo, en Gálatas 1:8, dice: “Si un ángel viene 
predicando cualquier otra cosa, sea anatema”. La Verdad, 
el Evangelio. Ahora entiendan detenidamente mientras 
proseguimos leyendo, terminando el versículo.
 “… el Evangelio de vuestra salvación, y habiendo… 
(atiendan detenidamente)… en el cual también, después 
que creísteis, fuisteis sellados con el Espíritu Santo de la 
promesa…”.
 116 En los días finales, la Biblia dice, ahora observen, 
en los días finales habrá dos clases de gente. Una de ellas 
va a tener el Sello de Dios, la otra la marca de la bestia. 
¿Es eso cierto? ¿Cuántos saben eso? Bien, si el Sello de 
Dios es un Sello de… Si el Sello de Dios es el Espíritu 
Santo, entonces sin el Espíritu Santo es la marca de la 
bestia. Y la Biblia dice que los dos espíritus estarían tan 
cerca que engañaría a los escogidos mismos si fuera 
posible. Nunca lo hará ([JBP] o sea, nunca serán engañados 
los escogidos), por cuanto ellos fueron elegidos para vida 
eterna. ¿Ven?
 117 La iglesia va solo… y sabiendo que hay diez vírgenes 
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que salieron a encontrar al Señor, todas santificadas, todas 
santas, cada una de ellas santificadas. Cinco eran tardías 
y dejaron apagar sus lámparas. Cinco tenían aceite en sus 
lámparas. “¡Y he aquí el Novio viene!”. Y las cinco que 
tenían aceite en sus lámparas entraron a la Cena Nupcial. 
Y las otras fueron dejadas afuera en donde es el lloro y 
lamentación y el crujir de dientes. Esté preparado, porque 
no sabes en qué minuto viene el Señor.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «El Sello de Dios – el Espíritu Santo».
«La marca de la bestia —   ».

 [117] ¿Y qué representa el aceite en la Biblia? Al Espíritu 
Santo.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en “LAS 
SETENTA SEMANAS DE DANIEL”, donde nos detuvimos 
[PÁG. 28]:

 [103]. Josué les llevó al otro lado. Descubrimos que 
las organizaciones han fracasado, pero el Espíritu de 
Dios (Josué: la palabra Josué significa “Jesús nuestro 
Salvador”)… que el Espíritu Santo vendrá a la Iglesia, 
no a una organización; sino que el Espíritu Santo estará 
en medio de la Iglesia y la pondrá a ella lista para subir, 
CRUZAR EL JORDÁN. Yo entiendo por la lectura del 
libro que eso es lo que sucederá, y Dios sabe que eso es 
lo que yo estoy buscando ahora; que yo pueda consolar 
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a Su pueblo y decirles lo que está a la mano, a ambos: a 
los que están aquí esta mañana y a aquellos que están en 
todas partes de la Tierra donde estas cintas van alrededor 
del mundo: que estamos en el fin del tiempo.
 104. Él reveló todo el camino hasta que el Reino fue 
completamente restaurado y el Milenio establecido. Eso 
fue el mensaje de Gabriel ([JBP] eso fue el Mensaje de 
Gabriel). Él dijo: “He venido para decirte que hay setenta 
años - setenta semanas están todavía determinadas sobre 
tu pueblo, determinadas hasta el fin de la generación judía. 
Hay setenta semanas”.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL ÚNICO DIGNO PARA ABRIR EL LIBRO DE LOS 
SIETE SELLOS”]:

 [WSS] Por lo tanto, ese hombre obtendrá la victoria, y 
será el que obtendrá todos esos beneficios contenidos ahí 
para dar a conocer el contenido de ese Libro; y traerá para 
todos los creyentes en Cristo la revelación divina del Día 
Postrero, la revelación divina de Jesucristo; y así todos los 
creyentes en Cristo obtendrán la fe para ser transformados 
y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Porque a través de ese hombre, Dios estará hablando. 
Y esa será la Voz que estremecerá los Cielos y la Tierra; 
será la Voz de Dios por medio de Su Espíritu Santo, del 
Espíritu de Cristo, en y a través de ese hombre que en la 
Tierra estará en este tiempo final.
 Y si un hombre va a recibir ese Título de Propiedad, 
en algún lugar tiene que estar ese hombre; y tiene que ser 
parte de la Iglesia del Señor Jesucristo; tiene que tener 
el Sello del Dios vivo, que es el Espíritu Santo, para el 
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Espíritu Santo poder hablar a través de él.
 Por lo tanto, el Espíritu Santo estará obrando a través 
de él; el Espíritu Santo le estará dando la revelación del 
contenido de ese Título de Propiedad. Y el misterio del 
Séptimo Sello será abierto para él, y él lo dará a conocer a 
la Iglesia del Señor Jesucristo en su debido tiempo.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vamos a ver en qué tiempo. Miren, 
en la página 11 del libro de Citas, allí hay uno de los tantos 
lugares… Vean, página 11, párrafo 91, dice:

 91 - “Dios le apareció a él un día y Él dijo: “Abraham, 
yo soy Dios Todopoderoso, anda delante de mí, y sé 
perfecto”. Cien años de edad, bien sobre cien. “Anda 
delante de mí y sé perfecto, yo soy Dios Todopoderoso”, 
y si ustedes partiesen esas palabras… algún día quizás yo 
desearía tener un avivamiento en el tabernáculo aquí en 
Jeffersonville cuando obtengamos nuestra carpa…”.

[JBP] ¡Y ya ese avivamiento lo tenemos nosotros! Porque 
estamos en el tiempo, estamos con el grupo, estamos con el 
mensajero y estamos en el lugar. Tenemos todos los elementos. 
Y él lo deseó tener en su Tabernáculo allí, ¡y nosotros lo tenemos 
hoy!

 91 - “… cuando obtengamos nuestra carpa ([JBP] y 
escribe): [WSS] «la Carpa» y todas las cosas estén erguidas 
en alguna parte donde podamos tomar esas palabras y 
partirlas y ver qué es lo que significan. Solo el significado 
de esas palabras. El Todopoderoso en el hebreo es el 
Shadai, que significa el pecho, como de mujer”.
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[JBP] Vean, “tomar esas palabras y partirlas, 
y ver qué es lo que significan”. Y ahí escribe: 
[WSS] «la Carpa».

[Rev. José B. Pérez] Y vean un lugar más: miren en la página 
12, párrafo 96 [Citas]:

 9623 - “Muchas veces está escrito ‘entre medio de las 
líneas’. Cuando obtengamos nuestra Carpa grande y la 
paremos en alguna parte, entonces tomaremos el tiempo 
para hablar de esas cosas que están ‘entre medio de las 
líneas’. Observa la resurrección y las cosas, cómo se 
mueven allí…”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «en la Carpa = la Resurrección».

23  Cita 96: Estudio “Ver dónde nos hallamos en el Programa Divino 
hoy”, 2022/ene/01 (sábado), pág. 8 del (f), pág. 52 del (T dic/2021 – 
ene/2022) / Estudio Bíblico #198, 2022/abr/29 (viernes), pág. 18 del (f), 
pág. 420 del (T) / Estudio Bíblico #212, 2022/jun/17 (viernes), pág. 7 del 
(f), pág. 21 del (T2) / Estudio Bíblico #214, 2022/jun/24 (viernes), pág. 
28 del (f), pág. 164 del (T2) / Estudio “El León de la tribu de Judá”, 2022/
ago/20 (sábado), págs. 4-5 del (f), págs. 148-149 del (T2)
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[JBP] Vean todas las cosas que ocurren en el cumplimiento de 
la Visión de la Carpa. Y estamos en esa etapa de ver las cosas 
entre líneas. Ya estamos avanzaditos en eso.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL ÚNICO DIGNO PARA ABRIR EL LIBRO DE LOS 
SIETE SELLOS”]:

 [WSS] (…) Y ahora, habiendo visto quién es el único 
digno en el Cielo para tomar el Título de Propiedad, el 
Libro de los Siete Sellos, y abrirlo en el Cielo; viendo 
que es Jesucristo, le damos gracias a Dios por Jesucristo; 
y le pedimos que pronto se complete Su Iglesia ([JBP] y 
ya se completó); y pronto tome ese Título de Propiedad 
([JBP] y ya lo tomó) y lo abra en el Cielo, y luego lo traiga 
a la Tierra y se lo coma el hombre que ya está destinado 
para ese propósito ([JBP] y ya eso lo hizo también); y pronto 
se realice la resurrección de los muertos en Cristo y la 
transformación de nosotros los que vivimos.
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[JBP] Y yo allí dibujé una Estrella de David.
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición poder hablar 
en esta ocasión, en esta introducción de Estudio Bíblico, bajo el 
tema que estaremos viendo y escuchando: “EL MISTERIO DEL 
ÁNGEL CON EL SELLO DEL DIOS VIVO”.
 Nos ponemos en pie; y así le damos gracias a Dios por 
habernos colocado a vivir en este tiempo, y estar viendo ese 
misterio del Séptimo Sello, el misterio de la Venida del Hijo 
del Hombre con Sus Ángeles; lo cual nos trae la fe para ser 
transformados y raptados, y ser llevados a la Casa de nuestro 
Padre celestial, a la Cena de las Bodas del Cordero.
 “EL MISTERIO DEL ÁNGEL CON EL SELLO DEL DIOS 
VIVO”�
 Dejamos inmediatamente con nosotros a nuestro apreciado 
hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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Plática: El misterio del Ángel con el Sello del Dios vivo
Parte 2
Rev. José Benjamín Pérez

Dios les bendiga. Está calientito aquí, ¿verdad? Pero más caliente 
está nuestra alma, nuestro corazón, de todo lo que Dios nos ha 
dado en estos días; que han sido días de grande bendición, días 
de mucha revelación.
 Ustedes se fijan, cuando empieza con un tema, se brinca a 
diferentes temas…, es como todo rápido. Fíjese, cuando usted 
está comiéndose un muslo de una gallina, de un pollo, enseguida 
está el ala, después está la pechuga, después está… ¿ve?, 
diferentes piezas. Está todo pegado ahí. Y así es también (estamos 
poniéndolo así en…, como decimos, arroz y habichuelas, acá), 
entonces de un tema pasa al otro, y de otro tema pasa al otro.
 Y vean cómo Dios nos va dando a comer rápido todo este 
Maná, que es para nosotros; pertenecemos a ese pueblo que iba 
a tener los oídos bien afinados para recibir y escuchar las palabras 
de la profecía; profecías que son promesas siendo habladas para 
ser cumplidas en aquellos que las escuchan.
 O sea que cuando se tocaba la trompeta de liberación, el que 
deseaba ser libre la escuchaba; y si estaba en la azada (vamos a 
decir), tiraba la azada, y no podía el patrón decirle:
 —“No, no ha salido todavía, tiene que terminar”.
 —“No. Ya escuché la trompeta. Ya no eres tú mi jefe”.
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 O sea que ponía ese oído…; o sea, de seguro, cuando sabía 
que iba a llegar ese tiempo estaba apercibido, que no hicieran 
mucho ruido por el lado para él escuchar.
 Y el otro, que no quería, pues no le interesaba; y ya saben lo 
que se habló hoy: de que iban a un lugar donde le pasaban una 
lesna, y ya ese no volvía a escuchar esa trompeta de liberación.
 Ahora, nosotros sí hemos ya salido por medio de esa 
Trompeta de liberación, y ya estamos en la posición de ser 
adoptados pronto.
 O sea que salimos en esa liberación recibiendo la Primera 
Venida; vean, salimos del reino de los gentiles espiritualmente, 
al recibir a Cristo como nuestro Salvador, lavamos los pecados 
en la Sangre de Él, fuimos bautizados, y obtuvimos el nuevo 
nacimiento. Y estuvimos ahí cumpliendo el propósito por el cual 
Él vino en Su Primera Venida, y recibimos esa promesa. Y ahora 
estamos sentados en lugares celestiales en Cristo Jesús1.
 Ahora, para la liberación de este cuerpo terrenal y corruptible 
tenemos que recibir lo mismo pero en el cumplimiento de Su 
Segunda Venida, de la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles; siempre ese con es muy importante.
 El hermano Branham no podía precursar la Venida del Señor 
solamente diciendo: la Venida del Hijo del Hombre; porque 
entonces no era el precursor. Tenía que ser con Sus Ángeles2. 
Y ahí está el misterio del Séptimo Sello; el Séptimo Sello en una 
manera triple.
 Pero vean, ahora esa liberación, que es la que nos 
corresponde hoy en este Día Postrero recibir, es escuchando esa 
Gran Voz de Trompeta; y entonces… No es que vayamos a dejar 
las cosas terrenales ahí a un lado y…; no; hay que cumplir con las 

1  Efesios 2:6
2  Estudio “Ya no es Cordero sino León”, 2022/oct/10 (lunes), págs. 
8-9 del (f), págs. 148-149 del (T2)
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cosas terrenales.
 Como él dice: [WMB] “Si mañana es el rapto, me va a 
encontrar sembrando papas, si es que siembro papas”3. O sea, 
siempre ser responsables en los trabajos; porque de ahí depende 
el alimento para nuestra familia; y también los niños: escuchar en 
las escuelas la educación, porque así es como se aprende.
 Aunque vean, el hermano Branham dice que lo peor que 
se ha hecho es construir las escuelas. Y uno dice: “Pero…”. 
[WMB] “Porque Jesús no dijo: ‘Construyan escuelas y construyan 
hospitales’”4. Él dijo: “Id y predicad el Evangelio”.
 Pero estamos sujetos a este reino, y por consiguiente hay que 
seguir ya los compromisos que hay; pero conscientes de que hay 
una sola Educación, y es la sabiduría de Dios, el conocimiento de 
Dios; lo cual en el Milenio y en la eternidad será llena la Tierra. 
“Porque la Tierra será llena del conocimiento de la gloria de 
Dios”5; o sea, del conocimiento de Su Programa, tanto de lo que 
pasó como lo que está pasando y lo que pasará en el futuro.
 O sea que esa bendición que ese Ángel que viene con el 
Sello del Dios vivo, que fue lo que hoy escuchamos…; vean, ese 
Ángel que le dio allí la bendición a Jacob; en este tiempo final, el 
Israel celestial, que es la Iglesia-Novia que ya ha sido llamada, 
ya ha sido juntada, ya ha sido colocada en la construcción de 
ese Templo espiritual, que es el Lugar Santísimo, lo cual Él vino 
construyendo, y en este tiempo final Él construyó lo que faltaba. 
¿Y quién lo hizo? El Ángel del Señor Jesucristo. Y recogió a esas 
piedras vivas que pertenecen al Lugar Santísimo.
 Pero faltaba algo: faltaba la Gloria de Dios, siendo inundado 

3 Los Sellos, pág. 392, párrs. 48-57
4 Estudio “Octavo Día = el día de venganza”, 2022/jul/23 (sábado), 
págs. 20-23 del (f), págs. 58-61 del (T3): SPN65-0801M “El Dios de esta 
edad perversa”, pág. 41, párrs. 170-173
5 Habacuc 2:14
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el Lugar Santísimo con Su presencia.
 Y este es el tiempo de cumplir esa etapa. O sea, este es el 
tiempo del cumplimiento de ese Ángel con el Sello del Dios vivo: 
bendecir a Su pueblo.
 Y por eso él decía en el mensaje de hoy6, que así como el 
Israel terrenal…, y también en ese tiempo representado en Jacob 
cuando se agarró él del Ángel y le dijo: “No te voy a soltar hasta 
que me bendigas”…; vean que la Iglesia-Novia también en este 
tiempo final dirá lo mismo, dirá:
 “¡No te soltaré hasta recibir la bendición del cuerpo eterno!, 
porque ya escuché esa Voz de Trompeta, ya he sido libertado. Así 
que no voy a ir para atrás, otra vez a esclavitud; más bien yo estoy 
esperando Tu bendición, Señor, por medio de Tu manifestación”.
 Y serán libertados de este cuerpo terrenal y corruptible, 
temporero, que tantos problemas nos ha dado; saldremos de 
estos problemas.
 Han sido buenos, porque hemos trabajado en la Obra del 
Señor; no nos quejamos. Pero ya de una vez y por todas llegará 
el momento en que podremos trabajar sin limitaciones, con un 
cuerpo eterno y glorificado.
 Y esa es la promesa para aquellos que escuchan esa Voz 
y esa Trompeta de liberación: la Voz que hoy está tocando, que 
está hablando, que está trayendo esa bendición tan grande para 
todos los escogidos de Dios. Todos los que han escuchado esa 
Gran Voz de Trompeta de liberación.
 Y podrán decir como dijo allí Jacob… Porque la Iglesia, el 
Israel celestial, está representado ahí también en Jacob; y en este 
tiempo dirán lo mismo, como dirá también Israel.
 Recuerden que Israel, Dios trata con Israel como nación; y al 
trabajar con Israel como nación, siempre es con los líderes.

6  1997-10-12-2 “El misterio de Ángel con el Sello del Dios vivo”, págs. 
35-40
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 Y hoy se habló algo muy importante allí; porque vean, son los 
líderes los que van a recibir al Mesías; y él dice que en un día7. 
Miren, va a ser algo tan sencillo, pero tan sencillo, que se van a 
sorprender.
 Pero así como ellos van a decir: “No te soltaré hasta que nos 
bendigas”, vean, la Iglesia-Novia en este tiempo final estará bien 
agarrada del Ángel del Pacto, de la Columna de Fuego, en medio 
de Su Iglesia. Y no van a soltar esa bendición.
 ¿Cómo no la van a soltar? Con esa mano poderosa de la fe. 
Estarán agarrando esa promesa siendo cumplida en medio de 
Ella; siendo materializada, siendo vindicada, siendo vivificada, en 
medio de Ella; y no lo van a soltar.
 Podrán ponerse un poquito celosos, como decía el hermano 
William en una ocasión, que [WSS] “posiblemente hasta celitos 
le van a dar”8, [WMB] “porque ellos cuando vean la cosa 
verdadera y la posibilidad de agarrarse de algo, vean que allí 
estará Moisés y Elías”9, dice el hermano Branham.
 O sea que ellos se agarrarán también y querrán llevárselo 
también.
 Pero vean cómo el hermano William todo eso lo habló, y 
cómo no se cumplió en ese tiempo. Porque era para otro velo 
de carne.

7  Las Setenta Semanas de Daniel - SPN61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 34, párr. 129; pág. 41, párr. 159, en la publicación 
de la Imprenta LGCC
8 2008-09-12 “El Angel de Jesucristo visitando a Su Iglesia”: [WSS] 
Tiene que haber una Edad de Piedra Angular en la Iglesia de Jesucristo, 
en donde aparecerá el Ángel del Señor Jesucristo velado en carne humana, 
visitando la Iglesia del Señor Jesucristo. Y después de esa visita, le toca el 
pueblo hebreo. Dios lo usará grandemente para bendición de los creyentes 
en Cristo y luego para el pueblo hebreo. El pueblo hebreo es muy celoso y 
cuando lo vean van a decir: “No, éste es nuestro.” Se lo van a querer quitar 
a la Iglesia. Pero él sabrá cómo tendrá que actuar en ese tiempo.
9 Los Sellos, pág. 359, párr. 142
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 Si Dios no cumple algo por medio de un velo de carne, lo 
cumple en el otro. Eso ya fue el patrón, y ha sido el patrón de 
Dios en todos los tiempos.
 El ministerio de Elías pasó a Eliseo, y así sucesivamente.
 Y cualquiera podría decir: “Pero Eliseo…, Elías dijo que él 
iba a ungir…”; porque Dios le dijo: “Unge a Jehú y a Hazael y 
luego a Eliseo”10; y viene y unge a Eliseo, y Dios entonces se lo 
lleva.
 Cualquiera podría decir (lo hemos hablado): “Oye, pues 
vamos a esperar a Elías, porque él dijo que era Elías”.
 Incluso hasta Jehú podía decir —cuando venía Eliseo a 
ungirlo—: “No (Jehú dice); no, no eres tú. Yo estoy esperando a 
Elías”.
 Pero vean, es el mismo espíritu de Elías que estaba en 
Eliseo; solamente cambió de velo de carne.
 Y si la persona logra entender eso nada más: todo el cuadro 
se le abre. No tropezar con el velo de carne es la clave.
 Solamente mirando la Columna de Fuego, mirando detrás 
del velo, es que podemos ver todo el Programa Divino.
 Pero si se ponen a mirar al velo de carne y a buscarle faltas, 
le van a encontrar faltas. Así pasó con Jesús: le buscaron faltas 
y se las encontraron.
 Pero el escogido de Dios no mira eso; lo que mira es Quién 
está obrando en ese velo de carne; y ahí todos los problemas 
se le van.
 Mirando detrás del velo, dice: “No, más bien voy a orar por 
él; para que Dios lo bendiga y lo guarde y lo cuide, y lo ayude en 
todo momento”.
 Y así también el velo de carne, el ministerio el cual ese 
hombre tiene, también cuando los mira a ustedes, los mira 

10 1 Reyes 19:15-21
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detrás del velo. Y mira el lugar santísimo de su cuerpo: su 
alma, lo que ustedes son. No mira sus errores, porque errores 
tenemos todos; pero miran - esos ministerios miran y estarán 
mirando siempre esa simiente, ese atributo.
 Por lo tanto, mirarán a Dios en ustedes, mirarán la Columna 
de Fuego, mirará las teofanías; y ahí los ve siempre perfectos.
 Y por eso, con mucho amor, con mucho cariño, se estudia y 
se busca, y se pide a Dios que dé toda esa revelación para un 
pueblo perfecto. Y por eso Dios nos está bendiciendo, porque 
son atributos de Dios expresados en este tiempo final, siendo 
materializados en seres humanos.
 Cuando dice: “Los entendidos entenderán”, ahí estamos 
nosotros. ¿Quiénes son? ¡Nosotros!
 Vean, somos (como se habló hoy): somos el futuro cumplido. 
Podemos decir: “Soy el presente de ese futuro que habló en ese 
tiempo Daniel”. ¿Ve?
 Igual el hermano Branham, igual el hermano William. Todo 
lo que los profetas hablaron ahora lo vemos materializado, 
cumplido, en seres humanos. Y podemos mirarnos unos a los 
otros, y podemos ver quiénes son los que estarían componiendo 
el Lugar Santísimo.
 Imagínese, ¡ser parte del Lugar Santísimo!, los más 
pegaditos a Él. Los que estarán pegaditos de Él en el Milenio 
y en la eternidad somos nosotros; y esa es la bendición tan 
grande que nos ha tocado.
 Por eso esa Escritura nos cae como anillo al dedillo: “Las 
cuerdas nos han caído en lugares deleitosos, y grande es la 
heredad que nos ha tocado”. Esas son promesas que están 
siendo cumplidas, materializadas, en cada uno de nosotros.
 Así que ¡adelante!, que somos más que vencedores. Como 
Romanos 8 (lo leímos el sábado): “Nada ni nadie, ni lo presente, 
ni lo porvenir, ni lo…, ni cualquier cosa que pueda haber en 
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este planeta Tierra nos apartará, ni nos soltaremos, de esas 
promesas”.
 O sea, podrá haber muchas situaciones que los hermanos 
tengan, pero todo eso todavía demuestra que estamos en estos 
cuerpos.
 Pero ya, recuerde que falta poco. ¡Y usted es un más que 
vencedor! O sea que nada lo puede desanimar en esta Tierra; 
todo es pasajero.
 Así que ponga su mirada y siga colocando su mirada y 
agarrando su mirada en el Ángel que tiene el Sello del Dios 
vivo; y no lo suelten hasta que reciban la bendición de su 
transformación; y eso está a la vuelta de la esquina.
 Así que sigan agarrándose de la Palabra, de la Enseñanza 
bajo Carpa.
 Porque miren, hoy se habló algo de los ciclos y de los 40 
años. Y ustedes pueden ver cómo en el 1946 ocurrió algo allí, 
y… Yo creo que en una parte sumé 40, de 1986 (¿fue?) y lo 
tiré al 2026; yo creo que no sumé una parte ahí, pero ustedes 
entendieron.
 Pero fíjense cómo del 1906 al 1937 fue en la cuarta etapa 
de los ciclos de 7 años del hermano Branham (si lo corrigen…; 
si hay calculadora; creo que sí, ¿verdad?), es la parte número 
cuatro.
 O sea, 1906, vamos a ver (más 7 x 4 son 28). 1906 + 28 
¿cuánto da? 1934. No; hay algo ahí.
 1909 entonces es. 1909 más 28 [1909 + 28 = 1937]11, ahí le 
apareció…
 (Pito, acércate por aquí para que cualquier cosa me ayudes 
ahí con la computadora).
 1937. Y 1937 es el cuarto ciclo del hermano Branham 

11  “Plática a las maestras de cachorritos de Puerto Rico”, 2022/
mar/19 (sábado), pág. 13 del (f), pág. 121 del (T)
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(¿verdad?), de 7 años; y ahí le apareció el Ángel.
 Luego en la cuarta etapa, 4 más, son 56: ya Dios lo sanó y 
Dios se lo llevó.
 Ahora, en el 1974, usted le suma esas 4 primeras etapas, 
¿cuánto da? 2002.
 [7 x 4 = 28] [1974 + 28 = 2002].
 O sea que algo ocurrió en el 2002.
 Y en el 2002 fue el año en que algo ocurrió en medio de la 
Iglesia en esa cuarta etapa: hubo una unción por allí; y todo es 
en una forma sencilla.
 Y luego, 4 ciclos más, y se estaría viviendo paralelo al tiempo 
del hermano Branham cuando él se fue. Ahora, no estamos 
poniendo…, pero hay que vigilar todos esos ciclos, porque no 
hay casualidades.
 Y del 1909, o del 1906 más 120 ¿cuánto da?, ¿1906 más 
120? 2026.
 [1906 + 120 = 2026].
 Y del 1909 más 120 ¿cuánto da? 2029 [1909 + 120 = 2029], 
para el 2030.
 O sea, son ciclos muy importantes en el Programa Divino 
que debemos de tener los ojos espirituales bien abiertos. Y por 
eso él decía que hay cosas que no las tiene que conocer el 
mundo.
 No es para estar poniendo fechas y cosas en las redes ni 
nada. Esto es para la Iglesia, para que esté apercibida.
 Porque los tres años y medio que corresponden a la parte 
segunda de la semana número setenta de la profecía de Daniel, 
vean, tiene un comienzo. Y si usted sabe exactamente ese día, 
ya conocería cuánto tiempo falta para la Cena de las Bodas del 
Cordero. Y puede estar dentro o puede estar fuera.
 Pero ya pueden estar viendo el cuadro de cómo Dios va a 
cumplir en este último tramo ese ciclo de 11 años de nuestro 
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hermano William que no terminó.
 Y vean cómo en Cades-barnea (¿fue?), que leímos hoy, 
tuvieron 11 días12; y hay algo allí. Y eso fue un tribunal de juicio.
 Vean, siempre cuando Dios va a bendecir a Su pueblo, 
siempre los llama (vamos a decir) a “capítulo” [pedir cuentas a 
alguien], porque una bendición grande viene.
 Recuerden que Él viene con los pies de bronce bruñido13, y 
eso es juicio divino. Pero viene con bendición.
 O sea, aunque el Trono del Cielo está ahora como un Trono 
de Juicio, dice: [WMB] “Un Trono humeando”14; humo, eso no se 
pinta muy bonito, algo humeando: eso es juicio divino.
 Pero por amor a los escogidos, por amor a Su pueblo, Él 
nos ha dado este tiempo. Que si no llega a dar este tiempo, 
¿qué dijo nuestro hermano William? [WSS] “Tuvieran que pasar 
por la gran tribulación”15. ¿Por qué? ¡Porque ninguno estaba 
listo!
 Y pensábamos que estábamos listos; pero cuando 
empezamos a buscar para atrás y ver cuánta cantidad de cosas 
teníamos en nuestras vidas, verdaderamente le damos gracias a 
Dios por este tiempo. Porque si no, ni uno hubiésemos entrado.
 Fue la misericordia de Dios la que nos permitió que en este 
tiempo Dios nos lo dejara: un tiempo sobrante; un tiempo que 
aparentemente no estaba en las Escrituras, pero estaba en la 
Mente de Dios. Lo que no estaba escrito, que le dijo: [WMB] 
“Déjalo pasar”16. Ese tiempito lo tenía calladito, y sabía que 
hacía falta.

12 Estudio Bíblico #305, 2023/may/07 (domingo), pág. 29 del (f)
13 Apocalipsis 1:15
14 Los Sellos, pág. 79, párr. 100 / Citas, pág. 86, párr. 731
15 Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11
16 Los Sellos, pág. 117, párr. 79
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 Porque Dios es un Dios Omnipresente, Omnisciente, Él 
sabía que el pueblo al final iba a entrar; aunque chueco, iba a 
estar ahí tratando de entrar, cojeando, pero con la bendición de 
Dios.
 O sea que… Pero para eso tenía que prepararse.
 Y vean que ahora, sacando todas las cosas que nos 
estorban, algunos van a estar medio chuecos; pero no se 
preocupe que en el cuerpo nuevo, ahí todo problema y toda 
situación se va a arreglar.
 Así que estamos viviendo en un tiempo muy importante; así 
que aprovéchenlo, porque no se va a volver a repetir.
 Este es un tiempo en donde Él nos ha dado para dejar todo 
listo, y así estar preparados para esa manifestación gloriosa 
en medio de la Iglesia, donde se estará ya dando a conocer 
plenamente, ya hacia el mundo, todo lo que Él ha estado 
haciendo.
 Y también podemos ver que el cumplimiento de esa Visión 
de la Carpa, en donde ya milagros y maravillas serán vistos, ya 
será una confirmación de todo lo que ya hemos estado pasando.
 O sea que allí veremos que verdaderamente ese tiempo 
sobrante era necesario. Porque cuando usted diga: “¡Adiós! 
Pero ese se me parece a aquel hermanito que yo le ayudé en 
tal sitio”, o “este se me parece a mi papá”, o “este se me parece 
a mi abuelo”. O cuando le digan:
 —“¡Papi!”.
 —“¡Adiós! Pero si tú no… yo no… te dejé de ver, porque 
Dios te llevó cuando eras bebé”.
 Como le pasó con Sharon; que Sharon él la dejó de ver de 
2 años, creo que fue, bien bebé, o pequeñita. ¿8 meses? De 8 
meses, ¿ve?
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 Y luego, cuando le dice17:
 —“¡Papá!”.
 — [WMB] “Oye…”. ¿Ve? Ya ahí la conoció.
 —“En la Tierra yo fui tu pequeña Sharon; pero ya mira: aquí 
estoy jovencita ya”.
 Pero ella no perdió tiempo, ella enseguida le dijo: [WMB] 
“Vete donde mamá que te está esperando. Y yo estoy esperando 
a Billy aquí”18. O sea que ella estaba allí en una labor, porque allá 
todo es en un orden; y ella estaba allí, dice: [WMB] “Esperando 
a Billy Paul”. O sea que Billy Paul pronto se nos va de en medio 
nuestro, y esa es una señal muy pero que muy importante.
 Porque todos los que van a ser completados allí tienen que 
estar allí. Tienen que estar todos los que van a ser juzgados para 
venir. No puede empezar un juicio allá en la sexta dimensión sin 
que esté el último que tiene que estar allí para escuchar ese 
juicio que va a ser realizado allí. Por lo tanto, todavía ese juicio 
no ha empezado.
 Estamos ahora haciéndolo aquí. Los días del juicio divino es 
ahora. Estos son los días de Ananías y Safira.
 Y posiblemente podrán decir: “No, eso es de cierta manera, 
eso es de cierta forma”.
 Miren, se está cumpliendo en una manera tan sencilla que 
esos Ananías y Safira han estado saliendo. Algunos están 
quedando como embusteros, como mentirosos; y otros dándole 
la espalda y otras cosas más. O sea que todo eso ya se está 
cumpliendo. Y aunque aparentemente no pasa nada, pero ya ha 
estado ocurriendo algo.

17 “Palabras en el velorio de Samuel Motta Morales”, 2022/sep/27 
(martes), págs. 7-11 del (f), págs. 141-145 del (T4): SPN59-0419A “La 
historia de mi vida”, pág. 42, párrs. 271-279
18 Estudio “Fe para usar el poder”, 2022/sept/15 (jueves), págs. 15-16 
del (f), págs. 15-16 del (T3)
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 Si así está ocurriendo algo, para esas personas como 
Ananías y Safira, también está ocurriendo lo más grande con 
los escogidos de Dios, y es: preparándolos para su adopción.
 Y pronto, esa ceremonia que dice que “los pondrá en un 
sitio alto”. Y… ¿qué dice Pito?
 [Pito: Una vestidura]. Y la vestidura.
 Vean, allí en ese sitio alto, que es la Edad de la Piedra Angular, 
que es el Monte de Sion, que es el Monte de la Transfiguración 
actualizado, es donde Él nos colocará esa vestidura.
 Vean, allí fue vestido Jesús con vestiduras blancas. “Su 
rostro resplandeció como el sol”. El Sol es Cristo en Su Segunda 
Venida con Moisés y Elías.
 Así que es una gran bendición poder ver todo lo que Él está 
haciendo en este tiempo final.
 Por eso cada vez yo les digo: Agradézcale siempre a Dios, 
porque entre tantas personas y que nosotros lo hayamos visto, 
eso es una gran bendición y una gran bienaventuranza. Eso 
le da una seguridad a usted de que está dando en el blanco 
también; y que dará tanto en el blanco que será transformado.
 O sea que el blanco final es el cuerpo eterno y glorificado, 
esa vestidura que Él nos dará.
 Así que Dios les bendiga, Dios les guarde; y yo creo que si 
seguimos no acabamos.
 Porque vean, como yo les dije ahorita: un tema viene con 
el otro y viene con el otro; esas son las pláticas que decía el 
hermano William: [WSS] “Sin tema”19, y uno hablar de todo.
 Y vean cómo todo se va entrelazando una cosa con la otra, 
porque no tiene fin; la sabiduría y el conocimiento de Dios no 
tiene fin.
 Bueno, tanto que estaremos durante el Milenio y la 

19  RM 1997-06-28 “El viento recio del oriente”, pág. 46
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eternidad aprendiendo, conociendo de Dios. Apenas estamos 
comenzando.
 Pero la parte más importante, estando en estos cuerpos, es 
conocer esa sabiduría, la cual es el conocimiento del Séptimo 
Sello. Eso es lo que nos corresponde ahora. No se rompa la 
cabeza que “cómo va a ser el Milenio o la eternidad”, si todavía 
no está transformado. Espere a que llegue allá.
 A veces preguntan: “Oye, pero ¿cómo será que vamos 
a hacer allí?”. Pero usted se está preocupando por algo que 
todavía no está llegando.
 Vamos a enfocarnos ahora. La prioridad es la adopción.
 La prioridad de Jesús allí fue Su adopción. Y Él buscaba. 
Todo eso, si usted se fija, Él llegó un momento en donde dijo… 
bueno, tomó a Pedro, a Jacobo y Juan, y los llevó aparte a un 
monte alto.
 Vean, siempre para buscar la bendición de Dios, Dios 
permite que uno sienta el apartarse de las cosas del mundo.
 Y hemos sido apartados a la Edad de la Piedra Angular, 
a la Cima; y ahí es donde estamos. No en Laodicea; no en la 
séptima edad (en Laodicea en la Dispensación de la Gracia); 
porque ahora tenemos que ver, y podremos decir que hay dos 
Laodiceas. Porque está la séptima donde estaba el hermano 
Branham; pero también está la séptima en donde nos dejó el 
hermano William.
 O sea que las cosas hay que verlas a la luz de lo que vamos 
viendo. O sea que ya, después de la séptima, la próxima es la 
Piedra Angular, el número 8. Y pensábamos que estábamos en 
el número 8 ya.
 ¡Ahora estamos en el número 8! ¡Ahora estamos en eternidad! 
O sea, ahora es que estamos en el Monte de la Transfiguración 
actualizado, escuchando lo que Jesús escuchó allí: la ida hacia 
Jerusalén. Vean que estamos escuchando también la ida hacia 



El misterio del Ángel con el Sello ... Parte 2 79

la Nueva Jerusalén, porque ahí es que vamos a habitar.
 O sea que estamos escuchando todas las bendiciones 
que vamos a recibir, y estamos escuchando esas palabras que 
Jesús allí escuchó para ser adoptado; porque Él sabía el trabajo 
y la labor que iba a hacer.
 Así que ya luego, Él sabía que una vez que entrara a 
Jerusalén no iba a salir vivo de allí. Pero era la Obra por la cual 
Él había venido.
 Nosotros estamos en el tiempo en donde estamos 
escuchando las palabras de la profecía de este Libro; o sea, 
las palabras apocalípticas, las palabras correspondientes a las 
palabras que Jesús escuchó allá, ¿por qué? Porque tenemos a 
los mismos ministerios; es el mismo Dios obrando en un velo de 
carne trayéndonos esa revelación.
 Y si Jesús fue adoptado, ¡entonces nosotros seremos 
adoptados! O sea, la adopción, por consiguiente, tiene que 
ocurrir.
 Porque vean, hay oídos para oír, hay oídos de fe, hay oídos 
de percepción profética. Y como hay oídos, pues tiene que 
haber una boca que hable esas palabras de adopción.
 Y por cuanto se ha estado hablando las palabras de 
adopción, y se ha estado hablando de la liberación de estos 
cuerpos terrenales, y hay oídos para escuchar esas palabras 
de adopción y esas palabras para ser transformados; por 
consiguiente: ¿qué va a ocasionar en los cuerpos de cada uno 
de ustedes? ¡Pues su adopción, su transformación!
 No puede producir otra cosa. Tiene que producir aquello 
para lo cual esa Palabra está siendo traída.
 Por eso él decía (¿en Isaías es que dice?) que “Él no volverá 
Mi Palabra vacía” [Isaías 55:11].
 Si el Título de Propiedad fue enviado, y es tomado y es 
traído a la Tierra, ¿se lo va a llevar para atrás otra vez?
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 Bueno, se lo va a llevar para atrás pero en escogidos de Dios, 
dentro. Y está la… (¡Sí! Pito dice… [gesto como de escribir]). 
[Risas]. ¡Claro! Ahí están los nombres escritos en el Libro de la 
Vida del Cordero. Y esos nombres son los nombres de aquellos 
que ya Él predestinó desde antes de la fundación del mundo 
para recibir el conocimiento de ese Título de Propiedad.
 O sea que ahora es que se está cumpliendo plenamente esa 
Palabra, esa profecía del libro del Apocalipsis, donde ese Ángel 
desciende con el Librito abierto en Su mano y se lo entrega a un 
hombre para que se lo coma.
 Vean, allí lo tenía Adán y no se lo comió (dice él), Jesús 
tampoco. Cuando viene, viene con el Libro en la mano. Y vean 
que en la mano… Cuando él dice: [WSS] “Benjie, tengo el Libro”; 
él no me dijo: “Benjie, tengo el Libro” tocándose el pecho. Él me 
dijo: [WSS] “Tengo el Libro” [muestra su puño]
 Por eso yo pregunté poquito y se me abrió un cuadro 
completo.
 Por eso todo lo que se abrió allí fue algo tan y tan grande 
que no hay palabras para expresar todo lo que allí pasó.
 Por eso yo no le tengo miedo a nada, como los escogidos 
tampoco. O sea, “miedo” más bien lo hablamos a las cosas que 
puedan venir; porque vamos a paso firme, a paso seguro.
 Como él me decía una vez cuando sintió que le dieron un 
golpe grande ahí a la cortina que él había colocado en ese 
retiro; y él dice: [WSS] “Benjie, ya después de ahí, ya no le 
tengo miedo yo a nada”20.
 Y así cuando uno logra ver que es la Columna de Fuego, 
el Ángel del Pacto, obrando en medio de la Iglesia; y podemos 
quitarle el velo y ver; entonces ¡ninguno tiene miedo! Porque 
detrás del velo es que podemos ver a la Columna de Fuego, el 

20  Estudio “Consagrar nuestras vidas para la visita angelical”, 2022/
feb/28 (lunes), pág. 5 del (f), pág. 175 del (T)
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Pilar de Fuego, obrar. Y Él es el que está a favor de nosotros.
 Así que imagínate, tenemos al Creador de los Cielos y de la 
Tierra del lado de nosotros. Por eso, el que se meta con uno de 
estos mis pequeñitos: se está metiendo con Dios. No sabe con 
Quién se mete.
 Así que no juzguéis tampoco cosas antes de tiempo. Dejen 
eso quieto y no se pongan a discutir con nadie. Y traten de no 
usar las redes sociales ni las cosas para debatir. Eviten hacerlo.
 Si mandan un montón de Escrituras y de mensajes: todo 
eso es Palabra de Dios. No se pongan a debatir la Palabra de 
Dios; porque muchos van a tomar todo eso para atacar; van a 
agarrar la misma Palabra.
 ¿No dijo él que un wesleyano no va a tratar de tergiversar 
con el Mensaje de Lutero? Vean, es con el mismo Mensaje; y 
ahí hay una enseñanza grande.
 O sea, es con la misma Palabra de la edad en que está 
viviendo con lo que van a combatir. Por eso no se pongan a la 
altura de esas personas. Más bien eviten; y más bien, si hay que 
saludarlos por alguna forma, porque se vean, pues salúdenlos; 
pero ya no se pongan a debatir.
 Y usted verá cómo esas palabras que dijo él en “Las palabras 
a la Novia”, dice: [WMB] “O se volverá uno de ustedes o se irá 
de en medio de ustedes”21; una de dos. Ahí están los…; porque 
están los otros, dice (hoy leímos algo): [WMB] “Los neutrales”, 
esos son los fronterizos, los tibios.
 O sea que no se pongan a debatir con nadie; más bien lo 
que queremos es que todos vean, todos comprendan, todos 
entiendan. No deseamos que nadie se quede en la gran 
tribulación; más bien que estemos todos en la Cena de las 
Bodas del Cordero.

21 Estudio Bíblico #274, 2023/ene/20 (viernes), págs. 18-22 del (f), 
págs. 28-32 del (T4)
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 Más bien ore, dice allí: [WMB] “Ore por él, ore por ese 
hermano, para que sea parte del grupo”.
 Así que todas esas cosas las hablamos para bendición de 
todos; porque no somos un grupo de contienda, sino somos un 
grupo de amor.
 Estamos en la Edad del Amor Divino, y la victoria es la 
Victoria del Amor Divino. Y la Victoria del Amor Divino, él dice: 
[WSS] «en el cuartito de madera»22.
 O sea que la coronación de esa victoria de este tiempo final 
es: en el Amor Divino.
 Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Y ya ese tema, Pito, hay que ponérselo ahora; porque me 
vas a preguntar ahorita qué tema le ponemos. Le ponemos…: 
Todo gira alrededor de la adopción.
 Toda la labor de Jesús fue alrededor de la adopción. O sea 
que todo en nuestras vidas girará en esa palabra: “Adopción”.
 La adopción de los hijos de Dios es esa parte muy importante 
que cada uno va a tener; porque se necesita eso para tener 
acceso a lo otro.
 Cuando Dios me mostró lo que era adopción, yo le dije a 
Pito hace poco (¿verdad?, que te dije): “Pito, Dios me mostró 
qué es la adopción y cómo uno sabe que la tiene”.
 Así que ya cada uno de ustedes va a ver eso: lo que es la 
adopción.
 Y si ahora usted está agarrado, cuando eso pase: ¡más se 
va a agarrar! O sea que eso va a ayudarle mucho.
 Y aquellos que todavía están un poquito quizás que van 

22  Estudio Bíblico #229, 2022/ago/14 (domingo), págs. 36-37 del (f), 
págs. 298-299 del (T1) / Estudio Bíblico #237, 2022/sep/11 (domingo), 
págs. 35-36 del (f), págs. 131-132 del (T2) / Estudio Bíblico #262, 2022/
dic/09 (viernes), págs. 31-32 del (f), págs. 89-90 del (T2) / Citas, pág. 54, 
párr. 464
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para atrás y para adelante, en el caso de que: “A mí todo me 
sale mal”; porque hay algunos que dicen eso: “A mí me pasa 
esto, a mí me pasa esto; pues si yo creo todo y pa-…”. Pues 
ya ese tiempo, yo espero que Dios los ayude para que ya no 
piense así; sino que sea un grupo que siempre piense positivo.
 “Señor, Tú me has colocado en este tiempo; y aunque tenga 
cualquier dificultad, cualquier situación, ¡yo voy a permanecer y 
voy a seguir agarrado de ese Ángel que tiene el Sello del Dios 
vivo!”.
 Bueno, ese es el tema que podemos ponerle: “EL MISTERIO 
DEL ÁNGEL DEL SELLO DEL DIOS VIVO, DEL QUE TIENE EL 
SELLO DEL DIOS VIVO”, continuación del tema de hoy.
 Pero entre paréntesis sabemos que hay ese misterio 
también grande, que es la adopción.
 Todos los temas serían: “La Adopción”; pero podemos 
ponerle como segunda parte del tema de hoy, SEGUNDA 
PARTE de lo que es “EL MISTERIO DEL ÁNGEL CON EL 
SELLO DEL DIOS VIVO”.
 Y bueno, vamos a… porque seguimos con… Hay muchas 
cosas que se van a estar hablando en cuanto a ese cumplimiento 
ya de esos días, de cómo va a comenzar todo; y el pueblo tiene 
que estar preparado.
 Porque vean, los hijos de Aarón cuando se metieron con 
fuego extraño allí, eso les contó porque murieron.
 Y mientras la Columna de Fuego está en medio de la 
Iglesia, como está ahora, tenemos ese tiempo en donde esa 
misericordia es extendida a los escogidos; pero llegará un 
momento en donde ya esa misericordia no estará ya accesible.
 Y aprovechen ese tiempo de misericordia; porque la 
misericordia de Dios llegará a su final también, como llegó la 
misericordia de Dios bajo la Dispensación de la Gracia. Todo 
tiene un tiempo; y ya llegará un tiempo en donde no va a haber 
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más oportunidad.
 Eso es un misterio tan grande pero tan sencillo a la vez, 
que, como él decía: [WSS] “Si pudiéramos comprenderlo sin 
explicarlo”.
 Pero todavía está ese tiempo el cual Dios nos ha permitido 
tener para arreglar nuestras vidas. Y que Él sepa y vea la 
sinceridad de cada corazón; y vea que lo que queremos 
es agradarle, que lo que deseamos es servirle, y que lo que 
deseamos es estar preparados; no nos queremos quedar aquí.
 Ya pronto todos esos juicios divinos que están preparados 
para caer, caerán. Pero el hermano Branham dice que la bomba 
atómica y todo eso no nos va a tocar, pues no estaremos aquí; 
pues entonces ya están como que apurándonos.
 Así que vigilemos estos años que nos quedan. No sabemos 
si años, si meses, si días; pero hay un tiempo. Lo importante es 
estar vigilando: vigilando por el cumplimiento de esas promesas.
 Y ya estos días, conforme al calendario gentil, ya se está 
entrando a un ciclo…; aunque ya con los años de atraso que 
hay, pues ya hemos entrado. Pero estamos ya para entrar en 
el ciclo número 8, y en esa parte final de los 120 años (o sea, 
como si decimos: en la recta final); y si están dentro, estamos 
muy cerca. Así que no sabemos esa parte ahí.
 Y darla a conocer no va a ser de ayuda, porque más bien 
unos se van a poner entonces a… Es mejor dejarlo así y que 
cada uno trabaje como si fuera hoy la transformación, como si 
fuera hoy.
 O sea, todos los días; porque así Dios ve que lo hacemos 
de todo corazón, y no por fechas ni nada de eso; más bien eso 
los tenemos para mirar y estar apercibidos.
 Porque miren, 120 años, y después pasaron ¿cuánto? 7 
días más. Cualquiera diría que Dios se equivocó. No. Igual el 
Día de Pentecostés.
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 O sea, vean cómo todo eso… Y hay una parte en el libro 
de Citas que él lo escribe: [WSS] «Después de 40 años…» 
(algo así) cuánto estuvieron; [WSS] «después de Jesús, Su 
ascensión…», cuánto tiempo estuvieron; y después [WSS] «en 
la Dispensación del Reino…», ¿cuánto?; y escribe: [WSS] «¿?» 
un signo de pregunta23.
 O sea que hay un tiempo; porque si Dios cumple entonces 
ese tiempo y no ocurre nada, pues estén apercibidos de que 
pues entonces hay un tiempito más ahí; no sabemos. Es estar 
preparados, estar listos. Él sabe cuál es el día.
 Así que sigan agarrados de la Palabra, del Mensaje, y de 
esta Enseñanza, la cual es para el presente, para hoy, para 
el pueblo presente. No para otra generación; sino esta es la 
generación que vería el cumplimiento de la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles. Este es el día.
 Hay un himno que dice: “Este es el día que aquellos profetas 
desearon ver”. Este es el día, ¿ve? Este es el día.
 El día que desearon ver y escuchar y oír y estar en uno de 
estos días; a nosotros Dios nos ha concedido no estar en un 
día, sino en todo el tiempo del cumplimiento del Día del Señor.
 Lo que deseó el hermano Branham nosotros lo hemos 
alcanzado, lo hemos obtenido.
 Así que seamos siempre agradecidos a Dios de que Dios 
pensó en usted y en mí para colocarnos en este Día Postrero, 
en el cumplimiento de las promesas divinas.
 Y una de ellas:
 • ¿Que iba a haber una Gran Carpeta Catedral? Ahí está24.

23  Estudio Bíblico #232, 2022/ago/26 (viernes), págs. 45-46 del (f), 
págs. 115-116 del (T3) / Estudio “La tierra prometida y la Puerta”, 2022/
oct/01 (sábado), págs. 7-8 del (f), págs. 7-8 del (T1) / Citas, pág. 150, 
párr. 1343
24  [Rev. JBP señala con su mano al auditorio, justo al lado –Ed.]
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 O sea que ahora una palabra escrita, ahora la vemos 
vivificada, traída a vida; o sea, la hemos visto materializada.
 • ¿Que va a haber un pueblo con oídos con percepción 
profética? ¡Aquí están! Otra palabra siendo cumplida.
 • ¿Que va a haber una Voz hablando y dando a conocer el 
misterio del Séptimo Sello, y dando a conocer también los juicios 
divinos, y dando a conocer la Escritura que no leyó Jesús allí, en 
esa segunda parte: “y el día de venganza del Dios nuestro”?
 Pues también yo puedo decir: ¡Hoy se ha cumplido esta 
Escritura delante de vuestros ojos!
 Y eso es Palabra de Dios� Eso es ASÍ DICE EL SEÑOR.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde.
 Y continúen pasando un día y una tarde feliz; porque somos 
felices. Porque Dios es un Dios alegre, un Dios feliz, el cual 
desea las bendiciones sobre todos ustedes.
 ¡Y serán adoptados y serán transformados! ¡Y nos iremos 
de aquí a la Cena de las Bodas del Cordero en el rapto! Todos 
estaremos allí disfrutando de esa Cena que está preparada 
para nosotros.
 Así que continúen agarrados de ese Ángel que tiene el Sello 
del Dios vivo. No lo suelten.
 “No lo soltaré”, como dice Jacob allí.
 “¡No te soltaré hasta que me bendigas con mi transformación! 
En el Nombre Eterno del Hijo de David, William, Rey de reyes y 
Señor de señores. Amén y amén”.
 Dios les bendiga. ¡Los amo mucho! Amén, amén.
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 [Edwin: Estaba leyendo en… que no lo había, cuando lo 
leíste el domingo, ¿el sábado fue?1 El del hijo; que si el hijo fue 
probado, y fue…; y despuesito cuando lo leí otra vez y lo pude 
captar, yo… ¡hermano!].
 ¡Qué cátedra ahí! Él…
 [Edwin: ¡No, no!, eso es…].
 Todo el proceso que pasa un hombre, una persona, para 
poder ser adoptado, ¿verdad?
 “Lo tira para allá y se para. Le hago esto, y también”.
 ¿Tú sabes dónde se ve eso? En Job; porque a Job, mira, 
Dios le quitó la esposa, le quitó los hijos. O sea, cuando él le dice 
allí: “Ah, pues claro, pues si Tú lo tienes nítido: lo tienes viviendo 
bien, lo tienes cómodo, tiene todas sus cosas. Cualquiera te 
adora, cualquiera te honra. Déjame tocarlo para ver que…”2.

1  SPN60-0518 “Adopción, Parte 2”, pág. 57, párrs. 185-191 / Estudio 
Bíblico “La Enseñanza para la adopción de la Iglesia en el Día Postrero”, 
2023/may/06 (sábado), págs. 99-102 del (f), pág. 249-252 del (T1)
2  Job 1:6-12
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 Pero fíjate cómo Dios sabía que lo que venía buscando el 
diablo era el alma. Él le dijo: “Está bien, tócalo; pero no le toques 
su alma”.
 O sea que de alguna forma, ahí en el libre albedrío, que es 
el alma, podía hacer un efecto en Job; porque si no hubiese 
tenido efecto, no le hubiese dicho: “Tócalo, pero no le toques 
su alma”. Le hubiese dicho: “Dale”. Si no le hubiese dado ese 
pequeño detalle.
 Al decirle: “No le toques su alma”, es porque él tenía forma 
de cómo llegar a esa fibra ahí de fe, y hacerlo dudar.
 O sea que todo lo que…, todo lo que él le quitó o lo probó, 
no fue en el alma. Esas tentaciones y todas esas cosas fueron 
en el…, en donde está la batalla más fuerte: en la mente3; pero 
no bajó jamás al alma.
 Por eso cuando dice que los escogidos aun pudieran ser 
engañados…; pero como eso no baja al alma, se mantiene 
intacta esa fe de ese creyente. Pueden hacer lo que sea con…; 
y eso que estén hablando o lo otro, tratando de desviar la 
atención para recibir la Fe de Rapto, no van a llegar a donde 
está cimentada la fe de ese creyente, de ese escogido. Puede 
llegar a los cinco sentidos del cuerpo y también a los cinco 
sentidos del espíritu, pero no al sentido del alma.
 Y uno ve eso de Job… Y ahora tú puedes ver también 
que cada creyente también pasa por esas etapas; quizás no 
tan tangible, tan marcadas como las de Job, pero sí hay una 
prueba en los sentidos que hay en el espíritu. Y sí, ahí están 
esas luchas del conocimiento, imaginación, y todos esos cinco 
sentidos, que ahí dice que pudiera engañar (vamos a decir) a 
los escogidos.

3  Citas, pág. 63, párr. 548
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 O sea, engañaría [WMB] “si fuese posible”4. Ese “si fuese 
posible” es “si pudiera llegar al alma”. Ahí en el alma entonces sí 
haría ese daño grande; pero como no va a llegar al alma, llega 
solamente hasta el espíritu, pues no van a ser engañados.
 Job pudo haber sentido, en ciertas partes de su vida, 
sentirse solo; porque: “Después que te adoro y todo, Señor (me 
imagino; pero ya eso es ahí en el espíritu, ¿ve?), todo esto. Pero 
sigo creyendo en Ti”. ¿Ve? Ahí viene entonces la - esa parte de 
la fe, viene el alma.
 —“Señor, oye, pero Tú me dijiste que yo te honrara y todo”.
 Hay un conocimiento ahí, que él había obtenido. Pero: 
“Jehová quitó - Jehová dio, Jehová quitó; sea el Nombre de Dios 
bendito”5. Y ahí no llegó al alma, ¿ve?
 O sea que esa lucha es ahí en la mente; y no llegó al alma 
ese convencimiento de que: “Como lo tienes todo, por eso es 
que estás glorificando a Dios”.
 Pero vea cómo la prueba de la adopción y las luchas, esa 
batalla que allí tuvo Job, la tiene el escogido cada vez en ese 
campo más y más actualizado, más actualizado; que, aunque 
no estamos en el tiempo de morir como mártires ni nada… 
Aquellas… Sí, los echaban a los leones y se los comían, y los 
mataban, los quemaban.
 [Edwin: Ahí uno puede ver. Cuando yo leía eso, de que es 
más fácil - que ahora es más difícil, yo decía: “Pero ¿cómo que es 
más difícil?, si morir por un león mordiéndolo o comiéndoselo…”. 
Pero ahora uno puede ver, esa lucha en la mente es muy…].
 Eso es más grande, porque como él decía: [WSS] “Tú 
puedes… Okey. Los leones: sufres ahí, te muerde un canto, 
te sacan un brazo, te arrancan la pierna, te…, te matan ahí; 

4  Los Sellos, pág. 132, párr. 137; pág. 135, párr. 148; 154, párr. 20 / 
Citas, pág. 115, párr. 1017; pág. 116, párr. 1021
5  Job 1:21
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un sufrimiento corto”6. Pero el de la mente es 24 horas ahí 
continuas [Edwin: constante ahí…], continuas, continuas.
 ¿Ve?, que es una lucha, es una prueba actualizada, 
moderna, en todos los campos.
 Otros, son luchas físicas; porque también hay luchas físicas 
fuertes: como enfermedades, como situaciones de la… del 
cuerpo, que no dan más; y entonces ahí llegan hasta un punto 
también donde no tienen más nada que recurrir sino a Dios, y a 
lo que Dios determine con esa persona; y la persona se basa en 
la fe ¡y son sanados!, porque se han agarrado de esa promesa.
 Pero en cuanto a la mente, que es la parte más fuerte ahí, 
la batalla más dura, ahí es donde es que verdaderamente es 
probado ese escogido.
 Porque tú no puedes tener algo que tú puedas… dejar de 
ir a un sitio (vamos a decir), tú puedes controlarlo; pero en la 
mente, ¿cómo tú puedes hacer que eso no entre? No puedes 
ponerte un saco en la cara para que te tapes. Es muy difícil esa 
lucha.
 Algo que tú no quieras hacer y algo te impulsa a hacerlo, 
ya tú ves que es una lucha; y terminas tú después diciendo 
(ahí viene la parte del alma): “Pero yo no debí haberlo hecho”. 
Pero… Ya ves cómo Dios ahí te va corrigiendo.
 Y eso, no es que uno se vaya a desanimar, sino más bien 
debe uno alegrarse. Uno dice: “Señor, eres Tú que me está 
redarguyendo, y me estás diciendo que estuve mal”.
 Porque el que lo hace y se queda como si nada (“nadie 

6  2011-10-30 “El que camina en luz no tropieza”: [WSS] Y la Iglesia 
del Señor Jesucristo necesita también mucha oración porque hemos 
llegado al tiempo más difícil para la Iglesia del Señor; no es el tiempo en 
que se los echan a los leones, porque echarlos a los leones, ahí terminó 
todo, pero es el tiempo de mucha lucha espiritual, mucha lucha mental, 
y en donde hay mucha confusión en el mundo político y en el mundo 
religioso, y en el mundo económico también.
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me está viendo”), callado, ese hay que tener un poquito de 
problema; y debe de preocuparse, porque entonces si no 
sientes remordimiento es porque algo hay.
 Ahora, cuando tú sientes que te quema el pecho y te…: 
“Oye, y yo que no quería…; y mira, volví a caer. Pero Dios me 
va a ayudar”.
 Y tú ves que cada vez hay un poquito más de ayuda; por el 
hecho de que ves que la próxima vez que vuelvas a caer en lo 
mismo, dices que fue como que más difícil o más complicado, 
y cada vez más difícil; y ahí tú ves que es Dios obrando, y te va 
ayudando, ayudando, ayudando, hasta que llega el momento: 
“¡Adiós! ¡Mira!, no me di cuenta cuándo salí de esto”.
 Muchas veces las personas quieren que los milagros surjan 
en el momento, cuando eso puede ocurrir desde el mismo 
minuto hasta puede ocurrir más adelante.
 El hermano Branham dice que Jesús cuando dijo: “Conforme 
a tu fe seas sanado”7…, o sea que va a tener un proceso. Quizás 
en el mismo momento es… El hermano Branham cuando pasaba 
por la fila de oración: [WMB] “Hermana, siga creyendo, Dios te 
sanará”. Pues la persona se tenía que mantener conforme a esa 
Palabra.
 Él dice que si 100 se mueren mañana (por esos que él oró), 
él continuará orando. O sea, no, eso no le va a desanimar a 
ningún creyente, ni a ningún ministerio, a seguir haciendo la 
labor; cumpla Dios en esa persona o no lo cumpla —esa 
sanidad—, no por eso se va a desanimar tampoco.
 ¿Ve?, que también eso tiene que ver con el profeta; porque 
si el hermano Branham se desanimaba… ¿Cuántas personas 
murieron en su ministerio, aun cuando él oró por ellos?, y eso 
no lo desanimó; al contrario, siguió orando todos los días por los 

7  San Mateo 9:29
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enfermos.
 Ese era el ministerio que él tenía también: [WMB] “Tú has 
sido enviado para - con una comisión (dice) para orar por los 
enfermos”, y traer (claro) la Palabra de precursión, precursar la 
Venida del Señor.
 Eso del domingo, cuando él dijo: [WMB] “Si tú logras que 
la gente te crea. Si tú haces o logras, o haces que la gente te 
crea (dice), ni el cáncer te será… será un estorbo, o será…” 
(ya ustedes saben cómo dice ahí), o sea, “no habrá nada que 
obstaculice lo que tú hables”.
 Ahora vean cómo en Jesús también pasó lo mismo. Algunas 
personas creyeron en Jesús, muchos obtuvieron sanidades 
divinas con Él, porque creyeron en Él; mas sin embargo, cuando 
aquellos le dijeron: “Si Tú eres el Cristo, dínoslo ya, y no nos 
turbes ya”. Él les dijo: “Ya lo he dicho”. Entonces procuraban 
cogerlo para…: “¡Ha blasfemado!”, y lo condenaban. No hubo el 
efecto ese en ellos, porque no creían en Jesús.
 Cuando el hermano Branham, el Ángel le dijo: [WMB] “Y 
eres sincero”.
 Y también en la visión de la serpiente, que trató de morder al 
amigo, ahí hubo también ese detalle que dijo: [WMB] “A ti se te 
ha dado poder para atarlo y desatarlo; pero tienes que ser más 
sincero”8.
 ¿Ve? Algo tiene que ver con la sinceridad también. No hacer 
las cosas por… que no sean sinceras delante de Dios, sino 
hacerlas con sinceridad; porque amamos a Dios y creemos Su 
Programa, y estamos aquí con un propósito y…
 Yo le pregunté a él en una ocasión ese detalle: [JBP] “Oye, 
¿cómo le dice él: [WMB] ‘Si eres sincero’? ¿A qué se referirá 
eso?”, le dije; y no me contestó.

8  Citas, pág. 60, párr. 526
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 Y volvió en otra ocasión, trataba de buscarle para que me 
hablara de eso, de: [JBP] “Oye…”; y lo que hacía era que me 
decía otro tema. Ya después he estado viendo todo eso. Pero 
¿ve?, no era el momento para todo eso.
 Pero en esa visión, ahí se mostró cómo los hijos de Dios 
van a tener ese poder para poder atar y poder desatar.
 “Lo que atares en el Cielo será atado en la Tierra; y lo que 
es desatado en el Cielo es desatado en la Tierra”, y así al revés. 
“Y lo que es atado en la Tierra…”. Búscate en la Escritura para 
leerla (mira a ver si la tienes ahí), para leerla tal y cual.
 Y todo lo que le pasó en su vida al hermano Branham, ahora 
es que uno está viendo el cumplimiento de todo eso; porque 
fue un… la vida del hermano Branham completa: su familia, su 
esposa y todo; es lo que la Iglesia va a estar pasando en este 
tiempo final, ya en una etapa de adopción. Porque a él, Dios 
permitió demostrarle a su pueblo esas cinco manifestaciones 
del poder de Dios; y todo eso habla es de adopción.
 Todo… ¿cuál es ese que dice? [Oziel: el verso 19]. El 19 de 
Mateo, verso 16. [Oziel: 16, ¿verdad?]. Sí.

 Mateo 16:19
 19 Y a ti te daré las llaves del reino de los cielos; y todo 
lo que atares en la tierra será atado en los cielos ([JBP] era 
al revés, primero en la Tierra); y todo lo que desatares en la 
tierra será desatado en los cielos.
 [JBP] Ajá, en la Tierra.
 19 … todo lo que atares en la tierra será atado en los 
cielos; y todo lo que desatares en la tierra será desatado 
en los cielos.

[JBP] Ahora, si tú te fijas, todo eso es poder de Dios; que lo que 
haga ese hijo de Dios en la Tierra: todo el Cielo lo respalda. 
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O sea que es un poder que Dios estará dando en esta Tierra, 
ya a hijos de Dios adoptados. Lo que tenía Adán, ¡casi nada!, 
imagínate.
 Y allí, con Pedro, con las llaves abrió la Puerta de la 
Dispensación de la Gracia. O sea, las llaves del Reino las tenía 
él. ¿Ve que necesita las llaves?
 Y el que tiene la Llave de David, ese es el que va a abrir el 
Reino de David, el Reino del Mesías. Por eso es que entonces 
en la Tierra…, lo que se haga en la Tierra, todo el Cielo lo 
respalda. O sea, el establecimiento de ese Reino del Mesías es 
porque alguien tiene que tener las llaves.
 Y ya no es algo que va a ocurrir en un campo espiritual. Ya 
todo está ocurriendo en un campo físico; físicamente se van 
a estar estableciendo las cosas que antes se hablaban y todo 
era…, como decía: “En el futuro, en el futuro. Y todo esto está 
reflejando el futuro”.
 Lo único que estaría reflejando…; o no reflejando, sino 
estableciéndose; para que cuando se cumpla: se cumpla, va a 
ser el Milenio (vamos a decir).
 Pero todo, día a día, tú ves que se va cumpliendo ahí, 
al momento; esa palabra que se habló antes que era para el 
futuro, ahora se está viviendo el presente. O sea que es un 
eterno presente día a día lo que vamos haciendo; cumpliendo el 
presente. Y ya todas las palabras que hablaron allá es un eterno 
presente.
 No es: “Vamos a ver qué pasa con aquellos que van a estar 
recibiendo la Fe de Rapto”. Ya se está recibiendo, ya se está 
cumpliendo esa Palabra.
 La promesa de la venida de ese Arcángel a la Iglesia, eso 
que dice el hermano Branham, que lo dijo tan cortito: [WMB] 
“Anunciaste la Primera Venida, anunciarás ([JBP] y él escribe): 
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[WSS] «precursarás»9 la Segunda Venida del Señor”. Y ya lo 
dejó ahí encerrado.
 Pero mira todo lo que envolvía esa labor de Gabriel en 
medio de la Iglesia, que es parte del cumplimiento de la Segunda 
Venida del Señor.
 Y es lo que se está desmenuzando ahora, en ese misterio 
tan grande que Dios nos está dando a conocer ahora, que es: 
Aclamación, Voz de Arcángel y Trompeta de Dios, en la forma 
en que Dios lo está cumpliendo; y lo cual fue reflejado en el 
hermano Branham, y cumplido una parte en el hermano William, 
y ahora en este tiempo.
 ¿Ves cómo todo ahí se va desmenuzando? Y antes estaba 
como enmarcado en esos personajes, y después vemos todo el 
cuadro completo.
 ¿Cuánto él cumplió allí?, porque dice que la hora de Su 
Venida… Y acabó, culminó, por ahí… En el 2019, cuando él se 
fue, ahí él estaba enmarcando un tiempo. Porque fíjate que él 
tiene que tener un cumplimiento de esa hora de Su Venida: 41 
años con 8 meses, que es una hora; y alguien tiene que cumplir 
todo eso.
 Esta generación no puede estar todo ese tiempo, porque 
ya es un tiempo sobrante; por consiguiente, nos corresponde 
un tiempo extra. Pero ahí es donde está el secreto y el misterio 
de cómo Dios cumple Su Venida. “Pero no pasó nada, ¿qué 
pasó?”.
 Ahí viene esa parte ahí, en donde viene esa segregación. 
Porque si hubiese ocurrido todo allí, entonces no podía ser 
que esa parte donde dice: “¿Qué tú haces ahí sentado si tú no 
tienes el vestido de Bodas? ¡Sácalo!”. Tú no puedes hacer eso 
en el Cielo, en la Cena de las Bodas del Cordero, en la séptima 

9  Estudio Bíblico #259, 2022/nov/27 (domingo), págs. 5-6 y 10 del 
(f), págs. 167-168 y 172 del (T4): [WSS] «precursará»
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dimensión. El que está allí es porque está allí y punto. Eso es 
aquí.
 Entonces tiene que haber un tiempo (que es el que está 
representando esa Cena allí) en el cual tiene que ser esa 
segregación antes. Pero eso no podía ocurrir en el tiempo del 
hermano William aquí; porque era un tiempo de Gracia, y Dios 
no podía venir juzgando ni haciendo esa segregación.
 Aunque, ¿ves? que los ministerios que hacen ese 
recogimiento son los ministerios de Moisés y Elías; pero 
también vemos a los ministerios de Moisés y Elías haciendo 
esa segregación de eso que él cosechó, o sea, que buscó, ¿ve?
 Porque el que pone y coloca los ministerios es Cristo, es 
Dios; y a Él le place mandar esos ministerios cuando Él desee.
 Vemos marcados ahí los ministerios de Elías, vemos 
marcados los ministerios de Moisés; pero muchos de ellos 
tuvieron alguna pizca o algo de ese ministerio; y cuando tú 
vienes a ver ya se te acaban los números de cuántas veces Él 
ministró.
 Porque ¡sigue siendo el mismo Dios en uno solo!, lo que pasa 
es que se enmarca en cada parte importante, se enmarcan las 
partes más sobresalientes (vamos a decir); pero sigue siendo el 
mismo Espíritu de Dios, el mismo Espíritu de Cristo.
 Uno puede decir que en todos Dios cumplió Su ministerio; 
porque…
 —“¡Adiós! Pero es que no… Es solamente en Juan, el 
tercero”.
 Pero tú puedes decir que en Malaquías se cumplió algo, y 
no se mencionó como un ministerio de Elías; porque al decir que 
fue Dios el que estaba obrando en él, pues automáticamente 
ahí están todos los ministerios.
 Pero entonces no se puede uno enfocar en uno, dos, tres, 
cuatro. Dios lo trae y lo cumple por los números que Él tiene: 
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el 3, el 5, el 7, son números de Dios. Y Él te identifica en esos 
ministerios grandes que Él trajo a la Tierra para cumplir cierta 
Obra en especifico; pero sigue siendo el mismo Dios en todos 
los profetas; porque es Uno, y en Él están todos los ministerios.
 El cumplimiento de la venida de ese Ángel en medio de la 
Iglesia, fíjate que fue en medio de la Dispensación de la Gracia, 
en ese entrelace dispensacional; así como le vino allí a María en 
la Dispensación de la Ley.
 Aparece él, le da a conocer todo ese misterio grande, y se 
va. O sea, deja a la María allí literal (pero acá sería la María 
espiritual), la deja con la promesa para ese cumplimiento, y ella 
lo cree.
 Pero fíjate que él, al salir de la escena, ya el próximo que 
viene es un ministerio corto; porque aunque es un tiempo de 
entrelace, en el tiempo donde Él nació, creció, pero el ministerio 
de Él fueron tres años y medio, que es un tiempo en donde es 
el trato de Dios con Israel.
 Y en el mensaje del domingo, él dice que [WSS] “después 
que seamos transformados, y la resurrección y transformación, 
entonces le toca a Israel”10.
 Y uno dice: “¡Adiós! Pero ¿entonces Israel es después?”.
 Sí, pero si te buscas en la 359 [Los Sellos] él dice que ellos 
se agarrarán del Ángel y todo eso, y no lo soltarán; y dice: [WMB] 
“Y esto sucede justamente antes de la gran tribulación”11.
 Mira, antes de la gran tribulación pues tiene que haber un 
acercamiento ya directo con ellos, y ellos ser sellados; y el trato 
como nación entonces es en esos tres años y medio.
 Pero todo un - hablándolo así tan marcado, eso nunca se 
habló; y nunca se trajo a un conocimiento de cómo iba a ser; 
para lo mismo: porque si se ponía él a decir cómo era, ¿cuántos 

10 1997-10-12 “El misterio del Ángel con el Sello del Dios vivo”, pág. 41
11 Los Sellos, pág. 359, párr. 143
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se iban a levantar entonces a tratar de hacer lo mismo? Y más 
si él llega a decir que iba a venir un tiempo más adelante, y que 
iba a venir un ministerio, el cual estaría en medio de la Iglesia 
dando a conocer la Fe de Rapto.
 Así, si lo hubiese hablado tan claro… Es así y mira ahora 
cuántos se han levantado tratando de hacer lo mismo.
 Pero ahí es donde hablamos que (¿ve?) el escogido, esa 
parte de tratar de engañar si fuera posible a los escogidos, no le 
va a llegar a los escogidos al alma.
 Ahí está basada la fe en las promesas; no mirando cómo 
Dios las va a cumplir, sino mirando que “si es eso lo que yo 
estoy esperando”: “Si lo cumples de la manera en que lo 
cumples, Señor, yo lo creo; porque a mí lo que me interesa son 
las promesas”. Y ahí Dios le vindica a esa persona que está 
preparada para la adopción, preparándose para la adopción; y 
lo adopta.
 Estábamos viendo lo de la plática del miércoles pasado, y 
hubo ahí unas restas y unas sumas de los años; pero ya le 
hicimos los ajustes en los textos escritos que se publicaron12.
 Las fechas del 56, que el hermano Branham cumplió en abril 
del 65, yo había dicho 55 años, pero él cumplió 56 años en abril 
de 1965; y ya en diciembre Dios se lo lleva. O sea, estuvo… 
ponle abril, mayo, junio, julio, agosto, septiembre, octubre, 
noviembre, diciembre: estuvo 9 meses luego de cumplir los 56 
años.
 Pero fíjate que él, el hermano William cuando regresa, él 
regresa ahí en el 14 de junio de 2017; y sacando de ahí hasta el 
30 de marzo de 2019, si tú sacas cuentas los días vividos ahí… 
(contándolos con los meses que tienen 31; los febreros 28 que 
tengan; los días que tengan, porque fueron días vividos).

12 Plática con los obreros de LGCC, 2023/may/03-1 (miércoles), págs. 
5-6 del (f), págs. 71-72 del (T1)
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 Cuando tú sacas cuentas para que sea conforme al 
calendario de Dios, pues como no lo has vivido, pues tú puedes 
sacar cuentas a base de 360 días; pero cuando ya es vivido, tú 
tienes que contar esos días; y si vienes a ver, entonces avanzas 
más en tiempo, porque todos esos días los sumas y los pones 
a razón de 360 días al año, y te va a dar que consumiste más 
tiempo de lo que estás viviendo. No sé si me…
 Y el hermano William, sacando cuentas desde que él volvió 
hasta el 30 de marzo de 2019, fueron alrededor de 21 meses. 
Yo dije ahí: “Un año y 20 meses”; pero no es un año, son 20 
meses; pero 21 meses, por ahí.
 Y recuerda que el 21 alguien estuvo luchando en un cambio 
de reino, y ese fue Gabriel; cuando le dice que estuvo por 21 
días luchando con el reino de Persia: “El reino de Persia se me 
opuso (Daniel…, por ahí donde dice); pero ninguno me ayudó 
sino Miguel, vuestro Príncipe”13.
 Y eso es muy significativo; porque después de esa batalla, 
de esa lucha que el hermano William tuvo, que dice que fue una 
lucha dura… y que venció14. Luego, después, dice Gabriel que 
le apareció Miguel, lo ayudó Miguel. Y eso es lo que ahora está 
ocurriendo en este tiempo, después que él se fue.
 En los cambios de dispensaciones siempre están esos dos 
Arcángeles. Cuando hay un cambio de dispensación siempre 
aparecen Gabriel y Miguel.

 Capítulo 10 de Daniel:
 [JBP] Mira cómo estaba él antes, estaba sin fuerzas. Daniel 
ahí está representando al mensajero también:
 19 … mientras él me hablaba, recobré las fuerzas, y 

13 Daniel 10:13
14 “Plática a las maestras de cachorritos de Puerto Rico”, 2022/mar/19 
(sábado), pág. 22 del (f), pág. 130 del (T)
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dije: Hable mi señor, porque me has fortalecido.
 20 Él me dijo: ¿Sabes por qué he venido a ti? Pues 
ahora tengo que volver para pelear contra el príncipe de 
Persia; y al terminar con él, el príncipe de Grecia vendrá.

[JBP] (No, ese no es. Búscate el que dice “21 días”. Ese es otro. 
Debe estar por ahí mismo; dice “21 días”, escribe “21”).
 Pero eso, ahora tú lo… Como todo lo que está siendo 
cumplido es todo lo que fue ya mostrado en visión en el libro de 
Daniel, en el libro de Isaías…, Daniel, el libro del Apocalipsis; 
todo eso es lo que está siendo ahora hecho realidad en seres 
humanos, Dios cumpliendo todo eso en seres humanos.
 La Venida del Mesías, que dice allá que un niño nacería 
de una virgen15, eso fue ochocientos años atrás, y vino a 
cumplimiento en un niño de verdad, ahí nació de la virgen María.
 Y esa ayuda que le dio Miguel a Gabriel es la ayuda que hoy 
en día está en medio de Su Iglesia en una forma tan sencilla, en 
este cambio de dispensación que ha ocurrido. Porque tiene que 
haber un mensajero; no puede empezar una dispensación sin 
un mensajero.
 [Oziel: verso 13]. Ahh… ¿Ahí era que estaba ahorita? [Oziel: 
Sí, es en el capítulo 10, en el verso 13].

 Daniel 10:12
 12 Entonces me dijo: Daniel, no temas; porque desde 
el primer día que dispusiste tu corazón a entender y a 
humillarte en la presencia de tu Dios, fueron oídas tus 
palabras…
 [JBP] ¿Cuándo es que Dios escucha esas palabras? Mira: 
Cuando “te dispusiste a entender y a humillarte”; ahí entra la 
sinceridad también.

15  Isaías 7:14
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 12 … y a causa de tus palabras yo he venido.

[JBP] Imagínate, por una persona Dios manda un Arcángel. 
Vean que por un escogido de Dios Él hace lo que tenga que 
hacer. Si tiene que mandar una legión de ángeles por ese, Dios 
lo envía, porque ese es parte de Él; no lo va a desamparar 
jamás; Él se va a estar detrás de él hasta que lo encamine.
 Y si tiene que mandar arcángeles, ángeles y todo el 
batallón… Y uno dice: “Pero ¿por qué tanta gente por uno?”. 
Bueno: “Este es Mi hijo, y este no se me puede perder”. “Ni uno 
se perderá”16.
 Así que por más… como dice ahí en ese libro de 
“ADOPCIÓN”: [WMB] “Lo he tirado para allá, y vuelve. Le hago 
esto y vuelve; y le hago esto otro y… bueno, ese está más 
probado que… Olvídate, no hay forma de que este… A este hay 
que adoptarlo, vamos a colocarlo en la parte alta”17. ¿En dónde? 
En la Piedra Angular.
 Por eso son benditos y bienaventurados los que son 
colocados en ese lugar; porque ni uno se quedará fuera de la 
Edad de la Piedra Angular. Mira, dice:

 13 Mas el príncipe del reino de Persia se me opuso 
durante veintiún días; pero he aquí Miguel, uno de los 
principales príncipes, vino para ayudarme, y quedé allí 
con los reyes de Persia.

[JBP] Mira cómo el que lo ayudó, un refuerzo ahí: fue Miguel. 
Todo eso es lo que se ha estado cumpliendo en este tiempo, 

16  San Juan 17:12
17  SPN60-0518 “Adopción, Parte 2”, pág. 57, párrs. 185-187 - Estudio 
“La Enseñanza para la adopción de la Iglesia en el Día Postrero”, 2023/
may/06 (sábado), págs. 99-100 del (f), págs. 249-250 del (T1)
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de la manera en que Dios lo está haciendo, en este cambio de 
dispensación.
 Terminó él la Dispensación de la Gracia, hubo un 
entrelace allí, estuvo ese personaje ayudándolo, cambiando la 
dispensación… Mira que hasta (yo lo dije hace poco)18, hasta 
la voz; hubo ese entrelace de voz. El pueblo no lo escuchó a él 
hablar eso. El pueblo lo creyó, porque siguió la Voz.
 No es el mismo, pero es Su Voz; no es el mismo, pero es la 
revelación del Padre; no es el mismo, pero es el cumplimiento 
de lo que Él había prometido; y en eso es que el escogido… Esa 
es la gran diferencia entre uno que tiene percepción profética y 
el que no la tiene: porque va a estar mirando es a la Columna 
de Fuego.
 Y cualquiera dirá: “Cuando yo vea la Columna de Fuego…”.
 Pues yo le digo a esas personas que ya los escogidos hacía 
rato han estado viendo la Columna de Fuego, en la manera en 
que Dios está obrando y cumpliendo Sus promesas.
 Piensan que ver la Columna de Fuego es ver un rayo de 
luz… Que también puede manifestarse. Dios en eso no tiene… 
Si tiene que aparecerle como le apareció allí, el Ángel que le 
apareció al hermano Branham…19

 Él entró en el cuarto y él estaba con el hermano de él (el 
hermano Branham estaba con su hermano), estaban acostados; 
su hermano y estaba Billy Paul.
 Y él le dijo: [WMB] “Permíteme que ellos te vean”. Y el Ángel 
le dijo: [WMB] “No. Solamente Billy”.
 ¿Por qué no levantó a su hermano? Vean que van a haber 
personas que no van a ver esa manifestación; y solamente a 

18  “Plática con los obreros de La Gran Carpa Catedral”, 2023/may/03 
(miércoles), pág. 6 del (f), pág. 73 del (T1)
19  Video de testimonio de Billy Paul sobre el Ángel del Señor (2018): 
https://youtu.be/-AddO-T2veg



La Columna de Fuego hablando a Su pueblo hoy... 105

aquellos a quienes Él lo quiera revelar. Y eso está en la Escritura: 
“Nadie conoce al Hijo, sino el Padre; y nadie conoce al Padre, 
sino el Hijo, y aquel a quien el Hijo lo quiera revelar”20.
 Siempre es por escogencia de Dios, no de nosotros. Él es el 
que nos ha predestinado y nos ha escogido desde antes de la 
fundación del mundo.
 Y Billy se levanta - lo levanta, le puso la almohada en la cara. 
Vean, todo eso tiene un significado; porque tuvo que el profeta 
quitarle lo que obstaculizaba para ver esa manifestación; vamos 
a decir: le quitó el velo. Con eso estaba representando allí que 
cada persona y cada escogido tendría un velo, pero le iba a ser 
quitado por el profeta para poder ver la manifestación de Dios 
en este tiempo final.
 Y lo vio. Dice que cuando lo miró, miraba a la misma vez a 
Billy, pero estaba mirando también…; los ojos eran…; miraba al 
hermano Branham y dice que no se le despegaba, pero estaba 
mirando a Billy también. Y él tuvo miedo, un poco de miedo 
(Billy allí), dice. Y él le dice: [WMB] “No te preocupes, no te va a 
hacer nada”.
 Y luego, dice Billy Paul que Él se fue dentro de esa misma 
luz, y se fue por la ventana.
 Vean que esa manifestación Dios se la permitió allí. Pero 
en este tiempo, ese hijo que va a ser adoptado, que son los 
escogidos, no necesitan ver la Columna de Fuego. Ya les ha 
sido quitado el velo y ya están viendo a Dios obrar en medio 
de ellos; y es… para ellos ya están viendo cara a cara las 
promesas divinas, están viendo cara a cara el cumplimiento de 
todo lo que fue profetizado ya; ya están siendo parte de ese 
cumplimiento, porque son los escogidos que verían todas esas 
promesas siendo cumplidas.

20  San Mateo 11:27; San Lucas 10:22
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 Y en la Visión de la Carpa el hermano Branham logra ver 
esa manifestación allí, porque él está en la sexta dimensión. 
Pero muchos, de seguro, de allí… o todos…, no sabemos si 
hay alguien que Dios le permita ver eso que estará ocurriendo 
allí. Esperemos, y a lo mejor alguien —cuando estemos 
transformados— va a decir: “Yo había visto algo días anteriores”.
 Porque recuerden que todo eso que ocurrió allí y fue visto 
allí, tiene múltiples cumplimientos y diferentes etapas que ha 
pasado la Iglesia.
 Por ejemplo, cuando dice: [WMB] “Mientras nuestro hermano 
Branham está tomando unos momentos de descanso…”, el 
hermano William en varios mensajes ha dicho: [WSS] “Porque 
recuerden que él está en la sexta dimensión descansando; 
porque los santos no mueren, sino que duermen”. ¿Ve? Y eso 
representa eso.
 ¿Y desde cuándo él (desde ese tiempo en que está 
ocurriendo eso), él partió? 65, ¿más el tiempo en que ese día 
se va a cumplir? Mucho tiempo.
 Pero ahí él habló muchas cosas en ese tiempo ahí, juntas; 
porque también representa el mensajero final. Porque en el 
tiempo del hermano Branham, pues va a tener - tiene que decir 
el nombre del hermano Branham; porque si dice el nombre de 
la persona que iba a estar ministrando, entonces muchos iban a 
poner el nombre de ese ministerio a esa persona.
 Es como…, hubo una parte (que después la podemos leer) 
donde se ponen a decir: “No, es que William dijo en un mensaje 
que no se iba a llamar José”, por ejemplo. Y se ponen ahí… 
Porque José entre los gentiles, a él allá le cambiaron el nombre 
a Zafnat-panea21, pero seguía siendo José, lo que pasa es que 
con un nombre nuevo.

21  Génesis 41:45
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 Y ese cambio de nombre es el que en el Día Postrero recibe 
el Vencedor: “Le daré la Piedrecita blanca, y en la Piedrecita un 
Nombre Nuevo”22.
 O sea que, se llame José o no se llame José, eso no es…
 Le buscan como que muchas, vamos a decir… Todo lo que 
hacen, si te fijas, es para atacar el cumplimiento. Y si quieren 
buscar algo para sostener lo que dicen: lo encuentran; porque… 
Es como cuando a Jesús: le buscaron faltas y se las encontraron.
 Y él allí dijo (en ese del sábado él dice): [WMB] “Los luteranos 
no iban a coger el Mensaje de la edad pasada… alguien que se 
levante para tratar de engañar, iban a saber que no era de esa 
edad. O los wesleyanos no iban a buscar Mensaje de Lutero”23, 
sino del mismo Mensaje era que iban a utilizar para tratar de 
engañar a los escogidos en ese tiempo. 
 Si es así, fue así en cada tiempo, ¿tú no crees que en este 
tiempo también? Los escogidos no van a venir con un Mensaje 
de un tiempo pasado a decir: “No, yo voy a… con esto vamos a 
hacer un arca; o con esto vamos a… el hermano Branham dice 
que vamos a hacer esto con esto; o Wesley, o con el de Lutero”.
 Es con el mismo Mensaje de este tiempo que van a tratar de 
desviar la atención de los escogidos. Pero no van a lograr eso; 
porque en el alma no pueden entrar, sino solamente en la mente, 
en los cinco sentidos [del espíritu].
 Dejamos un tema atrás. Veníamos hablando de la Columna de 
Fuego, la cual ahora la estamos viendo siendo vindicada, siendo 
cumplida, en las obras que está haciendo. Y también lo vimos en 
la Visión de la Carpa, en ese tiempo cuando… ahí nos quedamos, 

22 Apocalipsis 2:17
23 Estudio “La Enseñanza para la adopción de la Iglesia en el Día 
Postrero”, 2023/may/06 (sábado), págs. 76-77 del (f), págs. 226-227 del 
(T1): SPN63-1229M “Hay un Hombre aquí que puede encender la Luz”, 
pág. 45, párrs. 249-250
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yo creo que en esa parte de cuando el hermano Branham la ve 
que está hablando con alguien, ajá. Él la vio porque estaba en la 
sexta dimensión; y ahí, pues se puede ver, siempre y cuando Dios 
permita ver las cosas.
 Porque miren, ellos están mirando para acá; pero hay un detalle 
muy sobresaliente e interesante, porque (vamos a corroborar 
después dónde fue) no sé si fue Sharon, o fue luego cuando él 
fue a…, que Sharon le dijo: “Ve, mami te está esperando”. Ella le 
dijo: “¿Dónde dejaste a Billy?”. Y él le dijo: [WMB] “Lo dejé con la 
hermana Broy”24, o una hermana. Tuvo que decirle. O sea, esa 
parte no la tenía en conocimiento ella, y tuvo él que revelarle eso.
 O sea que algo hay, que también ellos tienen ciertas cosas 
que quizás tiene que ir un mensajero para mostrarles y decirles 
y revelarles; porque miren, la fe de resurrección ellos tienen que 
escucharla: “Oirán la Voz del Hijo de Dios y se levantarán”. Y él 
escribe: [WSS] «en carne»25. Hay algo ahí con todo eso.
 Pero miren, él se queda mirando, ve la Columna de Fuego allí 
hablando con alguien. Pues si está hablando con alguien, pues 
tiene que hablar con el instrumento. ¿Y cómo Dios le habla a Sus 
instrumentos? Por medio de Su Palabra.
 Y son experiencias que va adquiriendo; porque uno dice: 
“Pues de cierta forma Dios puede hablarle a una persona”, como 
le habló a Moisés de entremedio de la zarza: “Moisés, Moisés”26. 
Una zarza ardiendo y hablando.
 ¿No le habló de un mulo, un burro - de una asna a Balaam?27. 

24 SPN59-0419A “La historia de mi vida”, pág. 43, párrs. 272-279
25 Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 58-59, 61 del (f), págs. 68-69, 71 del (T3) / Estudio Bíblico 
#256, 2022/nov/18 (viernes), pág. 26 del (f), pág. 106 del (T3) / “Palabras 
por la partida del reverendo Neudis Fermín de La Trilla, San Felipe, 
Venezuela”, 2022/nov/26-2 (sábado), pág. 5 del (f), pág. 133 del (T4)
26 Éxodo 3:1-6
27 Números 22:21-33
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¿Ve que es diferente? Pero en la forma que Él le habla siempre es 
por medio de Su Palabra, en las Escrituras. Y tú ves todo, cómo 
se unen todas las Escrituras, y todo va en línea profética: eso es 
Dios hablando.
 Otras veces puede hasta decirte ahí en la mente: “Esto déjalo 
quieto. No digas esto todavía”; o pasarte a otro lado y moverte, 
y: “¡Adiós! ¿Qué pasó? No llegué a decir esto que iba a decir”; y 
cuando uno ve: “Es que eso, si se hablaba…, no era ahora”.
 Pero a lo mejor pasan dos domingos o tres, y se habla más 
adelante; porque en el momento que tiene que ser hablado es 
hablado.
 Y está ocurriendo algo grande en esa parte, que no se habla 
para que no se pongan a decir: “Mira, este se cree, ahora se cree 
grande porque…”. Él lo dijo también en un mensaje, que no es 
para que… que esa persona podrá decirlo (este domingo pasó, 
creo que fue), [WSS] “podrá decirlo en cualquier momento; y no 
con eso es porque él se va a creer ser grande”28.
 ¿Quién de los mensajeros habló eso, después de Jesús, en 
la parte que le correspondía a Él decirlo? Esa otra parte, ¿quién lo 
dijo? Tú buscas en las Escrituras que ni Él mismo se adjudicó esa 
Escritura, porque Él sabía dónde y cuándo era que esa Escritura 
se iba a cumplir.
 Y ayer, o antier domingo…, miren, ese día ocurrieron cosas 
muy importantes; porque, aunque se ha venido hablando de esa 
Escritura y se venía mostrando cómo Dios iba a estar obrando en 
este tiempo, que ya es como León y todo eso, fíjate que hay un 

28 1997-10-12-2 “El misterio del Ángel con el Sello del Dios vivo” 
[PÁG. 25]: [WSS] Y él podrá, en cualquier momento que él quiera, tomar 
las promesas correspondientes al Día Postrero que hablan acerca de él y 
de la manifestación del Espíritu Santo, del Sello del Dios vivo, a través 
de él, y decirle al pueblo: “Hoy se ha cumplido esta Escritura delante de 
vosotros”. Y no estará mintiendo ni tampoco estará tratando de hacerse 
grande; el grande es el que viene dentro de él, Ese es el grande.



La Columna de Fuego hablando a Su pueblo hoy...110

comienzo de ese ministerio.
 Y cuando llega a una parte, como Jesús (eso fue en San 
Lucas 4; pero antes de Lucas 4; aunque esa Escritura solamente 
está en Lucas), donde Él visitó la sinagoga “conforme a Su 
costumbre”; o sea que ya era normal que Él iba, ya había un 
tiempito de ministerio de Él, había hecho ciertas cosas; pero 
cuando comenzó a cumplir ya de lleno Su ministerio, lee esa 
Escritura29.
 Él no la leyó en la Cruz, ni la leyó tampoco cuando estaba en 
el Monte de la Transfiguración; Él la leyó casi al comienzo de Su 
ministerio, de esos tres años y medio.
 Ahora, tiene que haber un comienzo de ese ministerio; y 
luego, ya cuando está un poquito entrante de lleno, ahí es que esa 
Escritura comienza a materializarse y comienza a establecerse 
ya —siendo hablada esa Escritura—, para que las demás 
promesas empiecen a tomar lugar alrededor de esa que es la 
más importante, en cuanto a que la única esperanza que hay para 
los escogidos y la raza humana es la Segunda Venida del Señor.
 Entonces ¡claro que es importante!; porque si así como Él lo 
dijo allí, y tiene que hablar esa Palabra por boca de un humano, 
y luego hacer la Obra para lo cual Él vino…; vean, luego después 
vino todo lo que ocurrió en ese ministerio de Jesús hasta culminar 
Su ministerio en la Cruz del Calvario.
 Pero vean cómo hemos comenzado en esta trayectoria, en 
este tiempo sobrante, de este camino que, vamos a decir, que 
arrancamos; y en cierto momento se ha leído esa Escritura 
(quizás no tan marcado como el domingo, que creo que se marcó 
bastante claro), y ya fue hablado.
 O sea que de ahí en adelante muchas cosas van a estar 
ocurriendo; y vamos a estar viendo cómo Dios va a estar más 

29  San Lucas 4:16-21
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directamente hablándole a los escogidos. Porque Él viene por Su 
Novia, y hay cosas que es para la Novia; por eso los demás no 
tienen que escucharlo porque no es para ellos.
 Ahora, como es un Mensaje que es para las fatuas también 
(porque la Tercera Etapa es para los tres grupos), pues dentro 
tendrá también una parte para ellos; que cuando logren ver y 
entender (porque van a ver y entender), entonces van a dar todo 
por ayudar a esos escogidos; como el último empujón y la ayuda 
que les van a dar; van a ser de ayuda a los escogidos, para luego 
dar su vida en la tribulación.
 Pero ellos, lo que dice allí el hermano Branham, que [WMB] 
“van a sacar ese grupito pequeño”30; eso nos llama la atención, 
porque los coloca a las fatuas, ese grupo, como un grupo pequeño.
 Y tú dices: “¿Pero entre tanta gente que hay?”. Recuerden 
que muchos van a ser borrados; esperemos que no sean muchos, 
pero van a ser borrados.
 Pero de ese grupo fatuo, es un grupo pequeño. No sabemos si 
se refiere a la edad y dispensación que estamos corriendo ahora; 
porque comparado con las edades… Es como, comparado los 
escogidos de este tiempo con todas las edades, pues es un grupo 
pequeño; y comparado con las denominaciones, es un grupo 
grandísimo.
 Por eso es que una persona que esté en el grupo de las 
fatuas, dentro de la Iglesia ahora en este tiempo, es el que puede 
cumplir esa palabra de que su nombre es borrado; porque ya 
sabe dónde está Dios obrando, y al él blasfemar…
 ¿Cómo tú vas a blasfemar si no conoces? O sea, no conoces 
qué es lo que Dios está haciendo; pero en la parte que tú piensas 
que no es, y es que Dios está obrando, ahí entonces blasfeman y 
ahí su nombre es borrado.

30  Estudio Bíblico #305, 2023/may/07 (domingo), pág. 45 del (f) , pág. 
45 del (T2): Citas, pág. 46, párr. 398
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 Y no puedes compararlo, uno de esos, con uno de las 
denominaciones de afuera, que son el grupo grande que 
vendrá; porque ellos sí van a ver, y ellos van a dar su vida por la 
tribulación. Como los que están dentro de este tiempo, que son 
los que deseamos que no sean muchos los que sean borrados; 
sino que, los que sean que tienen que cumplir esa parte, pues… 
Uno no desearía que nadie se pierda; y después de uno haberlos 
conocido, eso es lo triste.
 Y… pero eso, se puede buscar más información, y Dios nos 
está ayudando para encontrar todo eso y darnos la revelación 
completa de todo eso. Pero a nosotros más nos corresponde es 
lo que es para nosotros, para los escogidos. Lo demás, pues Dios 
se encargará de cumplir también en esos grupos lo que tenga que 
cumplirse.
 Lo de los escogidos, pues la preparación que ellos necesitan la 
están obteniendo por la Palabra; y ellos se van a seguir agarrando 
de esa Palabra. Y la base de su fe es en el cumplimiento de eso 
que Él dijo allí en Isaías 61, esa otra parte: “Y el día de venganza 
del Dios nuestro, a consolar a los enlutados”. Y ahí él nos explicó 
un poquito más lo que es un enlutado31.

31  1997-10-12-2 “El misterio del Ángel con el Sello del Dios vivo” 
[PÁG. 24]: [WSS] Un enlutado es uno que ha perdido un ser amado. 
Y nuestros seres amados, nuestros hermanos, hermanos en Cristo, de 
nuestro tiempo que han partido y de edades pasadas, vean ustedes, ha 
ocasionado que seamos personas que estamos enlutados en ese sentido.
 Pero vean ustedes, no hay palabra más agradable que fortalezca a un 
enlutado, que le digan: “¡No te preocupes!, que esa persona por la cual 
tú estás enlutado va a resucitar”. Si resucita, pues se le acaba el luto; ya 
entonces si llora, no llora de luto ni de tristeza, sino de alegría.
 Y ahora, vean ustedes, para todos los enlutados, o sea, para todos 
los hijos e hijas de Dios del Día Postrero: la promesa es que nuestros 
amados hermanos de las edades pasadas y algunos de los nuestros que 
han muerto resucitarán en este Día Postrero; y será motivo de alegría el 
regreso de ellos a este planeta Tierra en cuerpos eternos.
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 Porque Él no viene a consolar a los del tiempo de Lutero. 
Una persona que hoy esté viviendo y creyendo el Mensaje de 
Lutero, Él no va a traerle a él consolación por el tátara-tátara-
tátara-tátara-abuelo por ahí para atrás; pues él ni siquiera se va 
a acordar quién es, y no va a tener sentimientos de que se le fue 
un ser querido.
 Si viene a consolar a los enlutados es porque son personas 
vivas, que han perdido su familiar y que están en medio de la 
Iglesia, y que la consolación más grande es que Él les estará 
diciendo: “Ya prontito lo vas a ver, ya pronto estará con nosotros”.
 Vean, viene predicando el día de venganza del Dios 
nuestro, pero también viene diciéndoles: “Esto está a la vuelta 
de la esquina. Murió tu papá, tu mamá, tu hermano, tu hijo, tu 
compañero de trabajo, tu… de este tiempo, del Mensaje. Eso 
va a venir ya prontito. Así que no te preocupes, ya estará con 
nosotros nuevamente”.
 O sea que ese que viene predicando y trayendo todo lo que 
ya fue traído… Porque dicen: “No, el Mensaje fue dado; ahora 
a repasar”. ¿Y qué estamos haciendo? Repasando. Pero ese 
repaso hay que saberlo dar para que ese hijo de Dios obtenga 
la adopción. Tiene que tener un Tutor, que es el Espíritu Santo, 
dando el repaso.
 Aquí no se está trayendo nada de la persona; nueva, algo…; 
se está trayendo el mismo Mensaje, pero siendo abierto.
 Es el repaso. Cuando te dan el repaso, muchas veces en el 
repaso te dan cosas que no te lo habían dado en la materia en 
todo el año escolar; y después: “Pero ¿por qué no me dijiste eso 
antes? Yo lo hubiese entendido, y en aquel examen no hubiese 
sacado mala nota. Ahora me lo estás aclarando para yo coger 
el examen final, y vienes ahora y me explicas que eso es así”.
 Porque ha pasado en la escuela, que uno cogía el examen 
y nada; y después venía a dar un repaso de todo lo que se dio, 
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y en el repaso decía:
 —“Mira, es que esto era así y así”.
 —“Pero ¿por qué no me dijiste antes que eso era así tan 
fácil?”.
 Y es que… Cuando él dice: [WSS] “Todo el Mensaje fue 
dado, ahora a repasar”. Exactamente eso estamos haciendo.
 Pero todo eso él no va a explicarlo tal cual; porque ese 
mismo que utiliza eso para atacar, de seguro iba a ser uno de 
los que iban a tratar de imitar eso.
 Búscate que el mismo que agarra esa palabra: “No, que 
es un solo mensajero. Después de este no hay otro”. Con eso 
ataca. Pero si llega a decir: “Va a venir uno después de mí, y 
esto y lo otro”; ese mismito que te está diciendo que no va a 
venir otro, es el mismo que se para a decir: “Yo soy, yo soy el 
que él está diciendo; porque yo tengo esto así, porque tengo 
esto asá; siento unos friitos por aquí, siento unas cositas por 
acá. A mí me habló desde hace años, a mí, me dijo tal cosa”. 
¿Ve?
 Y Dios tiene que encerrar eso para evitar que esas mismas 
personas hagan ese daño; y no pase lo que él siempre venía 
diciendo: [WSS] “No se puede hablar claramente, para que no 
haya interrupción y no haya imitación”. Y aún leyéndolo muchas 
veces, ¿ve que no captan? Más bien lo que hacen es que con 
eso atacan.
 Pero ya tú buscas los últimos mensajes; después del 2002 
(vamos a decir) en adelante, y todo lo que él habló ya al final 
también: 2017, 2016, y todo eso; ya él estaba abriendo un 
poquito más; y ya ves en esos mensajes cómo sí ya él hablaba 
de este tiempo.
 Por eso es que solamente es para ese que dijimos al 
principio: que Dios lo pasa por tantas pruebas, lo tira para allá y 
lo tira para acá…; pues mira, este tiempo es para esos que son, 
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quizás, los menos indicados: a esos son los que Dios escogió, 
a esos son los que Dios vio; los atravesados, los que no… o 
los no atravesados, porque también, no podemos decir que hay 
personas que…
 En la casa siempre hay uno que otro más travieso que toda 
la familia. De diez, casi siempre hay dos. De cinco hay uno que 
otro.
 Por ejemplo, en casa (yo lo puedo hablar, porque eso es 
de mi familia), en casa el más travieso era Billy; y ese…, papi 
batallaba cuando era chiquito: se escapaba a veces para el 
vecino, para casa de Wito que vivía atrás, sin permiso; y después 
le daban. Y yo creo que le llegaron a dar una tunda; porque 
papi lo puso a bailar el trompo en la sala (me acuerdo) con una 
correa, y brincaba más alto que…; y yo creo que después de 
ahí, de esa, aprendió.
 Pero, ¿ve?, siempre hay uno. Y no por eso papi lo dejó 
de amar. Quizás era al más que trataba de buscarle la vuelta, 
porque era más travieso.
 Pero así son los hijos de Dios: unos tienen más dificultades 
para enderezarse; otros son más traviesos, de cierta forma, 
¡pero llegan!; porque Dios ve la sinceridad, Dios ve lo que hay 
en el corazón. Y saben y desean y quieren y anhelan; y en su 
corazón muchas veces, en la parte donde están solos con Dios, 
dicen: “Señor, tú me conoces. Yo no quiero fallarte; yo no quiero 
hacer esto, ni esto, ni lo otro”. Y ahí Dios ve y escucha.
 “Desde que fueron oídas tus palabras (dice allí, que leímos), 
he oído (¿ve?); y comenzaste a humillarte”.
 Vea, reconocer y ser sincero: todo será posible para esa 
persona; no importa lo que…; porque Dios ve y escucha. Y nos 
va a seguir ayudando; porque si Él nos llevó hasta aquí y nos 
escogió para ese propósito, no nos va a dejar.
 ¿Qué le pasó a Job? Mira, después de todo lo que pasó, le 
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dio nuevamente todo lo que tenía; y doble, o yo no sé cuá-… [T: 
le triplicó], triplicó todo lo que tenía; porque él perseveró. Y así 
es con los escogidos de este tiempo.
 Hay una parte también que…, mira lo que, cuando 
hablábamos de que… o cuando él decía de lo de las pláticas sin 
tema. Y todo lo que se habla muchas veces así entre nosotros, 
nos detuvimos, y ahí Dios empezó a prender la mecha ahí con 
lo que me empezó a hablar.
 Pero vean cómo en esta forma así, que muchos desean que 
se hable así; otros se burlan y dicen que eso no, pero que uno 
no le hace caso a eso. Pero fíjate que, yo por eso no me voy a 
desanimar, uno sigue adelante.
 Y miren, diferentes temas que se hablan; y después tú tratas 
de buscar para atrás para seguir, pero es que como que sigue, 
sigue, sigue; y tratas de retornarlo a uno, pero en el que sigue 
hay más.
 Pero miren, uno de los que nos quedamos un poquito atrás, 
que recuerdo cuando él habló de esa parte de que el hermano 
Branham allí visitó a Sharon; o sea, cuando fue, fue… pasó 
por donde Sharon; después pasó allá donde estaba Hope: 
Esperanza (fue la primera esposa), y le aparecía a ella…
 Cuando el sábado, que se habló de que ya yo sé la primera 
persona que voy a ver… Todo eso. Hay muchas cosas ahí, de 
las cuales tienen que ver con esa noche y el por qué Dios me va 
a conceder eso, y el por qué va a ocurrir algo, que eso tiene que 
cumplirse; y en las dos dimensiones, tanto en la sexta dimensión 
como en esta dimensión. Porque todo Dios lo representa y está 
representado allá, para luego ser cumplido acá.
 Por lo tanto, eso está ya enmarcado en todo ese ministerio; 
lo cual, él cuando dijo en una ocasión (el hermano Branham), 
cuando él dijo…: [WMB] “Usted va a encontrar a Jesús donde lo 
dejó”.
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 Y todo eso pues tiene su cumplimiento.
 Y cuando él en esa noche me habló… todo eso que él allí 
mostró y habló y todo eso…; y quizás en el momento muchas 
cosas no las entendía; pero cuando uno va dando para atrás…
 Yo escribí todo eso, para que no se me olvidara; porque una 
de las cosas que nos decía siempre, en los diferentes casos 
que había, de compra de propiedades y eso, y siempre con los 
abogados nos quedábamos platicando; y él decía que cuando hay 
un evento, que ocurre algo, siempre la persona debe escribirlo o 
grabarlo, para que los detalles no se olviden; porque la memoria 
va a ir guardando los detalles más importantes, pero hay veces, 
los detallitos más claves, o los cambian de escena o de momento 
o de tiempo, y entonces ya no es la escena.
 Y ellos dicen que siempre que ha habido algo, que van a 
donde el que va a contratarlo, le dicen: “Dime todo ahora, todo 
lo que viste”, y anota, anota, anota, todo, todo, todo. Y muchas 
veces dicen: “Yo… pasa un año todavía (cuando es el caso), 
después vuelvo y le pregunto lo mismo; y cuando me dice, no 
se parece ni nada de lo que escribió”; porque va cambiando la 
versión, no porque quiera cambiarla, sino porque se va olvidando.
 Y yo ese día, esa noche, me acuerdo que eran tantas cosas 
que yo las escribí; y siempre he estado hojeándolas. Y cada vez 
que veo: “Esto ya cumpliéndose…, esto cumpliéndose. Mira, esto 
era así, ahora es que lo entiendo. Y esto también, y esto también”.
 O sea que todo se está cumpliendo al pie de la letra. Cosas 
que también… Es como alguien decía, no me recuerdo quién fue: 
“Pero si ya, que diga ya lo que le pasó; qué pasó ahí, que lo 
hable”. Un buen candidato para ser un buen imitador también, 
porque tomaría eso para atacar también e imitar. Pues no se le va 
a dar. Como dicen: “No te voy a dar el gusto a que lo sepas. Ya lo 
están conociendo los escogidos ¡y tú estás atrás!”.
 O sea, muchas de las cosas se están ya cumpliendo en las 
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narices (como decimos), y todos ellos esperando todavía una 
manifestación grande.
 —“Bueno, espérate un poquito que la vas ver. Deja que 
empieces a ver los milagros y maravillas físicos, y ahí vas a creer”.
 Porque van a creer cuando vean, y vengan a tocar la Puerta:
 —“No, ya está cerrada”.
 Ahora los milagros grandes, ya los escogidos están bastante 
entrados ya, y ya los están viendo; y el último que van ellos a 
ver (que es el físico) es su cuerpo eterno y glorificado. Ahí es 
la confirmación de eso que ellos creyeron, de eso que ellos 
recibieron, lo cual era la preparación de la adopción.
 Y aparentemente son los mismos que están sentados, 
mirando lo mismo, escuchando lo mismo; pero unos tienen esa 
percepción profética y otros no la tienen; eso hay que decirlo así.
 —“No, que el hermano William antes era con: todos eran 
iguales. No, que todos eran…”.
 Ahí tú mismo estás identificando ese ministerio. No puedes 
comparar ese ministerio que venía como Cordero, compararlo 
con el ministerio del León de la tribu de Judá; son dos ministerios 
distintos. Una Obra distinta bajo una dispensación distinta.
 Y ahí es que se entiende y se comprende que el escogido de 
Dios, ya predestinado desde antes de la fundación del mundo, 
viene con ese mecanismo por dentro para comprender esos 
misterios, y hacer la diferencia de la Obra que Dios está haciendo, 
y el cumplimiento que Dios está haciendo, en un tiempo presente. 
Un Dios presente haciendo la Obra presente.
 Es tan grande lo que nos ha tocado y en la forma tan sencilla 
que Dios lo está cumpliendo, que ahí es que uno dice: “¡Gracias, 
Señor!, porque si no llega a ser por la predestinación, no lo 
hubiésemos visto”.
 Porque tú dices: “Pero ¿por qué yo lo veo?, si esto es tan 
sencillo”; pero busque, que algunos no lo han visto; y ahí es que 
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tú dices: “Sss, pero ¿por qué no lo ven?, ¡si es tan sencillo!”.
 Y entonces para ellos es tan complicado. No lo entienden. 
Entonces se van; y basan su creencia al Mensaje y lo que dice 
allí, y se quedan con eso.
 No adelantan y no van al paso que va Dios. Se quedan ahí 
estancados, y ahí es que surgen las denominaciones. Se quedan 
con el Mensaje que trajo el mensajero, y empiezan a decir: “Esto 
fue así. Lo que él dijo aquí significa esto, y lo que él dijo aquí 
significa esto”. Y ahí crean una denominación de lo que quiso 
decir el mensajero. Pero no siguen adelante.
 Por ejemplo, comparan eso, o toman eso, y dicen: “Mira, 
esto mismo es lo que está haciendo él; porque él está diciendo 
que esto significa eso, que está leyendo Escrituras ahí que dicen 
esto”.
 Y eso mismo lo están juzgando en aquel que está haciendo 
esa labor de un nuevo Mensaje y un nuevo ministerio.
 Pero entonces toman eso y lo ponen y lo enfocan en que 
ese es el que cumple eso. Y no se están dando cuenta que son 
ellos mismos los que están diciendo e interpretando eso que está 
ahí escrito, juzgando a aquel que está haciendo lo que tiene que 
hacer. No sé si más o menos lo… 
 ¿Ve? O sea, es la misma Escritura, el mismo Mensaje, que 
utilizan para atacar, para debatir y decir que eso no es así.
 Pero tiene que ser así de esa forma; porque si no, como 
dice: [WMB] “Entonces hubiese sido injusto lo que pasó con 
Sodoma”. Mira: [WMB] “Si Sodoma (dice) estuviera en esos días 
en Capernaum; se hicieran los milagros que se hacen aquí, en 
Sodoma (algo así dice); entonces Dios tendrá que perdonar a ese 
pueblo”32.
 Y allí, imagínate. El milagro que hizo allí quizás no era tan 

32  SPN65-0123 “Cisternas rotas”, pág. 9, párr. 50
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marcado (vamos a decir, un enfoque). Allí descendieron dos 
Arcángeles, y después el mismo Elohim bajó; y ellos no creyeron.
 O sea, todas esas cosas uno las ve de diferentes ángulos. 
Y hay muchas revelaciones que Dios nos va dando de los 
diferentes ángulos, de las diferentes perspectivas; y ahí Dios nos 
va mostrando todos esos significados que hay en cada profecía, 
en cada símbolo ahí del Apocalipsis; todo eso lo vemos de 
diferentes ángulos y vemos un cuadro más grande, y cada vez se 
va abriendo más, y el significado de ello.
 Lo cual, por eso es que él dice que cada Escritura tiene 
múltiples cumplimientos y (dice) múltiples revelaciones. Imagínate.
 Y el único que está para abrir todo eso es el Espíritu Santo, 
es el que nos revela todas esas cosas. Y en esa forma es donde 
Él está cumpliendo todas Sus promesas, dándole la Fe de Rapto 
de esa forma.
 Se ha hablado bastante claro; pero, si te fijas, es el tiempo 
para eso. Porque no encajan entonces con ahora empezar a hacer 
algo así. Porque ya, para empezar, ya dijeron que eso no era así. 
Y mira cómo Dios permite que fuera un tiempo que se abriera 
todo ese misterio de lo que Él estaría cumpliendo en medio de Su 
Iglesia, trayéndole la Fe de Rapto en una Gran Carpa Catedral; y 
ahora nadie se va a levantar a tratar de hacer algo, porque ellos 
mismos ya dijeron que no podía venir otro.
 Y ya Dios preparó todo, para que cuando eso surja, entonces 
nadie se va a estar contradiciendo; porque dicen: “¡Adiós!, pero 
si él había dicho que ya después del hermano William no vendría 
otro”. ¿Ve? Nadie se va a poner a colocarse en esa posición.
 Solamente uno es el que tiene esa autoridad de decir: “Yo 
soy”. Los demás ya no pueden; ni siquiera tendrían derecho, ni 
siquiera pueden hacerlo, porque ya ellos dijeron que no viene 
más ninguno.
 Ahora mira cómo Dios guardó todo; y lo hizo de cierta forma 
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para que, cuando se estuviera manifestando, no salieran un 
montón diciendo que ellos eran.
 ¿Quién está diciendo y predicando que ya la Dispensación de 
la Gracia terminó y que ya Él no está en el Trono de Intercesión 
en el Cielo? ¡Ni un predicador en la Tierra! Solamente aquel por 
el cual Dios ha dicho que ya ese tiempo terminó, que ya estamos 
en una nueva dispensación completa; que ya el Trono del Cielo 
no es Trono de Intercesión para misericordia, sino de juicio.
 Y hablando ya claramente: en donde el espíritu del anticristo 
va a venir encarnado en un hombre, que es el papa.
 Ahora tú, que se pongan a hablar así también, a ver si tienen 
el valor y la babilla, como decimos acá.
 O sea, van a tener ese miedo y muchos van a querer unirse 
a ese movimiento de la imagen de la bestia, que es el Concilio 
Mundial de Iglesias, por tratar de seguir ministrando y tratar de 
seguir con el grupo; y van a querer unirse también: “Bueno, yo 
prefiero unirme y servir a Dios, a no unirme y tener que cerrar 
todo”. Ahí es que se va a saber quién es quién. Ahí los cobardes 
van a relucir.
 Vamos a ver quién creía en verdad este Mensaje; vamos a 
ver: “¿Tú decías que el hermano William y el Mensaje, y tú lo 
crees fielmente?”. Vamos a ver si, cuando empiecen a apretar las 
tuercas, aquí ellos van a salir de frente por el Mensaje.
 Aun… no estamos en el tiempo de los mártires, pero si tiene 
que alguien dar la vida por el Mensaje: los escogidos lo hacen; 
porque resucitarán rapidito, eso estaría ahí cerquita; o sea que 
para el escogido no hay ningún problema.
 Pero hablar abiertamente y decir todas esas cosas: Que el 
trono de Satanás, de la bestia, es allí en Roma, en El Vaticano; 
que lo hable alguien.
 ¿Ve? Eso tiene que ser hablado, identificado. Aunque tú ves 
que hay iglesias que ya…, denominaciones ya lo han dicho; y 
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nada sucede. Lo dice Dios por la boca, que es el que lo tiene que 
decir, y ahí hace el efecto; y comienza algo a moverse.
 Todas esas cosas se están hablando y leyendo.
 Si te fijas, muchas de las promesas y profecías y cosas que 
se iban a estar cumpliendo en este tiempo, con leerlas…, aunque 
ya lo habló el mensajero; pero leerlas y hablarlas en el momento 
indicado: entonces Dios empieza a vindicar esa Palabra, que fue 
hablada quizás en tiempos antiguos, y Dios la cumple en ese 
tiempo: cuando es leído.
 Mira, cuando dice que la manifestación de los hijos de Dios, la 
Tierra gimiendo, esperando por eso; eso fue allá en el tiempo de 
Pablo que lo dijo33. Pero ahora lo leemos. Y cuando leemos esas 
Escrituras, ya vienen a ser profecías y promesas que se están 
cumpliendo y se estarán cumpliendo en este tiempo.
 O sea, ya es la Palabra vindicada, vivificada, para cumplirla 
Dios en el tiempo en donde es ya para ser cumplida esa Palabra. 
Y cuando es hablado, entonces ahí Dios la cumple, la vindica.
 Todo lo que habló el hermano Branham en la apertura de los 
Sellos, y en los mensajes; y todo lo que habló el hermano William; 
en ese momento aparentemente no pasó nada.
 Él habló de que Él tomó el Título de Propiedad, de que hizo 
la Obra de Reclamo, de que no hay Intercesión. Él en otros 
mensajes dice que el pueblo estaba asustado, porque decía: 
“¡Ea, rayos! Pero…”. Y él dice: [WMB] “No se preocupen, eso está 
en el futuro”34.
 Pero tú tomas eso, y lo traes a cumplimiento ahora, y lo 
hablas y lo lees, y dices: “Hoy eso se está cumpliendo. Eso hoy 
se ha cumplido”. Y ya viene a ser una Palabra siendo cumplida, 
siendo materializada.
 Y eso que se está hablando, de todo el Mensaje que se 

33  Romanos 8:19-23
34 Los Sellos, pág. 89, párr. 139
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ha traído, cuando es hablado en el momento que tiene que ser 
hablado, entonces va haciendo el efecto.
 El hermano Branham habló quién es la bestia, quién es la 
imagen de la bestia; qué le va a pasar a Estados Unidos: todo el 
desastre35; qué le va a pasar a… Ah, y toda esa parte de Arizona, 
él dice que el Mar Salado entrará con ese terremoto de California. 
Florida, Miami y todo eso, se va al agua36.
 Habló de Inglaterra, que ¡bien merece también el juicio 
divino!37; Alemania; todos esos lugares donde el Espíritu de Dios 
pasó. Vea, Inglaterra se va a hundir; todo eso quedará bajo el 
océano. Roma… por ejemplo, Roma, el Vaticano y todo eso, va a 
ser bombardeado con bomba atómica también.
 Y ese rey del norte, que es donde viene el juicio divino, es 
Rusia38. Y Rusia, miren cómo está: en la mira de todo el mundo.
 Y ese rey del norte, él dice también de la… en Job habla 
algo de: “Miren lo que tengo guardado aquí”, dice: “La nieve”39; 
también eso es juicio.
 Pero todo eso, ¿ve?, que viene de arriba, del norte; así que 
Rusia tiene una parte muy importante; dice que va a acabar con 
todo eso.
 Y ya todo eso fue hablado por el hermano Branham, por el 
hermano William; pero vean cómo, cuando eso se vaya a cumplir, 
ya tiene que haber un mensajero que haya colocado todas esas 
cosas y las haya leído.
 —“Ah, pero ya eso, todo eso, fue hablado allá”.
 Pero cuando es leído en el tiempo correcto, y hablado… ¿Ve 

35 Las Edades, pág. 361, párr. 14
36 Estudio Bíblico #280, 2023/feb/10 (viernes), págs. 14-20 del (f), 
págs. 54-60 del (T2): Citas, pág. 150, párr. 1336; pág. 148, párr. 1322; 
pág. 12-A, párr. 125; pág. 13-A, párr. 135
37 Citas, pág. 130, párr. 1158
38 Las Edades, pág. 360, párr. 10
39 Job 38:22-23
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que no es nada nuevo? Es lo que fue profetizado ya.
 —“Es que está leyendo lo mismo”.
 Pues yo sé una cosa: que con la predicación y la Enseñanza 
que se está dando (así como los juicios, cuando se estén hablando 
en su momento se cumplirán); que la vindicación de esa Palabra 
cuando ha sido hablada; esa Enseñanza que ha sido traída y está 
siendo traída, y seguirá siendo traída; en el escogido el efecto que 
va a ocurrir es la adopción, la transformación.
 El efecto que va a ocurrir con todo eso de los juicios divinos, 
ya verán en la gran tribulación. Y también otras cosas que van a 
estar ocurriendo antes de comenzar, que va a ser motivo por el 
cual todos esos juicios divinos caerán.
 Porque él abre la gran tribulación, él abre el Milenio también40. 
Vean, abre la gran tribulación y la cierra; Él tiene las llaves del 
infierno y de la muerte.
 O sea que podrá comenzar a abrir… Él abre primero antes a 
los que van a resucitar. Vean, ahí tiene las llaves de aquellos que 
no están vivos sino que…, y los saca.
 Y mete también ahí, cuando abre la gran tribulación, ahí entran 
todos los que tienen que estar ahí; y cierra la gran tribulación 
también, para comenzar el Milenio; y abre el Milenio.
 Tiene que haber siempre alguien que tiene el llavero para 
abrir las puertas, y entrar y salir.
 Y esa vindicación es cuando ya veamos los cuerpos eternos 
y glorificados; y ahí es que se cumplirá la misma Palabra que 
se cumplió en Abraham y Sara cuando el hermano Branham 
dice que [WMB] “fue alrededor de esa Palabra que ellos fueron 
rejuvenecidos”.
 Y alrededor de la Palabra que se está hablando —de la 

40  Citas, pág. 57, párr. 495 / Las Setenta Semanas de Daniel - SPN61-
0806 “Las Setenta Semanas de Daniel”. Pág. 144, párr. 179 en la 
publicación de la Imprenta LGCC
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Enseñanza bajo Carpa— es que van a ser rejuvenecidos los 
escogidos de Dios.
 Y esa es la vindicación final, el efecto de toda esa Palabra 
que está siendo traída, la vindicación final, de que ese era aquel 
por el cual fue hablado que iba a estar en una Gran Carpa 
Catedral ministrando y trayendo la Fe de Rapto; esa va a ser la 
vindicación final de que ese era el Enviado de Dios: el resultado 
de Su Palabra.
 ¡Qué mejor resultado que tener a los familiares de esos 
enlutados de vuelta con nosotros! ¡Qué mejor resultado es verlos 
en cuerpos eternos! ¡Qué mejor resultado que verlos nosotros 
mismos, a nuestros amados que están vivos, con cuerpo eternos!
 Esa es la evidencia. Así como la evidencia final del 
cumplimiento de que el hermano Branham era el precursor de 
la Segunda Venida del Señor es la aparición de Jesús mismo41, 
él dice. O sea, es el ministerio de Cristo; porque Jesús no pone 
los pies en la Tierra; es Su ministerio42, en el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa.
 Y esa es la evidencia final de que el hermano Branham es 

41  Estudio “El socio de Dios del Día Postrero - Parte 2”, 2023/may/01 
(lunes), págs. 12-13 del (f), págs. 12-13 del (T1): Las Edades, pág. 365, 
párr. 30
42  SPN60-1209 “La Edad de la Iglesia de Sardis”, pág. 13, párr. 67: 
[WMB] Jesús nunca va a poner un pie sobre esta Tierra hasta que su 
Iglesia haya sido raptada y se haya ido. Ahora, mantengan eso en mente, 
porque habrá falsos cristos que se levantarán. Pero Jesús no estará aquí 
en la Tierra; porque la Trompeta suena, y Él en ningún momento viene; 
nosotros lo encontramos a Él en el aire. La Iglesia ya se ha ido. Y luego 
cuando Jesús aparezca, será el regreso. Los gentiles van a encontrarlo 
a Él en el aire. ¿Es eso escritural? ¿Ven? Ellos van a encontrarlo a Él 
en el aire, y luego nosotros subimos. Y Jesús es… no pone Sus pies sobre 
la Tierra hasta que la Iglesia haya sido raptada y llevada al Hogar, y 
la Cena de las Bodas haya terminado en el Cielo; luego Él regresa a 
buscar el remanente judío.
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el precursor de la Segunda Venida del Señor.
 Y así yo puedo decirlo hoy: Yo puedo decir que el reverendo 
William Marrion Branham fue el precursor de la Segunda Venida 
del Señor cuando estuvo en esta Tierra y trajo el Mensaje que 
precursaría Su Venida; precursaría todo lo que estamos viendo 
ahora nosotros en este tiempo.
 Porque todo lo que él trajo para precursar, si todavía hay 
cosas de las cuales el precursó que no se han cumplido: sigue 
él siendo ese cumplimiento, hasta que la última Palabra por 
la cual él precursó sea cumplida, sea materializada. O sea, 
sigue siendo él el precursor hasta que todo lo que él trajo para 
precursar se cumpla; y ahí viene a culminarse su precursión: 
con el cumplimiento de lo cual él vino a precursar.
 Él vino a precursar no solamente a ese que iba a venir en 
medio nuestro; él vino a precursar también a esos que iban a 
recibir el Título de Propiedad; él vino a precursar todo eso.
 Y ahí entonces entra también esa otra parte de ese Arcángel 
Gabriel; porque hablamos hasta ahí.
 Ahora, si pasas a la parte de Gabriel y toda esa etapa de 
entrelace dispensacional que tuvo él aquí en la Tierra, ahí tú 
puedes ver también esa otra parte; que hasta que se cumpla 
todo, y ya ver todo lo que trajo él para ser cumplido, en donde 
él muchas veces decía que el Ángel del Señor Jesucristo era el 
que estaba cumpliendo y estaría cumpliendo todo eso.
 Mira cómo todo eso ahora tú lo ves desde ese otro ángulo 
y dices: “¡Sí, claro que es el Ángel del Señor Jesucristo!”. 
Todos los mensajeros en las edades fueron ángeles del Señor 
Jesucristo.
 O sea que todo tiene que colocarse en el momento 
actualizado para ver esas Escrituras siendo cumplidas.
 Y todo lo que él habló… porque él dice que [WMB] “Gabriel 
precursará”. O sea, viene un precursor ahí. ¿Precursando qué?, 
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¿anunciando qué? La Venida del Señor a Su Iglesia, porque 
está a punto de ser raptada. O sea, lo que necesita la Iglesia es 
eso.
 Si él no hubiese venido, él dice: [WSS] “Hubiésemos pasado 
por la tribulación”. ¿Por qué? Porque la Iglesia no tenía la Fe de 
Rapto. Entonces hay algo que tiene que aparejarla, que tiene 
que prepararla, que tiene que darle ese avivamiento, esa fe; 
y no puedes enfocarte todo literalmente a que es repasar el 
Mensaje.
 —“No, ya todo fue dado. Yo voy a seguir aquí”.
 Pues se quedará ahí leyendo, leyendo, leyendo, leyendo…, 
que está muy bien, mejor que siga leyendo a que esté por ahí 
haciendo otras cosas; mejor es que se quede leyendo, para que 
se encarne mucha Palabra también, y así pueda —ya con fe en 
esa Palabra— dar su vida en la gran tribulación.
 Todo tiene un propósito, y tienen que prepararse también 
ellos; y se preparan es con la Palabra. O sea que tampoco los 
podemos juzgar. Si ellos están basando la fe en eso, es porque 
hasta ahí les llegó la fe y tienen que prepararse para lo que van 
a recibir.
 El escogido toma esa Palabra y ya entiende muchas cosas 
de las cuales eso quiere decir; porque es por revelación divina 
que entonces estarían viendo que ese repaso sería de esta 
manera que está siendo dada a conocer; de lo cual no estaba 
escrito, no se había dicho nada de cómo era.
 Y si se da a conocer ahora, y él dijo: “Vamos a dejarlo para 
el final, no lo escribas. Yo lo revelaré cuando tengan necesidad 
de saberlo”43, no vas a encontrar en los escritos eso que diga 
que es así, que en la Carpa iba a ser esto y esto y esto. No tiene 
ni sentido tratar de buscar algo escrito que él haya dicho que en 

43  Los Sellos, pág. 117, párr. 79
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este tiempo iba a ser así.
 Si él lo que dijo fue que: “Yo lo revelaré”, es porque algo 
no estaba abierto, es algo que estaba oculto; y si algo estaba 
oculto, entonces tiene que haber alguien que lo revele.
 Y Dios lo revela ¿cómo? “No hará nada el Señor Jehová, sin 
que antes revele Sus secretos a Sus siervos los profetas”. Pues 
tiene que tener un velo de carne, uno de en medio de ellos, 
uno de en medio de la Iglesia: “Yo levantaré uno de vuestros 
hermanos”.
 ¡Gracias a Dios que es así, que es un conocido! ¡Gracias a 
Dios que es uno de nosotros! Que no vino de afuera, diciendo: 
“No, porque yo soy perfecto, yo tengo aquí…”. Hubiese sido… 
¡imagínate! Pero es uno de vuestros hermanos.
 Por eso cuando yo les decía hace poco44: “Pero si yo, ¡yo 
sabía que era él! ¡Pero si es uno de los que estaba conmigo en 
los trabajos! ¡Pero si es uno que pasamos aquella lucha, esa 
batalla!”.
 Y esa parte de que él le muestra allí a Sus discípulos, 
cuando les dice: “Vuestros amigos. Mis amigos”. ¿Ve? Porque 
eran del común. Tú le llamas amigo a una persona que está 
contigo. “Mi amigo”.
 Y así es también con los escogidos en este tiempo final, 
que dirán: “¡Es uno de nosotros!”, porque es un redimido. Y 
Dios podía, él dijo en un mensaje que Él podía cumplir eso en 
un miembro de la Iglesia; pero escogió a uno. O sea, podía 
escoger a cualquiera de ese grupo de escogidos, porque era un 
redimido.
 Ahora, la diferencia: pues que viene ya destinado por Dios 
desde antes de la fundación del mundo, y ya viene con ese 

44 Estudio “El Título de Propiedad en medio de la Iglesia en la Edad de 
la Piedra Angular”, 2023/abr/30-1 (domingo), pág. 8 del (f), pág. 188 del 
(T4)
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paquete ya dentro, completo. Y cuando ya Dios le muestra 
—a su debido tiempo— que él es el cumplimiento de ciertas 
Escrituras, pues entonces ahí ya Dios comienza a obrar por 
medio de eso, y empieza a prender los switches que ya tiene 
ahí, ese paquete ya que viene; y empieza ya a encender esos 
ministerios y toda esa forma.
 ¿Ve? [WMB] “Él le da su don, le da su estilo, le da su 
naturaleza, cómo se expresa”, dice. Lo que leímos hace poco45. 
[WMB] “Cómo se expresa”, y todas esas cosas; porque ya viene 
con eso por dentro.
 Quizás antes no se iba a activar todo eso de la forma como 
era; quizás era distinto a como era… que tenía que ser ya en 
pleno ministerio; pero cuando ya Dios lo llama a capítulo…
 [Edwin: Como leímos al principio: le da para acá…], lo pone 
para allá, le da para acá. “Bueno, ya lo he probado bastante. 
Déjame ponerlo por aquí. Vente, que ya tú has pasado la prueba. 
Vamos a colocarte ahora aquí, en algún lugar alto”.
 En un lugar alto pusieron al hermano Branham en la sexta 
dimensión, porque fue un líder allá; y él dice (ahí lo pusieron):
 —“¿Por qué me colocan aquí?”.
 —“Es que allá fuiste un líder”.
 Vean, entre medio del pueblo hay uno que Dios entonces 
lo coloca en alto, y es donde esa Columna de Fuego le habló. 
[WMB] “Estaba hablando con alguien más arriba que yo, de 
donde yo estaba”46, hablando con alguien.
 Vean, ese alguien es el mensajero de este tiempo final; al 
cual también lo vio allí hablando con alguien.
 Y él dice que el hermano Branham (dice el hermano 

45 Plática “Los bienaventurados en ver las profecías siendo cumplidas 
- Parte 2”, 2023/may/05 (viernes), págs. 18-19 del (f), págs. 132-133: 
Citas, pág. 156, párr. 1399
46 Los Sellos, pág. 471, párr. 161 / Citas, pág. 99, párr. 860
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William), que el Ángel estaba con él; y que no habían bajado y 
los milagros estaban siendo cumplidos.
 La diferencia se la pone ahí él al frente, se lo dice en la cara; 
y le dice que ya estaba todo ocurriendo. Y ahora tú miras ¿y no 
está el hermano William? Pues, oye, ¡pero por lógica!, ¡tiene 
que ser otro ser humano!
 Cuando ese Ángel…, él dijo allí que ese ángel era el Arcángel 
Gabriel, el que estaba mostrándole al hermano Branham todas 
esas cosas.
 Luego bajan allí, y van a estar allí.
 Y todo eso que envuelve esos días, es esa parte culminante 
de la Visión de la Carpa. Pero ahora la parte grande que estamos 
viviendo y escuchando y viendo, es esta etapa tan importante 
de preparación, de Enseñanza; lo cual, hasta que no termine 
esta etapa no puede Dios pasar a esa otra.
 Y mientras tenemos este tiempo que nos permiten 
reunirnos…; porque van a empezar a apretar y buscar la manera 
de callarlo…; porque con las cosas que se van a ir abriendo y 
hablando, y se van a ir cumpliendo ya en lo físico, entonces van 
a decir: “Pero si a este es al que hay que callarle la boca. Este 
vamos a eliminarlo, porque este es el que nos está trayendo 
estos problemas”.
 Siempre, el enemigo de Dios, como trata de resolver las 
cosas es matando; porque el papá de ellos es el diablo, y lo 
primero que él hizo allá ¿qué fue? Un asesinato, matando a su 
hermano.
 O sea que ese mismo espíritu de ese rastro de la serpiente 
entra, y viene por ahí en todo ese tiempo en medio de la raza 
humana; pero también en medio de la Iglesia; porque esos 
espíritus vienen igual, a la par, vienen corriendo igual.
 ¿No llegó allí hasta lo último? Pero cuando llegaron a la 
parte donde empezó a discernir, y empezó a decir las cosas, ahí 
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no entró Judas; él se quedó fuera, eso no le gusto; ¡pero llegó 
hasta el final! Y ese mismo espíritu es el que llega hasta el final 
también ahora.
 Por eso no se tragan…, no pueden… Si no lo hizo en 
tiempos pasados, jamás lo harán ahora tampoco; porque sigue 
siendo el mismo espíritu. Y ese espíritu no está de acuerdo con 
que Dios cumpla las promesas divinas.
 Todo aquel que se vuelva en contra del Programa Divino es 
espíritu de la serpiente, es ese rastro de la serpiente.
 Y el hermano Branham iba a hablar eso, con nombres y 
todo, y Dios se lo llevó. Era el tiempo para él irse; pero terminar 
un ministerio así iba a traer mucho problema en este tiempo. El 
hermano William lo habló, no recuerdo si fue en un mensaje o 
nos lo dijo así, platicando, de que eso iba a ser un gran tropiezo 
para la Obra que Dios iba a estar haciendo, e iba a manchar su 
labor, vamos a decir, su trabajo, en cuanto al Mensaje que trajo; 
los hermanos, las congregaciones…; y no lo habló; y Dios se lo 
lleva.
 Pero vean cómo ya se va viendo, y quizás no hay que 
hablar de nombres, pero ya con la identificación de ese rastro 
de la serpiente ya se va viendo por dónde va; y ya hasta los 
mismos nombres los ponen ellos mismos, ellos mismos se dan 
a conocer. Y lo mucho que sacan pecho; o sea, se remarcan 
bien y se identifican muy bien.
 Y otros… esperamos que sean los que no son borrados; que 
se han quedado, aunque de lejos, pero que al final reconozcan y 
su nombre no sea borrado del Libro de la Vida.
 Yo deseo y le pido a Dios que sean los menos posibles que 
sean borrados. Y pido a Dios, si él me permite interceder por 
alguno, de que no se borrado, Dios sabe que yo lo haría. Pero 
meter la mano por alguien, ya hemos visto en muchas ocasiones 
que han tratado los mensajeros de meter la mano por alguien y 
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han sufrido; o sea que también esa parte uno tiene que verla en 
la historia para no cometer el mismo problema; sino más bien 
uno pedírselo a Dios, y que Él, si está en Su Programa que sea 
concedido, pues sería concedido.
 Pero mi deseo es que no sea borrado ninguno. Pero como 
las Escrituras tienen que cumplirse, alguien tiene que cumplir 
esas promesas.
 No todos los que veníamos con el chijí-chijá, y todos…; y tú 
ves que en las actividades…, y tú ves con el hermano William 
aquí, y actividades aquí y actividades allá, y todo era una gran 
hermandad. ¿Qué pasó con la hermandad ahora? Unos por un 
lado, otros por el otro.
 Vean cómo era el tiempo de esa segregación; lo cual, es la 
Palabra la que lo ha hecho.
 Y se hablan esas cosas, se dicen esas cosas, porque las 
estamos viendo. No es algo que nos estamos inventando, sino 
que es algo que está ocurriendo en medio nuestro; y que nos 
da tristeza, nos da dolor, en esa parte de ver qué personas no 
están viendo, congregaciones (quizás) enteras no están viendo; 
y oramos por ellos más bien, que Dios los ayude.
 Pero la parte que nos corresponde a nosotros… porque no 
podemos estancarnos a estar mirando eso que está ocurriendo. 
Sí, como conocedores pues vemos, identificamos y vamos 
viendo; pero lo más importante es nosotros como individuos; 
porque Él trata con los gentiles como individuos.
 Y como individuos, cada uno en su recamara ahí está en 
esa preparación, orándole al Padre y recibiendo todo lo que Él 
nos está dando para —alrededor de esa Palabra— obtener las 
promesas correspondientes a este tiempo.
 Y ser como Job: un vencedor; que después que pasó todo 
lo que pasó, Dios lo bendijo grandemente.
 Y a pesar de que todas las pruebas y las luchas que 
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tenemos en esta Tierra…, y todavía tenemos y tendremos 
(quizás más adelante más): que pedimos que no tengamos más 
ninguna (nadie quiere problemas ni situaciones); pero saber 
que hay unas promesas, saber que hemos sido predestinados 
para recibirlas; ya uno se basa en ellas; y toda situación, todo 
problema, toda cosa que pase un escogido: tiene solución, tiene 
la forma de arreglarla.
 No se puede desanimar por nada ni por nadie. Ni siquiera 
por cosas que quizás con eso era (vamos a decir): “Se me cae 
el mundo con esto que me está pasando”. Por más grave que 
sea no es comparado con esa gloria venidera.
 A Job le quitaron lo más que él amaba: su familia. ¿Qué es lo 
más grande que Dios te va a dar (además de la vida eterna que 
nos ha dado)? ¿La herencia cuál es? Nuestra familia. Imagínate 
que te la quiten aquí; y Job seguía diciendo: “Dios dio, Dios 
quitó”.
 ¿No le dio allí a Abraham la promesa de que iba a tener un 
hijo y que iba a ser padre de muchas naciones y todas esas 
cosas, y toda esa promesa?, y aun así Dios le dice: “Sacrifícame 
a tu hijo”.
 —“Pero si después que me lo diste, ¿me vas a hacer ahora 
que te lo sacrifique?”.
 ¡Él no se puso a cuestionar! Paró al muchacho, puso la leña: 
“Vamos a arrancar por ahí para arriba, ¡vente!”. Se lo lleva… le 
iba a meter la puñalada… eso de seguro le iba a… ahí mismo; 
sabía que Ese mismo que se lo dio lo podía traer de nuevo a 
vida; o sea, para él era seguir la orden divina. La obediencia.
 Pasen problemas, pasen dificultades, pasen lo que sea: 
mantente obediente.
 Que “me está ocurriendo esto, porque estoy escuchando 
eso y estoy actuando de cierta manera que antes no actuaba; y 
me está trayendo problemas en tal sitio, en tal sitio, en tal sitio”.
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 ¡Mantente obediente!, porque la recompensa vendrá al final, 
la recompensa del nuevo cuerpo.
 O sea, la obediencia. Dice: “Obediencia es mejor que 
sacrificio”47.
 La obediencia es muy importante. Y en la obediencia está la 
sinceridad: si eres sincero.
 O sea, todas esas cosas ahora las estamos viendo más 
marcadas. Y en este tiempo más, en donde cada escogido de 
Dios está siendo probado.
 Empezamos así con Job, ¿verdad?
 Lo tiran para allá, lo tiran para acá, le hacen esto y le hacen 
lo otro, ¡y vuelve y se levanta!, ¡y vuelve y sigue! “No, ya esto… 
Ya estos muchachos están ya listos para adopción. Ya estos 
muchachos están… ya los he probado de todas maneras”.
 Faltan algunas pruebitas más…; de las cuales vamos a 
salir bien; porque somos los predestinados para recibir esas 
promesas.
 O sea, no pedimos pruebas; pero las que ya Dios tenga en 
Su Programa, para afinarnos más ese carácter y pulirnos más, 
pues que vengan; no tenemos problema. Porque no va a llegar 
al alma esas pruebas, en cuanto a que traten de engañarnos, a 
los escogidos. Todo se quedará acá [Rev. JBP señala su cabeza 
–Ed.], no va a bajar al alma.
 Y eso fue lo que hablamos al principio, de lo cual voy a 
chequear unas cosas ahorita; porque eso que hablamos al 
principio es algo muy importante, lo cual está ocurriendo; y no 
se están dando cuenta las personas, de que esas pruebas y 
todo eso que engañaría también a los escogidos, y todo eso, a 
los escogidos no van a entrar a esa parte del libre albedrío, en 
cuanto a la fe que está allí.

47  1 Samuel 15:22



La Columna de Fuego hablando a Su pueblo hoy... 135

 “No me toques el alma de Job. Puedes tocar todo lo que tú 
quieras: su mente, su… todo, todo; pero no le toques su alma”.
 Y eso fue lo que hablamos al principio, de lo cual podemos 
abundar más de esa parte.
 Y hoy a los escogidos de Dios el diablo no les tocará el 
alma.
 Podrán tirarlo para allá y para acá, y hacerle lo que sea: 
¡No te preocupes!, que vas a salir bien, va a estar todo bien; 
porque Dios no-ha-permitido que les toquen el alma; o sea, eso 
es intocable para el diablo.
 Podrán hacer lo que quieran con ustedes; pero estate 
tranquilito que tu alma va a estar intacta, creyendo y 
manteniéndote en obediencia con lo que Dios está haciendo; 
y basando esa fe en el cumplimiento de la Segunda Venida del 
Señor.
 Si creyendo en el cumplimiento de la Primera Venida 
recibimos vida eterna, y recibimos el nuevo nacimiento, y 
obtuvimos ese cuerpo teofánico; pues agárrate de esa promesa: 
de que, con creer en el cumplimiento de la Segunda Venida, vas 
a recibir un cuerpo eterno y glorificado. ¡Eso es ASÍ DICE EL 
SEÑOR!, ¡eso es Palabra de Dios!, eso es promesa de Dios 
que se va a cumplir en este tiempo final para los que están 
ordenados para vida eterna, y recibir ese cuerpo glorificado y 
eterno.
 Así que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Hemos hablado como varios temas hoy, y vea cómo…
 [Edwin: Puedes seguir] [Risas].
 Hay que seguir trabajando. Que me detuve para preguntarle 
algo aquí a Edwin; y muchas cosas ahí, como les dije ahorita; 
me encendió ahí con algo ahí que habló, y vean cómo estamos 
todos en ese ambiente, en ese ambiente de recibir de Dios todo 
lo que necesitamos.
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 Y esto no tan solo es aquí, porque los muchachos enseguida 
se ponen a grabar; porque saben que además de ellos hay 
escogidos de Dios en todas partes del mundo, que están como 
las gotitas de rocío: gimiendo, temblando, por ese rayo del Sol.
 Y cada vez que hay una palabra de nuestro Padre celestial, 
de ese Sol de Justicia, que es el que nos está alumbrando y 
madurando, rápido desean: “Mira a ver si no se ha subido alguito 
por allí, que yo necesito que mande un poquito por aquí que me 
falta, y otro poquito por acá; déjame voltearme un poquito acá”. 
 Porque estamos siendo madurados con ese Sol de Justicia 
que trae en Sus Alas sanidad, salud; o sea, desde lo espiritual 
hasta lo físico. O sea que ese Sol de Justicia es el que nos está 
madurando, para pronto obtener la transformación.
 Por eso, todo lo que se habla, todos ellos están muy 
agradecidos; y yo creo que yo quiero ser portavoz de muchos 
hermanos que dicen: “Dígale a los trabajadores…, y dígale a 
todo lugar de hermano que te graba cuando están…, o en la 
imprenta o en las maestras o en algún sitio”; en casa también, 
graban enseguida cuando estoy hablando. Y en muchos lugares, 
muchos me han dicho: “Dígale a ellos que estamos más que 
agradecidos”; porque si ellos estuvieran aquí estarían haciendo 
lo mismo, pero no todos pueden estar en el mismo sitio.
 Por lo tanto, es una bendición para ellos también estas 
pláticas, en las cuales Dios nos va mostrando muchas cosas 
que quizás en un protocolo de temas no se hablan; pero luego 
en algún Estudio ya (vamos a decir) más formal, se van leyendo 
Escrituras que se han hablado en algunas pláticas; y ya uno 
junta una cosa con la otra, y ya se le abre todo el cuadro.
 Así que a Dios, así es como Dios está obrando en este 
tiempo, en esa forma sencilla, la cual a Él le plació.
 Un Dios tan grande cumpliendo Sus promesas en forma 
sencilla, para un pueblo sencillo; que lo comprenden hasta los 
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niños; y para ellos no les viene y no les entra ese razonamiento 
de ponerse a cuestionar y a pensar, sino que eso baja directo al 
alma, y allí ellos lo creen.
 No se ponen a decir: “No, pero es que no… Esto no puede 
ser”.
 No, no. Ellos: “Esto es así; y yo lo creo”.
 Y tú le preguntas a un niñito chiquito: —“¿Y quién es…?”.
 Mira, por ejemplo en casa pusieron el cántico… a mí me 
llamó mucho la atención… Yo no recuerdo si yo lo llegué 
a grabar. (Sí, lo grabé). Le pusieron a Isaías Leví (el hijo de 
Érika y Julián), le pusieron el cántico, creo que fue: “Yo soy un 
verdadero escogido”; que dice: “La Columna de Fuego…”. Y 
hay una parte que dice…, el que está cantando, creo que ahí 
estaba cantando Guillermo, y dice: “La Columna de Fuego”; y él 
me señala y me dice:
 —“¡Abuelo!: la Columna de Fuego”.
 Y yo me sorprendí… Ahí cogí el teléfono, porque volvía… 
Lo tengo grabado, no sé si en algún momento lo dice, que 
dice: “Firme en la Enseñanza bajo Carpa estará, y la Columna 
de Fuego lo guiará”; y él, ahí cuando dice eso Guillermo, que 
estaba cantando, dijo:
 —“La Columna de Fuego: Abuelo”.
 Y de la otra estrofa dice: “La Columna de Fuego”. Y dice: 
“Abuelo”.
 Vean cómo hasta los niños no tienen esa dificultad de recibir 
la revelación de Dios. Y ven; muchas veces ven cosas que los 
adultos no ven; y va directo esa revelación al alma (no pasa por 
la mente, por el razonamiento) y lo creen; y pueden ver cosas 
que el humano grande no ve; y no tienen ninguna dificultad en 
creer las promesas de Dios, las cuales se van a materializar en 
ellos.
 Nosotros pasamos un poquito más de trabajo; pero Dios 
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nos ayuda. Y lo que no entendemos en el momento, lo vamos 
entendiendo a medida que Dios nos va abriendo más y más 
las Escrituras; y ahí vamos creciendo y vamos viendo; y vamos 
diciendo: “Pero si esto, verdaderamente esto era”.
 Y lo que no entendemos, pues más adelante Dios nos lo da 
a conocer; y lo que no se tenga que entender en estos cuerpos 
lo entenderemos en el otro.
 Pero lo importante es ver, identificar, dónde está Él obrando, 
con qué pueblo está obrando, con qué territorio: América Latina 
y el Caribe; y a los que están en otros lugares les llega. Con qué 
ministerio, con qué personaje.
 O sea, después que uno identifique la Obra de Dios 
correspondiente al tiempo que nos ha tocado vivir, si usted logra 
ver eso, automáticamente las cosas de lo demás ya es más 
fácil.
 Siempre es el velo de carne; esa es, como decimos, la ficha 
del tranque. Después que se logre pasar esa parte del velo de 
carne, todo lo demás va a encajar.
 Todo va a ser como un rompecabeza, encajando cada pieza 
en su lugar.
 Podrán tener el rompecabeza (vamos a decir), que es la 
Palabra, y las piezas las tienen en las manos, pero no saben 
dónde colocarlas.
 Pero cuando viene uno y las coloca donde tienen que ser 
colocadas, ya ahí la cosa cambia; ya ahí no va a colocar la vaca 
comiendo encima del árbol, sino que la va a colocar donde tiene 
que estar comiendo.
 Y todo eso es lo que el escogido de Dios ha logrado ver 
por predestinación, por la percepción profética que tiene, que 
puede ver a Ese que está armando ese rompecabeza. Y puede 
ver ya ese cuadro siendo hecho, siendo realizado; lo cual es el 
cumplimiento de las promesas en el mensajero, en Su pueblo. Y 
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luego ver lo que Él prometió que ese pueblo que sería adoptado 
y transformado haría, y es: ir a la Cena de las Bodas del 
Cordero; y luego el establecimiento acá del Reino del Mesías 
en el Milenio, y luego en la eternidad.
 Todo eso lo estaríamos viendo siendo cumplido. Y todo va 
a ser en una forma progresiva y sencilla, que Dios va a cumplir 
todo eso.
 Bueno, ya vamos a hacer una pausa. Pero en agradecimiento 
a los hermanos, mira por dónde terminamos. Que están muy 
agradecidos todos ellos por estas palabras, las cuales ellos 
desearían que fueran todos los días y fuera todo el tiempo.
 ¡Y eso es lo que deseamos!, que quizás llegue un momento 
en que serán todos los días actividades. Lo cual, todo eso va a 
estar empujando las cosas que van a estar ocurriendo, que no 
va a haber forma de ir a trabajar a ningún sitio, y solamente se 
va a dedicar a escuchar la Palabra.
 Y todo eso va a llegar a esa etapa, lo cual va a empezar, 
vean, en forma progresiva. Y muchos dirán: “Cuando llegue ese 
tiempo de estar todo el tiempo en actividades”.
 Oye, pero creo que ya hay semanas en donde hemos 
estado hablando todos los días. ¡Y ya Dios lo está cumpliendo 
en una forma sencilla!
 Y muchas veces uno pensaba: “Ah no; es estar allí sentados 
todos los días”.
 Puede - claro que se va a cumplir, también. Pero ya Dios 
nos está dando una muestra de que todos los días está siendo 
hecho algo que quizás ya físicamente allí en un lugar, en una 
actividad, se va a hacer. Pero ya hace rato estamos… Y cuando 
no es todos los días, pues tres o cuatro, o cuando no: dos por lo 
menos.
 [Edwin: Cuando no: tenemos los audífonos todo el día…].
 Y cuando no, tenemos los audífonos, colocando toda esta 
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Palabra que Él nos ha estado dando.
 O sea que Dios todo lo está cumpliendo en una manera 
sencilla, para que puedan entender y comprender ese gran 
misterio del Séptimo Sello, lo cual ha estado siendo abierto más 
claramente a los escogidos, lo cual contiene esa Fe de Rapto, 
esa Fe de Traslación.
 Dice: [WMB] “Con lo que tenemos ahora (el hermano 
Branham dice) apenas podemos tener suficiente fe para sanidad 
divina. Se necesitarán esos Siete Truenos para despertarla. Él 
los mandará, lo ha prometido”48. Los envía, trae Su Mensaje.
 Pero vean cuándo los Truenos…, dice que [WMB] “Él tocará 
o hablará los Truenos nuevamente”, algo así dice; y también los 
Sellos, lo que está en la parte de atrás del Libro…
 Todas esas cosas, hemos hablado ahí algo ¡frun!, ¡rápido!
 Todo eso es lo que en este tiempo se está cumpliendo de 
la manera en que Dios lo está haciendo; en una manera tan 
sencilla, en una manera en donde encierra esa Fe de Rapto, 
encierra lo que cada escogido de Dios en este tiempo necesita, 
para ya pronto irnos de aquí; porque deseamos cumplir el 
propósito divino estando en esta Tierra. No vamos a dejar todo 
a medias, sino todo terminado.
 Miren, algo que era tan difícil en la mente humana hace 5 o 
6 años atrás: de saldar los terrenos. Y el hermano William decía: 
[WSS] “Hay que saldarlos”.
 Y yo decía: “¿Cómo vamos a saldar eso? Eso se ve tan 
leeejos. Imagínate, saldarlos”.
 Y mira cómo Dios lo cumplió tan sencillo; y ya está saldo 
todo.
 Ahora, los compromisos que tenemos, de mantener todo 
esto y los trabajos que quedan todavía, y mantener todo esto 

48  Los Sellos, pág. 104, párr. 37; pág. 212, párr. 104 / Citas, pág. 87, 
párr. 746
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que Dios nos ha dado, pues hay que mantenerlo bien.
 Por lo cual los hermanos en la América Latina están brazo a 
brazo, y dan esas aportaciones con amor, con cariño, sabiendo 
que ese lugar es de bendición, no tan solo para el país donde 
está, que es Puerto Rico, sino para todos ellos también.
 En donde fue visto allí, en esa parte final culminante, la 
Columna de Fuego obrando esos milagros y maravillas a través 
del instrumento que Él en ese tiempo ya iba a tener bajo esa 
manifestación poderosa de ese día.
 Pero antes de eso lo ha estado usando, y lo seguirá usando, 
hasta llegar a esa parte culminante; ese que él estaba allí 
diciendo que estaba hablando con alguien más.
 Y miren algo tan hermoso: la Columna de Fuego hablando 
con ese allí, todas las cosas que le estaba diciendo.
 Y ahora podemos ver, y podemos decir, que ese al cual 
la Columna de Fuego le está hablando, les está hablando a 
ustedes; les está diciendo las cosas que la Columna de Fuego 
le dijo, que la Columna de Fuego le está diciendo y las que le 
estará diciendo más adelante.
 O sea que es ese, al cual la Columna de Fuego le estaba 
hablando: hoy les está diciendo todas las cosas de las cuales 
alrededor de ellas serán transformados; y obtendrán esa Fe de 
Rapto, y estaremos allí en la Cena de las Bodas del Cordero.
 Bueno, que Dios les bendiga, Dios les guarde. Y hoy es 
martes, 9 de mayo de este año 2023.
 Ha sido un gran privilegio, una bendición, poder hablar estas 
palabras; las cuales desde esta mañana estaban en mi corazón 
dando vueltas; y había algunas cositas que me llegaban a la 
mente, y seguía, y decía, y seguía aquí…, y fui a varios lugares 
para verificar todas las áreas, los trabajos.
 Ya iba a salir a buscar unos materiales, pero quise venir aquí 
donde Edwin un momentito; y aquí platicamos todas estas cosas 
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así, en una manera del común, y que serán de gran bendición no 
solamente para ustedes, sino para todos los que en la América 
Latina y en todo el mundo estarán escuchando estas palabras 
que se hablaron ahora; que podemos colocarle el tema: “LA 
COLUMNA DE FUEGO HABLÁNDOLE A SU PUEBLO”, “LA 
COLUMNA DE FUEGO HABLÁNDOLE A SU PUEBLO HOY, 
EN UNA GRAN CARPA CATEDRAL”. Ese puede ser el tema, 
para que lo puedan subir ahorita a las páginas correspondientes.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
 [Edwin: ¿Sabes qué? Antes que te vayas… Que le digo a 
Michael esta mañana: “Michael, prepárate el celular porque hoy 
nos van a dar una plática”. O sea… Entonces, estoy trabajando 
allá. Yo no te había visto que habías llegado. Cuando veo, que 
te miro hacia abajo y te veo, me puse hasta nervioso yo. Bueno, 
que ni siquiera puse mi celular a grabar, era el de Michael. Y al 
parecer el clamor de unas personas ¿fue?].
 Llegué aquí… Sí, estabas soldando y no me habías visto. 
Y me paré aquí, y él soldando arriba. Dejaste de soldar y yo 
estaba ahí mirándolo. Pero ven… Ah, tú no sacaste el teléfono. 
[Edwin: No, no me dio…]. Cuando yo estaba hablando no lo 
saqué, lo sacó Michael.
 O sea que estos te iban a llamar a capítulo los hermanos si 
no ponías a grabar el celular.
 [Edwin: La cosa es que él tampoco lo está grabando. Y yo le 
eché una mirada, le hice una mirada…].
 Ah, verdad que tú también… No me di cuenta.
 [Michael: Sí, yo llegué por aquí].
 Sí. Pero vean cómo Dios escucha también. Y ese clamor lo 
tiene toda la América Latina.
 Los hermanos de… muchas veces me escriben: “Hermano, 
ayer no hubo nada ¿qué pasó?”. Entonces también reclaman. 
No es eso, y yo los entiendo. Imagínate.
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 Es porque este es el tiempo de la necesidad que tiene el 
pueblo de Dios de recibir esa Fe de Rapto. Por eso él dice: 
[WMB] “Yo lo revelaré cuando tengan necesidad de saberlo”.
 Y tú dices: “La necesidad”. Dios no tiene necesidad, Él es 
el Creador de los Cielos y de la Tierra. Son Sus hijos los que 
estamos necesitando ya irnos de aquí. Necesitamos ya ese 
cuerpo eterno, porque ya los juicios, los vientos de los juicios 
divinos están por caer.
 O sea que ahora es el tiempo, y por eso es que tú escuchas 
el clamor del pueblo; y tú escuchas el clamor de cada escogido 
de Dios en todos los lugares.
 —“¿Qué pasó? ¿No hay nada hoy? ¿Qué pasó con el 
Alimento de hoy?”. ¿Ve?
 Así que Dios nos ha bendecido grandemente y nos 
seguirá bendiciendo, hasta que obtengamos la promesa de la 
transformación.
 Todo va a venir en una forma y en un orden, el cual lo 
hemos visto ya; y hemos comprendido bastante de lo que es el 
orden de la adopción; lo que es el orden de lo que ocurrió allí 
en el Monte de la Transfiguración con Jesús. Allí había algo que 
estaba mostrando este tiempo.
 Y cuando tú miras eso que hubo allí: el Hijo del Hombre 
glorificado, Moisés y Elías, y todo eso; esas vestiduras, Su 
rostro. Todo eso tiene en este tiempo cumplimiento. Pedro, 
Jacobo y Juan.
 Vean, todas esas cosas ¿dónde estaban? En un monte, en 
la cima del monte; y todo eso que vemos allí es un orden para 
la adopción de ese Hijo.
 Y cada uno de nosotros también pasaremos y estamos 
pasando por ese proceso; y seguiremos pasando por ese 
proceso, hasta llegar a esa parte de la adopción de cada uno. 
Lo cual, muchos llegarán con - medio chuecos y… de todos los 
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cantazos [golpes] que tienen en el camino. Pero con cantazos, 
cojeando, sin cojeando, sin… pero vamos a llegar.
 ¿No llegó Jacob cojeando de su cadera luego de la lucha 
con el Ángel?, pero tenía la bendición.
 O sea que no importa cómo uno llegue, lo importante es 
llegar. Arrastrado aunque sea, ahí a última hora, pero ese es 
el - quizás es el más que hay que darle sus azotecitos para que 
se vaya enderezando. Porque al que Dios ama, a ese lo corrige; 
y si tiene que darle un azote, lo azota también.
 Ninguno se va a perder, o sea, todos van a llegar a la meta 
de esa promesa de su transformación.
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Plática con los hermanos de la América Latina
Rev. José Benjamín Pérez

 Segunda de Reyes 2:1-15. Él venía de Gilgal.
 Mira esto: Él venía de Gilgal. Gilgal, ahí nos coloca él qué 
significa.
 Después dice a Eliseo:

 2 … Quédate ahora aquí ([JBP] o sea, ellos venían de 
Gilgal), porque Jehová me ha enviado a Bet-el.

[WSS] «Casa de Dios = la Iglesia en la Dispensación 
Gracia».

 [JBP] Bet-el: la Casa de Dios, que es la Iglesia en la 
Dispensación de la Gracia. ¿Verdad?
 3 Y saliendo a Eliseo los hijos de los profetas que 
estaban en Bet-el ([JBP] o sea, la Casa de Dios; y sabemos 
que es la Dispensación de la Gracia), le dijeron: ¿Sabes que 
Jehová te quitará hoy a tu señor de sobre ti? Y él dijo: Sí, 
yo lo sé; callad.
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 4 Y Elías le volvió a decir: Eliseo, quédate aquí ahora 
([JBP] o sea, le quiso decir: “Quédate en la Dispensación de 
la Gracia”, fíjate. “Quédate aquí”: porque estaban en Bet-el), 
porque Jehová me ha enviado a Jericó.

[JBP] Ahora, Jericó fue el lugar donde le dieron siete vueltas; 
hubo un silencio, y luego: “¡Gritad!”, y luego cayeron los muros1.
 Y mira, allí escribe: [WSS] «La Iglesia-Novia» escribe 
«(Ciudad de la Luna)»; la Iglesia-Novia, o sea, Jericó2.
 Ya ahí estamos en una etapa ya después de la Dispensación 
de la Gracia; corresponde a esa parte de Jericó. Ahí es que él le 
dice: “Vive Jehová, que no te dejaré”.
 O sea que no se quedó en Bet-el: no se quedó en la 
Dispensación de la Gracia. Siguió con Elías a Jericó.
 Cuando llegan a Jericó:

 5 … los hijos de los profetas que estaban en Jericó, y 
le dijeron: ¿Sabes que Jehová te quitará hoy a tu señor de 
sobre ti? Él respondió: Sí, yo lo sé; callad.

[JBP] Ahora mira cómo en el tiempo en donde él se estaba 
por despedir… ¿Ve? Como las Escrituras tienen múltiples 
cumplimientos, ahí está hablando, vamos a decir, Elías 
hablando, diciéndonos: [WSS] “Yo voy a irme”. Y yo le decía: 
“¿Cómo te vas a ir?”. ¿Ve? Se estaba despidiendo.

1 Josué 6:1-21
2 JERICÓ Nombre geográfico que significa “luna”. Al parecer, una de 
las ciudades más antiguas del mundo y la primera que conquistó Israel 
bajo el liderazgo de Josué. [B&H Español Editorial Staff (Ed.). (2014). 
Diccionario Bíblico Ilustrado Holman Revisado y Aumentado. B&H 
Publishing Group.]
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 Y luego cuando, más adelante, que ocurre ya todo eso, 
podemos ver que ya lo sabíamos. Por eso ahí también Eliseo le 
dice: “Ya yo lo sé”. ¿Ve? Nosotros sabíamos que se iba. Si nos 
lo estaba diciendo, que se iba.
 Ahora, está a punto (Dios) de bendecir a Su Iglesia con 
esa doble porción; y está a punto allí de Dios bendecir a ese 
instrumento que va a dejar en su lugar con una doble porción. Lo 
que está preparando es el ambiente y preparando el momento 
para bendecir a ese instrumento que se va a quedar cuando lo 
viera irse de en medio de Jericó, que es la Iglesia-Novia.
 Tanto dejó preparado el momento cuando se fue…, ya le 
había dicho ahí a Eliseo: “Cuando me viereis”, que ahora es 
que viene la promesa, que se la da en Jericó, frente al Jordán; 
porque dice:

 5 Y se acercaron a Eliseo los hijos de los profetas que 
estaban en Jericó ([JBP] ¿Ve? Pues ya estaban en Jericó; 
ya estaban fuera de la Dispensación de la Gracia; que ahí 
representaba a Bet-el), y le dijeron: ¿Sabes que Jehová te 
quitará hoy a tu señor de sobre ti? Él respondió: Sí, yo lo 
sé; callad.
 [JBP] Estuvimos conscientes de que él se iba.
 Ya él lo sabía. ¿Ve?
 6 Y Elías le dijo: Te ruego que te quedes aquí, porque 
Jehová me ha enviado al Jordán.

[JBP] Y el Jordán representa es la muerte. O sea, si “Jehová me 
ha enviado al Jordán”, es porque iba a pasar el Jordán —que es 
la muerte— en seco, en esa ocasión, en donde estaba siendo 
representado allí el rapto de la Iglesia pasando el Jordán en 
seco, pasando la muerte. O sea, sin ver muerte íbamos a estar 
pasando el Jordán. Pero mira algo aquí:
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 6 … Y él dijo: Vive Jehová, y vive tu alma, que no te 
dejaré. Fueron, pues, ambos.

 [JBP] Fueron ambos ¿a dónde? Al Jordán, o sea, frente 
al Jordán; que es el tiempo en donde tú logras encontrar o 
encuentras el Jordán ¿dónde? No en Bet-el - después de Bet-
el. Encuentras el Jordán luego de Jericó. Y el Jordán representa 
la gran tribulación.
 7 Y vinieron cincuenta varones de los hijos de los 
profetas, y se pararon delante a lo lejos; y ellos dos se 
pararon junto al Jordán.
 [JBP] O sea, se pararon ellos frente al Jordán.
 8 Tomando entonces Elías su manto, lo dobló, y golpeó 
las aguas, las cuales se apartaron a uno y a otro lado, y 
pasaron ambos por lo seco.
 9 Cuando habían pasado…
 [JBP] Y aquí es donde está la parte bien importante; porque 
ellos pasaron el Jordán, y ahí es que Elías le dice a Eliseo:

 9 … Elías dijo a Eliseo: Pide lo que quieras que haga 
por ti, antes que 
yo sea quitado de 
ti. Y dijo Eliseo: 
Te ruego que una 
doble porción de 
tu espíritu sea 
sobre mí.

[WSS] «Doble porción vendrá sobre la iglesia».
[JBP] Que es la transformación.
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 10 Él le dijo: Cosa difícil has pedido. Si me vieres 
cuando fuere quitado de ti, te será hecho así; mas si no, 
no.
 11 Y aconteció que yendo ellos y hablando, he aquí un 
carro de fuego con caballos de fuego apartó a los dos; y 
Elías subió al cielo en un torbellino.
 12 Viéndolo Eliseo, clamaba: ¡Padre mío, padre mío, 
carro de Israel y su gente de a caballo! Y nunca más le 
vio; y tomando sus vestidos, los rompió en dos partes.
 [JBP] Mira cómo ahí él mismo representó esos dos 
ministerios.
 13 Alzó luego el manto de Elías que se le había caído, 
y volvió, y se paró a la orilla del Jordán.

[WSS] «Para pasar el Jordán en seco hacia la tierra 
prometida, entrando a Jericó…». 

[JBP] Era después de Bet-el: la Dispensación de la Gracia, 
había que llegar al Jordán entrando a Jericó. Bueno; y ahí sigue 
diciendo en el verso 14:

 14 Y tomando el manto de Elías que se le había caído, 
golpeó las aguas, y dijo: ¿Dónde está Jehová, el Dios 
de Elías? Y así que hubo golpeado del mismo modo las 
aguas, se apartaron a uno y a otro lado, y pasó Eliseo.
 15 Viéndole los hijos de los profetas que estaban en 
Jericó al otro lado, dijeron: El espíritu de Elías reposó 
sobre Eliseo. Y vinieron a recibirle, y se postraron delante 
de él.
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[JBP] Esos cincuenta que estaban allí, que se pararon junto al 
Jordán… Vamos a ver qué verso fue. En el verso 7:

 7 Y vinieron cincuenta varones de los hijos de los 
profetas, y se pararon delante a lo lejos; y ellos dos se 
pararon junto al Jordán.
 [JBP] Hubo testigos ahí, que vieron eso que estaba 
ocurriendo allí.
 Habían pasado entonces Jericó. O sea, después de Jericó 
ahí estaba el Jordán.

[Rev. José B. Pérez] Y en Apocalipsis, capítulo 11, en el verso 
3, donde nos dice… Capítulo 11; pero yo creo que podemos leer 
el capítulo - el verso… Vamos a ver por aquí. Donde dice que 
“se levantaron sobre sus pies”, eso es el verso 11.

 12 Y oyeron una gran voz del cielo, que les decía: Subid 
acá. Y subieron al cielo en una nube; y sus enemigos los 
vieron.

[JBP] Ahí hay otra parte de otro ángulo; en donde esos ministerios, 
cuando estén pasando el Jordán, que es la muerte… Si tú te 
fijas, Eliseo pasó el Jordán en seco y Elías fue traspuesto; él 
regresó por el mismo lugar: por el Jordán en seco.
 O sea que Eliseo representa esos ministerios de Moisés y 
Elías, que en el Día Postrero no verá corrupción ese cuerpo; no 
pasará de 72 horas para que su cuerpo no sea corrompido; o 
sea que estará pasando la muerte, pero como Jesús, que a los 
tres días resucitó; fue como un descanso.
 Y al regresar por el Jordán, o sea, regresó de la muerte.
 Ahí la Iglesia-Novia, al ver eso que vio Eliseo con Elías, que 
dijo: “Si me vieres cuando sea quitado de ti, te será concedido”; 



Plática con los hermanos de la América Latina 153

la Iglesia-Novia, al ver eso que estará ocurriendo en el Día 
Postrero con ese instrumento en donde estarán los ministerios 
de Moisés y Elías, recibirá esa doble porción del nuevo cuerpo; 
porque estará cumpliéndose plenamente entonces esa Escritura 
en los escogidos de esta Dispensación del Reino, lo cual es el 
cuerpo eterno y glorificado que recibirán al ver a ese ministerio 
subir.
 “Si me vieres cuando sea quitado de ti, te será 
concedido”�
 Y, claro, como él es el que trae a los de la sexta dimensión, 
cuando ellos vengan, al verlos seremos transformados. Mira 
cómo esa Escritura viene a ser cumplida plenamente en este 
tiempo final.
 O sea que todo lo que ocurrió allí —con esa doble porción 
que pidió Eliseo— viene a ser tipo y figura de lo que los 
escogidos de Dios, viendo ese ministerio pasar por el Jordán en 
el cumplimiento de Apocalipsis 11, verso 3 en adelante, viene 
ahora a ser cumplido todo eso que pasó allí Eliseo.
 Y ocurre con la Iglesia como escogidos, como individuos; 
y ocurre con el ministerio, con el instrumento en donde está 
operando Dios en este tiempo final; porque ya él vio a su señor 
siendo quitado de en medio de él; y al él verlo, automáticamente 
allí recibió esa promesa, como la recibió Eliseo.
 Y hubo un llamado: Hubo un llamado de ese Ángel, y hubo 
un clamor de él, diciendo: [WSS] “Búscame a Benjie, que venga 
acá”. O sea que tenía que haber ese contacto antes de él salir 
de en medio de nosotros.
 Y eso tiene que ver, en parte… Quizás hoy se habló alguito, 
algo más he hablado…, y poco a poco Dios nos va permitiendo 
conocer lo grande que ocurrió esa noche; lo cual pronto veremos 
en cumplimiento en cada escogido de Dios, esa promesa del 
cuerpo eterno y glorificado.
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 Lo que ocurrió ese día representa lo que el escogido de 
Dios, junto con el instrumento, va a recibir en este Día Postrero.
 O sea que es tan grande la bendición que nos ha tocado que 
podemos verlo en la Escritura, siendo hoy materializado en una 
forma tan sencilla, que cuando veamos el cumplimiento de esa 
promesa diremos: “Verdaderamente esa noche fue un antes y 
un después en la historia del Programa Divino correspondiente 
a este tiempo final”.
 Y quedará marcado como algo que Dios vindicó; lo cual 
luego fue traído a Enseñanza para el pueblo, para que recibiera 
esa Fe de Rapto.
 Así que Dios nos va a ir abriendo cada vez más y más ese 
misterio; porque estamos en el tiempo para conocer todos los 
misterios del Reino de los Cielos, todos los misterios que están 
contenidos y encerrados en los Truenos; y todo eso tiene que 
ver con esa Fe de Rapto.
 Así que esa Escritura podemos irla abundando más adelante 
(hasta donde Dios nos permita verla); porque eso, podemos 
decir que eso está fresquecito de hoy; lo cual, enseguida…. Ya 
ha estado Dios mostrándome que mientras más rápido hable 
las cosas: más rápido Dios me sigue dando más y más.
 Así que espero que Dios en estos días siga abriendo 
más ese cuadro, para poder comprender bien todo lo que fue 
mostrado allí en el paso de Bet-el a Jericó, de Jericó al Jordán; 
y del Jordán: uno fue traspuesto al Cielo y el otro regresó por el 
mismo camino.
 Todo eso podemos verlo luego siendo cumplido y 
materializado en el libro del Apocalipsis, y en el cumplimiento 
luego de la resurrección y la transformación.
 Así que hoy, podemos decir que es una plática acá, ya más 
de oficina, a los lugares donde ustedes están escuchándome; 
y por eso hablé como en… como que estoy hablándote a ti que 
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me escuchas.
 Y podemos colocarle: “PLÁTICA CON LOS HERMANOS 
DE LA AMÉRICA LATINA”.
 Y así quedar esto grabado en esta forma sencilla, para ver 
todos estos misterios en los cuales Dios nos ha estado abriendo 
todas las Escrituras, para comprender en dónde estamos 
parados en este tiempo final. Hoy, miércoles 10 de mayo de 
este año 2023.
 Aprovecho y saludo a las madres, hoy Día de las Madres allá 
en México, que están celebrando el Día de las Madres: que Dios 
las bendiga grandemente, las guarde y las mantenga sanas, las 
mantenga fuertes; y que sigan también criando a sus hijos en el 
Camino de Dios, y preparándose para vuestra transformación.
 Que Dios me las bendiga a todas, y también en todos los 
países donde están celebrando el Día de las Madres. Y también, 
en este mes acá en Puerto Rico se celebra también, se va a 
celebrar el Día de las Madres. Muchas felicidades a todas las 
madres, por adelantado.
 Así que, Dios las bendiga, Dios las guarde, a todas las 
madres de todo el planeta Tierra.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
 También ministros, hermanos, y a nuestro hermano Miguel 
Bermúdez Marín, a su esposa Ruth, y a todos los hermanos en 
los diferentes países.
 Continúen pasando una tarde feliz, llena de las bendiciones 
de parte de Dios.
 Dios les bendiga.



Notas



TEMA

LOS HIJOS DE DIOS
Y EL FIN DEL TIEMPO
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 4 de abril de 1997

Kerrville, Texas, Estados Unidos

Viernes, 12 de mayo de 2023
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico

306





ESTUDIO BÍBLICO #306
VIERNES, 12 DE MAYO DE 2023

[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín, y todos los ministros, hermanos y hermanas 
que están reunidos allá en Centenario, Bogotá, Colombia, junto 
al misionero Miguel Bermúdez Marín; y todos los hermanos 
también, ministros y congregaciones, que están conectados a 
través del satélite Amazonas o de internet, hoy viernes, 12 de 
mayo de este año 2023.
 Que Dios bendiga grandemente al misionero Miguel 
Bermúdez Marín en estos viajes; y en esta ocasión en este viaje 
que está llevando a cabo; el cual comienza allí en Colombia y 
luego los demás países que ya están en el itinerario. Que Dios 
sea glorificado y sea de gran bendición su presencia en todos 
estos países, en los lugares donde él estará.
 Y todos los que también estarán viendo y escuchando esta 
actividad, ya diferida (o sea, luego), ya que hay algunos lugares 
donde es más temprano. Por ejemplo, ahí en México y parte de 
Centroamérica: cuando acá en Puerto Rico son las 6:00, que 
es cuando estamos comenzando la transmisión, allá son las 
4:00, y a las 4:00 pues todavía algunos están en sus trabajos 
y otros están apenas saliendo; o sea que luego estarán viendo 
diferida esta actividad; lo cual pueden hacerlo, colocar la hora 
correspondiente, para que todos los hermanos estén presentes, 
y así todos puedan ver la actividad.
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 Para esta ocasión tenemos el tema:

LOS HIJOS DE DIOS Y EL FIN DEL TIEMPO
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 4 de abril de 1997

Kerrville, Texas, Estados Unidos

Escritura: San Juan 1:6-14

[Rev. José B. Pérez] Usó la Escritura del Evangelio según San 
Juan, en el capítulo 1, del verso 6 al 14; y leemos la porción del 
verso 12, del capítulo 1 de este Evangelio según San Juan, 
donde nos dice:

 12 Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en 
su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios.

LOS HIJOS DE DIOS Y EL FIN DEL TIEMPO

[Rev. José B. Pérez] Nos dice nuestro hermano William:

LA AUTORIDAD DEL HIJO DEL HOMBRE
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 6 de octubre de 2001
Lima, Perú
 El que verá la Venida del Señor, la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles: verá al Señor en Su Venida con 
un Nombre Nuevo, verá al Señor en el cumplimiento de 
Su Segunda Venida.
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 Ese será el que recibirá la bendición de recibir a Cristo 
en Su Segunda Venida y reconocerlo con un Nombre 
Nuevo; y ese será el que recibirá la bendición de ser 
colocado sobre todos los negocios de su Señor.
 [San Mateo 24:47] “… sobre todos sus bienes le 
pondrá”.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Las Edades, en la página 
227, nos dice (a mitad de página):

 176. El Mensaje a cada edad individual, tiene un 
incentivo para el creyente, animándole a ser un vencedor 
y así ser recompensado por el Señor. En esta edad, el 
Espíritu está prometiendo el maná escondido y un nombre 
escrito en una piedrecita blanca.
 177. Ahora, siendo que cada uno de estos mensajes es 
dirigido al ‘ángel’ (mensajero humano), su porción es 
una grande responsabilidad como también un privilegio 
maravilloso. A estos hombres Dios hace promesas 
especiales, como en el caso de los doce apóstoles estando 
sentados en doce tronos juzgando las doce tribus de Israel.

[JBP] Y arriba, en este extracto que comenzamos a leer de esta 
página, él escribe: [WSS] «Los 12 tronos y los 12 apóstoles».

 [177]. Luego, acuérdese de Pablo, a quien le fue dado 
una promesa especial: la promesa de presentar a Jesús a la 
gente de la Novia de su día.
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 Pues que os celo con celo de Dios; porque os he 
desposado a un marido, para presentaros como una virgen 
pura a Cristo.

2 Corintios 11:2
 178. Así será con cada mensajero que ha permanecido 
fiel a la Palabra de su hora y su edad. Así será en el último 
día. Será la misma recompensa especial que fue dada a 
Pablo.

[JBP] Y él escribe allí… en: “Así 
será en el último día”, en ese lado 
izquierdo escribe: [WSS] «Día 
Postrero».

Y escribe abajo: [WSS] «Los 7 ángeles serán 7 grandes 
reyes que coronarán al Mesías, y que con él administrarán 
en el Reino de Cristo, pues ellos ministraron en su edad y 
fueron fieles y prudentes».

 [178]. Creo que usted recuerda que les dije que siempre 
había tenido miedo de morir, porque no fuese que al 

encontrarme con el Señor, 
Él no estuviese agradado 
conmigo por las tantas veces 
que le he fallado. Pues yo 
estuve pensando en eso una 
madrugada mientras estaba 
así acostado en la cama…
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[JBP] Él escribe: [WSS] «madrugada». Y arriba dibuja una 
Estrella de David. En la parte donde dice: “Él no estuviese 
agradado conmigo”, ahí al lado la Estrella de David; y más 
abajito escribe: [WSS] «madrugada».

 [178]. … mientras estaba así acostado en la cama, cuando 
de repente fui llevado en una visión muy extraña.

[JBP] Esto fue una de las veces que él fue al Paraíso. En el libro 
de Los Sellos también allí él narra, pero vamos a leer esta parte 
acá.

 [178]. Digo que era extraña porque yo he tenido miles 
de visiones y en ninguna había sentido que salía de mi 
cuerpo. Pero fui transportado y miré para atrás para ver 
a mi esposa y vi mi cuerpo allí a su lado. Entonces me 
hallé en el lugar más hermoso que jamás he visto. Era 
un paraíso. Vi a multitudes de gente, las personas más 
contentas y hermosas que jamás he visto. Todos parecían 
estar tan jóvenes (de 18 a 21 años de edad).

[WSS] «18 - 21 años de 
edad / 6ta dimensión».

[JBP] Ahora, recuerden que estos escritos en este libro, él 
escribe ciertos escritos; y en el otro de Edades, otros; y en el 
otro, “EDADES” sin editar, otros.
 Y en el libro de ustedes, ahí pueden ir colocando al lado lo 
que es de un libro y del otro, porque ustedes lo que tienen es 
uno sin editar y el otro editado.
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 O sea que cuando se diga: “EDADES” sin editar, pues ahí 
pueden colocar.
 Pero en Las Edades editado hay como tres versiones, 
quizás que las páginas son distintas; pero en los 3 libros, 
incluyendo uno cuarto, que es el de sin editar (que en sin editar 
hay como tres, que también él ha hecho anotaciones, hay 
distintos escritos).
 Por ejemplo, cuando usted vaya viendo… quizás va a notar 
que hay algo más escrito y no estaba ahí, que usted lo tenía 
ya donde se leyó, es que se está leyendo de otro libro que él 
también tenía, y donde hemos encontrado que hay un escrito 
distinto a lo que estaba escrito o está escrito en los otros libros.

 [Las Edades]
 [178]. Todos parecían estar tan jóvenes (de 18 a 21 años 
de edad). Entre ellos no había ninguno con canas, arrugas ni 
deformaciones ([JBP] o sea, no había defectos en esos cuerpos 
teofánicos. Un cuerpo parecido a este cuerpo terrenal). Todas las 
jóvenes tenían su cabello hasta la cintura y los jóvenes eran 
tan varoniles y fuertes. ¡Oh, cómo me dieron la bienvenida! 
Me abrazaron y me dijeron: “Precioso hermano”, y me 
decían repetidamente que estaban contentos en verme. 
Mientras trataba de razonar quiénes eran estas gentes, uno 
que estaba a mi lado me dijo: “Son tu pueblo”.
 179. Estuve tan sorprendido. Pregunté: “¿Son todos 
estos Branham?”.
 180. Él dijo: “No, ellos son tus convertidos”. Entonces 
él señaló a una dama en particular y dijo: “¿Ves esa joven 
que estabas admirando hace un ratito? Ella tenía 90 años 
cuando la guiaste al Señor”.
 181. Dije: “¡Ay, ay, e imaginarme que a esto era lo que 
yo temía!”.
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 182. El hombre dijo: “Aquí estamos reposando mientras 
esperamos la Venida del Señor”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La 
Venida del Señor al Paraíso, a la 
6ta dimensión».

 183. Respondí: “Quiero verle 
a Él”.
 184. Él dijo: “Todavía no Lo 
puedes ver; pero Él viene muy 
pronto. Y cuando venga, vendrá a 
ti primero ([JBP] y él escribe al lado): 

[WSS] «vendrá al precursor» y tú serás juzgado ([JBP] y ahí 
en esa parte derecha escribe): 
[WSS] «juicio / juzgado» 
según el Evangelio que 
has predicado, y nosotros 
seremos tus súbditos”.

[JBP] Y escribe: [WSS] 
«Súbditos: su pueblo, su 
nación».

 185. Dije: “¿Usted me quiere decir que yo soy responsable 
por todos estos?”.
 186. Él dijo: “Todos. Tú naciste un líder”.
 187. Le pregunté: “¿Será responsable cada uno? ¿Qué de 
San Pablo?”.
 188. Él me contestó: “Él será responsable por su día”.
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[JBP] Y ahí dibuja una Pirámide y las 
edades.

 O sea, cada uno: Pablo será responsable de la primera 
edad; y así sucesivamente, todos son responsables de su edad.
 Ahora, antes de seguir, en este otro libro…, estaba leyendo 
del azul; ahora, de este otro, que es el rojo, la carpeta roja dura, 
allí en la parte que leímos donde él dice que son jóvenes de 18 
a 21 años, escribe:

[WSS] «El Paraíso. La 6ta dimensión.
Allí están esperando la Venida del Señor».

[JBP] Ahora, sigue diciendo [Las Edades]:

 [187]. “¿Qué de San Pablo?”.
 188. Él me contestó: “Él será responsable por su día”.
 189. Entonces dije: “Pues, yo prediqué el mismo 
Evangelio que predicó Pablo”. Y la multitud clamó: “¡En 
eso estamos confiando!”.

[JBP] Ahora miren, aquí hay algo que en estos días estuvimos 
hablando, lo cual… ellos están escuchando todo lo que se está 
llevando a cabo en las actividades; pero fíjense que cuando 
fue hacia donde estaba Hope…, porque Sharon le dijo: [WMB] 
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“Mamá te está esperando. Yo me quedo aquí esperando a Billy”1.
 Y vean, le preguntaron: [WMB] “¿Dónde dejaste a Billy?”.
 Ese conocimiento no lo tenían allí. Y fue el hermano 
Branham el que le dijo: [WMB] “Lo dejé con la hermana Broy”2.
 O sea, vean cómo hay ciertas cosas que ellos no conocían, 
pero ellos están escuchando acá el Mensaje.
 Porque recuerden que los muertos, o sea, los que duermen: 
“oirán la Voz del Hijo del Hombre, del Hijo de Dios, y se 
levantarán”. O sea que tienen que escuchar esa Gran Voz de 
Trompeta en carne; porque él dice - escribe allí: [WSS] «en 
carne».

 [JBP] Sigue en la página 229 [Las Edades]:
 190. Sí, yo puedo ver que Dios va a dar una recompensa 
especial a Sus mensajeros quienes han cumplido fielmente 
con la responsabilidad que Él ha puesto sobre nosotros. Si 
ellos han recibido la revelación de la Palabra para esa edad 
y han predicado fielmente en su día, y han vivido lo que 
han predicado, entonces recibirán una gran recompensa.

1  50-0200 “Porque no tenemos aquí ciudad permanente” (párr. 70 
en inglés): [WMB] Ella dijo: “Mamá te está esperando. Yo voy a esperar 
a Billy aquí”. / 50-0820A “La historia de mi vida”, (párr. 122 en inglés) / 
SPN59-0419A “La historia de mi vida”, pág. 43, párrs. 272-279
2  SPN59-0419A “La historia de mi vida”, pág. 43, párrs. 278-279
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo acá nuestro hermano 
William, en donde nos detuvimos [(RM) “LA AUTORIDAD DEL 
HIJO DEL HOMBRE”]:

 [WSS] Ahora, Cristo le dará Su autoridad, le dará 
autoridad sobre las naciones y las regirá con vara de hierro.
 Por eso es que en Apocalipsis, capítulo 10, viene con el 
Librito abierto en Su mano y lo entrega a un hombre para 
que se lo coma, y se hace carne en él la Palabra. Ese es el 
Título de Propiedad. Por lo tanto, ese será el que tendrá 
derecho a ser restaurado a la vida eterna físicamente.
 [JBP] O sea, estando vivo —ese mensajero, ese instrumento, 
estando vivo— tendrá el derecho a ser restaurado a la vida 
eterna físicamente.
 [WSS] ¿Y cómo él compartirá esa Palabra con los 
creyentes? Pues esos serán los que estando vivos tendrán 
el derecho a ser restaurados físicamente a la vida eterna; 
o sea, tendrán el derecho a recibir un cuerpo eterno y 
glorificado, para continuar viviendo por toda la eternidad.
 [JBP] Vean, si el mensajero tendrá derecho en este Día 
Postrero a ser restaurado a la vida eterna físicamente, por 
consiguiente el grupo, el pueblo, tendrá también ese mismo 
derecho de ser restaurado físicamente, en un cuerpo eterno y 
glorificado, para continuar viviendo así por toda la eternidad; o 
sea, no verán muerte.
 [WSS] Ahora, podemos ver que así como Cristo sabía 
que Él se sentaría en el Trono del Padre, el Vencedor del 
Día Postrero sabrá que él se va a sentar con Cristo en Su 
Trono.
 Y aunque…, como en el tiempo de Jesús, muchas 
personas de seguro se reían de lo que Cristo decía.
 Sentarse en el Trono del Padre en el Cielo, estando 
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en la Tierra, ¿cómo se iba a sentar en el Trono del Padre? 
Vean, es más sencillo (acá en la Tierra) que uno se vaya 
a sentar en el trono de David que está en la Tierra; pero 
Cristo decía que se sentaría en el Trono del Padre, a la 
diestra de Dios en el Cielo; y estaba en la Tierra. ¿Ven?

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, en la página 194 de este libro, 
del azul; la 194 nos dice, del libro de Los Sellos; dice a mitad 
de página:

 16. Él ha estado haciendo la 
Obra del Redentor semejante…

[JBP] Donde dice “Él ha estado”, 
escribe: [WSS] «Jesús».

Y escribe al lado: [WSS] «el 
Trono del Padre».

 16. Él ha estado haciendo la 
Obra del Redentor semejante; 
pero vendrá el tiempo cuando 
la Obra de redención cesará. Y 
cuando cese la Obra redentora 
([JBP] lo cual ya cesó, ya terminó, 
esa Obra de Redención), entonces 

Él deja el Trono de Dios donde está sentado ahora ([JBP] 
y escribe): [WSS] «el Trono de Jesús»; porque la verdad es 
que ese no es Su trono. La Biblia dice: “El que venciere 
se sentará conmigo en mi trono, así como yo he vencido 
y me he sentado en el trono de mi Padre”. Ese no es Su 
trono, sino que pertenece al Espíritu —Dios. No pertenece 
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a Cristo, el Cordero: Él es el Dios encarnado, el cual es el 
mismo Dios pero hecho carne.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, en la página 146 del libro de Los 
Sellos (de este mismo libro), dice:

 [192]. Y al mismo tiempo que el diablo cae del Cielo y 
se encarna en un hombre, el Espíritu Santo sube y viene 
encarnado en un hombre [WSS] «en toda Su plenitud. Apoc. 
7:2, 11:3-7». ¡Oh, hermano, qué tiempo tan maravilloso!

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «adoptado ese hombre».

[JBP] O sea que llegará el momento en que estará adoptado 
ese hombre; lo cual es el Espíritu Santo encarnado en él.

[Rev. José B. Pérez] Miren, eso lo dice también en la página 134 
del libro de Los Sellos:

 142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando 
Él llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, 
entonces nosotros le coronaremos como “Rey de Reyes y 
Señor de Señores”.
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[JBP] Arriba él escribe3:

[WSS] «En la Dispensación del Espíritu Santo = la 
Dispensación del Reino.
La Dispensación del Hijo de Dios = la Dispensación de 
la Gracia.
La Dispensación del Padre = la Dispensación de la Ley».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “LA AUTORIDAD DEL HIJO DEL HOMBRE”]:

 [WSS] Ahora, en este tiempo final habrá uno que 
se sentará en el Trono de David con Jesucristo nuestro 
Salvador; es una promesa hecha aquí para el Vencedor.
 No dice: “Los que vencieren”, sino “Al que venciere”; 
esto va directamente para un mensajero.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vean, en la página 115 nos dice allí, 
de ese Vencedor [Los Sellos]:

 73. Todos como cristianos sabemos que Dios juró a 
David que levantaría a Cristo para sentarse sobre Su Trono 
y le daría un Reino eterno aquí sobre la Tierra. Y lo hizo. 
Jesús dijo: “Al que venciere (al anticristo y todas las cosas 
del mundo)…”.

3 Estudio Bíblico #187, 2022/mar/20 (domingo), págs. 7-8 del (f), 
págs. 181-182 del (T) / Estudio Bíblico #257, 2022/nov/20 (domingo), 
págs. 9-10 del (f), págs. 161-162 del (T3)
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[JBP] Recuerden que vencerá también hasta la muerte; porque 
dice en Oseas 13: “Oh, muerte, yo seré tu muerte”.
 Ahora vean, sigue diciendo [Los Sellos]:

 [73]. “… (al anticristo y todas las cosas del mundo) yo 
le daré que se siente conmigo en mi trono; así como yo he 
vencido, y me he sentado con mi Padre en su trono”. Ahora, 
algún día, que todavía está por delante, Él se levantará del 
Trono del Padre y tomará Su propio trono. Entonces sale 
para llamar Sus súbditos. ¿Cómo los va a reclamar? Él ya 
tiene el Libro de la Redención en Su mano.

[JBP] Ahora, recuerden que Él no se come el Libro, sino que lo 
toma; y no es para dejarlo en la mano, sino para entregárselo a 
un hombre para que se lo coma y haga esa Obra de Reclamo 
de todo lo que redimió con Su Sangre preciosa.
 De todo lo que Él estuvo haciendo intercesión con Su 
Sangre preciosa por dos mil años, ahora viene y hace esa Obra 
de Reclamo de todo lo que Él redimió.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí; dice [(RM) “LA AUTORIDAD DEL HIJO DEL 
HOMBRE”]:

 [WSS] Ahora, la bendición luego es compartida con 
todos los creyentes en Cristo; porque desde ahí viene la 
bendición para todos los creyentes en Cristo.
 Ahora, vean que el que se sentó en el Trono en el Cielo 
obtuvo la victoria en contra del diablo; y fue glorificado 
- fue adoptado, fue glorificado, y ascendió al Cielo 
victorioso y se sentó en el Trono del Padre.
 Y en el Trono de David se sentará el Vencedor del Día 
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Postrero, el cual será transformado y tendrá un cuerpo 
glorificado; y será la primera ocasión en que un hombre 
con un cuerpo glorificado se siente en el Trono de David.
 Ahora, encontramos que este es un misterio que 
todavía no está abierto plenamente, para proteger todo el 
Programa Divino. No es que no pueda ser dado a conocer 
todo lo que ya está revelado; sino que, para que el enemigo 
no se entere de todo el Programa de Dios, se mantiene 
reservado todo este misterio, o sea, ciertas partes de este 
misterio.

[JBP] Ciertas partes se quedarán así, sin ser dado a conocer 
todo. Pero vean cómo ya Dios nos ha ido abriendo ese misterio 
gradualmente; y como él nos decía: [WSS] “Si pudiéramos 
obtener la revelación, recibirla, sin tener que explicar mucho, es 
mucho mejor”.
 Así que yo le pido a Dios que les abra cada día más y más 
el entendimiento, las Escrituras, de todo lo que se ha hablado 
y todo lo que se continuará hablando; y no tener que dar tanto 
detalle; sino que Dios les abra las Escrituras, el entendimiento, 
y puedan comprender ese misterio del Séptimo Sello, de la 
Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles.
 Recuerden que ahí está la Fe de Rapto.
 Pero Dios nos va a ir dando a conocer; y Él sabe hasta 
dónde. O sea, Él va a ver quiénes necesitan un poquito más; y 
por ese escogido —aunque sea uno—, Dios le hablará de cierta 
forma para que comprenda.
 O sea que todos, aunque entiendan un poquito más después, 
comprendan todo ese misterio cabalmente, lo comprendan 
completamente…; y las cosas que todavía - y que no serán 
comprendidas estando en estos cuerpos, las comprenderemos 
estando en el nuevo cuerpo.
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 Pero todo lo que se necesita para obtener la Fe de Rapto, 
aunque sea por ese “uno”, se hablará de cierta forma para que 
lo comprenda; en la forma en que se ha estado haciendo; la cual 
Dios lo tenía tan y tan oculto que nadie se imaginaba cómo iba 
a ser esa Enseñanza.
 Esa parte donde él decía: [WMB] “Deja eso, déjalo pasar. 
Yo lo revelaré cuando tengan necesidad de saberlo”4. Y la forma 
en que Dios lo tenía en Su Programa es la forma en donde 
estamos viendo eso siendo dado a conocer; porque es el tiempo 
en donde los escogidos de Dios necesitan conocerlo para 
obtener así la Fe de Rapto.

PARTICIPANTES DEL LLAMAMIENTO
CELESTIAL
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 4 de noviembre de 1989
Bogotá, Colombia
 A Moisés lo puso sobre todos los bienes de la Casa de 
Dios. Un mensajero dispensacional está colocado sobre 
todos los bienes de la Casa de Dios; como Moisés, como 
Jesús.
 Y ahora Jesús dice que pondrá un mensajero, un 
mayordomo, sobre todos Sus bienes; y será el que esté en 
ese tiempo dándole el alimento espiritual a Su Familia, a 
los hijos de Dios, en la Casa de Dios.
 [JBP] O sea, en la Iglesia del Señor Jesucristo, en el Templo 
espiritual de Cristo; lo cual en este tiempo corresponde a la 
Edad de la Piedra Angular; a la parte más importante: a la parte 
del Lugar Santísimo.

4  Los Sellos, pág. 117, párr. 79
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 [WSS] O sea, al que le toque el turno o la bendición de 
tener su ministerio en el tiempo de la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles al Monte de Sion, que es la Casa 
de Dios, en el tiempo final, ese tendrá el privilegio de estar 
sobre todos los bienes del Señor.
 Y como todas estas bendiciones apocalípticas que 
dice: “Al que venciere, Yo le daré o le haré…”, todas estas 
bendiciones y promesas estarán sobre ese siervo fiel y 
prudente.
 Pues los demás mensajeros saludaron estas promesas 
de lejos y las aceptaron, las creyeron con todo su corazón, 
pero no se materializó en ellos el cumplimiento de estas 
promesas; las cuales se materializarán en el siervo fiel y 
prudente que en el tiempo de la Venida del Señor Jesucristo 
esté alimentando a los hijos de Dios en la Casa de Dios, 
en esa Edad de la Venida del Hijo del Hombre, esté 
alimentando a los hijos de Dios con el alimento espiritual 
que corresponde para ese tiempo.
 Y el alimento espiritual: el Mensaje que corresponde 
para ese tiempo es el Mensaje de Gran Voz de Trompeta, 
es el Mensaje de la Trompeta Final, es el Mensaje de la 
Trompeta del Año del Jubileo actualizada.

PALABRAS DE SALUDO
EN REUNIÓN DE MINISTROS
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 5 de octubre de 1991
Bogotá, Colombia
 Yo he continuado trabajando; y estoy muy contento en 
la labor que se está llevando a cabo en el recogimiento o 
cosecha de las primicias de los escogidos en este tiempo 
final.
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 Y les digo a ustedes: Trabajemos con ánimo, con 
entusiasmo, con alegría; y agradeciéndole a Dios que 
nos ha dado la oportunidad de trabajar en la cosecha de 
las primicias, de los escogidos. Y esperamos que nos dé 
también la oportunidad de hacer algo por el resto de los 
hijos de Dios en la cosecha general que se llevará a cabo, 
en donde entrarán estas personas que van a aparecer en 
Apocalipsis, capítulo 7.
 Vean ustedes que aparecen en ese capítulo porque 
serán libertadas por el Señor Jesucristo bajo el ministerio 
de Elías y de Moisés, con el arco iris - con los siete colores 
del arco iris completo manifestados en la Edad de la Piedra 
Angular.
 (…) Así que estamos trabajando con los escogidos. 
Esperamos que algún día… esperamos algún día trabajar 
plenamente también con el resto de esa multitud que nadie 
puede contar5.
 [JBP] Vean, él llegó hasta cierto lugar, y luego hay otras 
promesas que no las cumplió. Como él nos decía, que [WSS] 
“ellos saludaron esas promesas, ellos las creían de todo 
corazón, pero no se materializó en ellos el cumplimiento de 
esas promesas”.
 Y lo que no cumplió el último mensajero que estuvo en la 
Tierra, lo cumplirá el próximo. Así fue de edad en edad.
 [WSS] Y sabemos que el ministerio de la tercera 
dispensación: de la Dispensación del Reino, de la Edad 
de la Piedra Angular, del Lugar Santísimo del Templo 
espiritual, será el ministerio que continuará hacia adelante, 
y dará cumplimiento a todos esos sueños y profecías que 
todavía no han sido cumplidos, tanto de los apóstoles 
como de los profetas del Antiguo Testamento, como del 

5  Apocalipsis 7:9
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apóstol San Pablo y como también de nuestro amado 
hermano Branham.

[JBP] Vean cómo identifica allí quién será ese ministerio de 
la Edad de la Piedra Angular, del Lugar Santísimo del Templo 
espiritual de Cristo; el ministerio que continuará en este tiempo 
final para dar cumplimiento a todos esos sueños y profecías, 
tanto de los apóstoles como de los siete ángeles mensajeros, 
del reverendo William Branham…, todo lo que él vio; todo 
eso lo estará cumpliendo ese instrumento que tendrá Dios en 
esta Tierra cumpliendo por medio de él todas esas profecías y 
sueños que no fueron cumplidos en tiempos pasados.
 Vean, el miércoles6 (¿miércoles fue? miércoles en la 
tardecita, tarde-noche), allí estuvimos hablando algo de Eliseo.
 Vean, recuerden cuando Dios le mandó a Elías a ungir a 
Jehú y a Hazael; y luego también a Eliseo por profeta en lugar 
de él (de Elías); ya Dios le había dado esa encomienda7. O sea 
que ya en el Programa Divino estaba determinado que Eliseo 
iba a ser el sucesor de Elías.
 Y vean allí, cuando él le dijo: “Si me vieres ir…”8. O sea que 
hay y hubo un requisito para Eliseo.
 Todo vencedor tiene que luchar por la bendición de Dios, y 
tiene que pasar también ese tiempo de prueba.
 Vean, él le dijo: “Quédate en Bet-el”9; lo cual él, en ese 
estudio que yo estaba leyendo allí, donde él había hecho 
algunos escritos, él colocó allí10:

6 “Plática con los hermanos de la América Latina”, 2023/may/10 
(miércoles)
7 1 Reyes 19:15-16
8 2 Reyes 2:10
9 2 Reyes 2:3-4
10 “Plática con los hermanos de la América Latina”, 2023/may/10 
(miércoles), pág. 3 del (f), pág. 147 del (T2)
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 Bet-el: [WSS] «Casa de Dios».
 Y colocó también que Bet-el era, representaba: [WSS] «la 
Iglesia en la Dispensación de la Gracia».

 Y él dijo: “Vive Jehová que no te dejaré”11.
 Vean, ahí está siendo probado Eliseo. Para poder recibir 
esa doble porción no podía quedarse en Bet-el.
 Como todo hijo de Dios, escogido de Dios, en este tiempo 
final no se puede quedar en la Dispensación de la Gracia. Y no 
se están dando cuenta, los que no han pasado a esa nueva 
dispensación no se han dado cuenta que no han salido de Bet-
el. ¡Se han quedado en Bet-el!, que es la Dispensación de la 
Gracia. O sea, para comenzar, la primera prueba no la pasaron.
 Ahora, hay escogidos que están representados en Eliseo; 
en donde, si él nos colocó en el 2000 en la séptima etapa, y en 
el 2015 (por ahí) ya iba diciendo que pronto se iba a cerrar la 
Dispensación de la Gracia; o sea, era porque estaba abierta la 
Dispensación de la Gracia; no estaba cerrada; o sea, no había 
comenzado la Dispensación del Reino.
 Y en el 2018 por ahí, a 2019, vean cómo se está ya ahí 
llegando a su fin la Dispensación de la Gracia, y comienzo 
ya de la Dispensación del Reino. Y a esos que él les dijo que 
estábamos entrando ahí a esa séptima etapa, luego le dijimos: 
“No me voy a quedar aquí en Bet-el. Yo voy a seguir contigo, yo 
voy a continuar adelante, a Jericó”.
 Luego allí, en Jericó, vean que él le dice: “Quédate aquí”12.
 Jericó es la Novia, la Iglesia-Novia; y representa el Lugar 
Santísimo del Templo espiritual de Cristo, la Edad de la Piedra 
Angular.

11  2 Reyes 2:6
12  2 Reyes 2:5-6
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 Vean: “Quédate aquí”. Y ya estaban ahí frente al Jordán.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vean que luego él, cuando cruza el 
Jordán… Vamos a buscar ese capítulo: En Segunda de Reyes, 
capítulo 2, verso… ya aquí en el verso 4 estaban en Jericó, y 
ahí Eliseo le dice:

 4 … Y él dijo: Vive Jehová, y vive tu alma, que no te 
dejaré. Vinieron, pues, a Jericó.
 5 Y se acercaron a Eliseo los hijos de los profetas que 
estaban en Jericó, y le dijeron: ¿Sabes que Jehová te 
quitará hoy a tu señor de sobre ti? Él respondió: Sí, yo lo 
sé; callad.
 6 Y Elías le dijo: Te ruego que te quedes aquí, porque 
Jehová me ha enviado al Jordán.

[JBP] Ahí le está diciendo que iba a irse de su presencia; porque 
recuerden que el Jordán representa la muerte.
 Al decir: “El Jordán. Me ha enviado al Jordán”, ya ahí le está 
dando un poco más de luz, y acercándose más a esa parte en 
donde iba a ser quitado de su presencia.
 Y él aún se aferró, vean, se agarró de él.
 O sea que aunque la muerte esté tocándonos la planta de 
vuestros pies, no vamos a soltar a la Columna de Fuego, al 
Ángel del Pacto, en Su manifestación final. “¡No te soltaré!”.

 6 … dijo: Vive Jehová, y vive tu alma, que no te dejaré. 
Fueron, pues, ambos.
 7 Y vinieron cincuenta varones de los hijos de los 
profetas, y se pararon delante a lo lejos; y ellos dos se 
pararon junto al Jordán.
 8 Tomando entonces Elías su manto, lo dobló, y golpeó 
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las aguas, las cuales se apartaron a uno y a otro lado, y 
pasaron ambos por lo seco.
 9 Cuando habían pasado, Elías dijo a Eliseo: Pide lo 
que quieras que haga por ti, antes que yo sea quitado de 
ti. Y dijo Eliseo: Te ruego que una doble porción de tu 
espíritu sea sobre mí.

[WSS] «Zac. 4, Apoc. 
11:3».  Y dibuja al lado una 
Estrella de David. Acá en 
el verso 9 abajo, también, 
en la esquina, dibuja una 
Estrella de David. Y en el verso 9, que es 
la continuación (en esta Biblia) arriba: “Te 
ruego que una doble porción de tu Espíritu 
sea sobre mí”, ahí dibuja una Estrella de 
David. Y escribe arriba: [WSS] «Zac. 4, 
Apoc. 11:3».

 10 Él le dijo…
 [JBP] Vean que Eliseo representa ahí también a la Iglesia-
Novia, la cual está pidiendo en este tiempo final esa doble 
porción: la porción que le falta, que es la del cuerpo eterno y 
glorificado.
 10 Él le dijo: Cosa difícil has pedido. Si me vieres 
cuando fuere quitado de ti, te será hecho así; mas si no, 
no.
 [JBP] Todavía estaba siendo probado ahí Eliseo.
 11 Y aconteció que yendo ellos y hablando, he aquí un 
carro de fuego con caballos de fuego apartó a los dos; y 
Elías subió al cielo en un torbellino.
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 [JBP] Los apartó a los dos, ese carro de fuego.
 11 … y Elías subió al cielo en un torbellino.
 12 Viéndolo Eliseo, clamaba: ¡Padre mío, padre mío, 
carro de Israel y su gente de a caballo! Y nunca más le 
vio; y tomando sus vestidos, los rompió en dos partes.
 13 Alzó luego el manto de Elías que se le había caído, 
y volvió, y se paró a la orilla del Jordán.
 14 Y tomando el manto de Elías que se le había caído, 
golpeó las aguas, y dijo: 
¿Dónde está Jehová, el 
Dios de Elías? Y así que 
hubo golpeado del mismo 
modo las aguas, se apartaron a uno y a otro lado, y pasó 
Eliseo.
 15 Viéndole los hijos de los profetas que estaban en 
Jericó al otro lado, 
dijeron: El espíritu 
de Elías reposó 
sobre Eliseo. Y 
vinieron a recibirle, 
y se postraron delante de él.

[JBP] “¿Dónde está Jehová, el Dios de Elías?”, ahí dibuja una 
Estrella de David. Y abajo, en el verso 15: “El espíritu de Elías 
reposó sobre Eliseo”, ahí también dibuja una Estrella de David.
 Ahora vean cómo los hijos de los profetas, al ver a 
Eliseo hacer lo mismo que Elías, identificaron allí ese espíritu 
ministerial, pero en otro velo de carne.
 Él regresó. Si él no hubiese regresado, hubiésemos pasado 
por la gran tribulación, porque ya era el tiempo para que los 
juicios divinos cayeran. Pero por amor a Sus escogidos, vean, 
él regresa; y regresa en otro velo de carne, en una doble porción 
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de ese ministerio.
 Los hijos de los profetas, cuando lo ven lo identifican; y 
ahí pueden ver a los escogidos, con percepción profética, 
identificando a ese ministerio en una doble porción; y esa doble 
porción es: los ministerios de Moisés y de Elías.
 O sea, Elías viene acompañando a Moisés, y Moisés 
acompañando a Elías. No viene solo Elías.
 Todo eso que hay allí mostrado, se habló el miércoles algo, 
y hoy un poquito más.
 Vean, todo eso es lo que ocurrió en una forma que 
aparentemente el mundo no se dio cuenta, aparentemente no 
pasó nada; y pasó algo tan y tan grande, y tan glorioso…; de lo 
cual luego Dios nos va a estar dando a conocer —hasta donde 
sea permitido— todos los pormenores. Como hemos leído los 
pormenores de la partida de Elías en medio de ese pueblo allí, 
y en medio de Eliseo, lo cual Dios los apartó a los dos.
 Pero que regresa él, regresa de la muerte, en otro velo de 
carne.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo [“PALABRAS 
DE SALUDO EN REUNIÓN DE MINISTROS”]:

 [WSS] Así que tenemos las grandes profecías en sueños 
y visiones, y en diferentes formas, que corresponden a 
nuestro tiempo para ser realizadas bajo el ministerio de 
la Columna de Fuego, bajo el ministerio de la Shekinah, 
operando en el Lugar Santísimo sobre el Arca del Pacto, 
de en medio de los Dos Querubines, que representa el 
ministerio de Moisés y de Elías, el ministerio final del 
Programa Divino.
 Por eso ustedes no encuentran otros ministerios u 
otro ministerio después del ministerio de los Dos Olivos, 
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del ministerio del Señor Jesucristo con Sus Ángeles, el 
ministerio de Cristo con los Dos Olivos.
 Es el ministerio final para nuestra transformación y 
para la resurrección de los muertos en Cristo; y para el 
llamado al pueblo hebreo, los escogidos del pueblo hebreo; 
y para el llamado de las vírgenes fatuas, el llamado de esa 
multitud que nadie puede contar.
 [JBP] El pueblo hebreo no ha sido llamado, las vírgenes 
fatuas tampoco; pues entonces esa profecía no se ha cumplido. 
La creyeron los mensajeros pasados, pero no las cumplieron.
 Por lo tanto tiene que tener un instrumento por el cual 
Él cumpla las profecías y sueños que todavía no han sido 
cumplidas.
 [WSS] Porque siempre tiene que estar un ministerio en 
operación…
 [JBP] ¿Cómo está un ministerio en operación? Por medio 
de carne humana.
 [WSS] … tiene que estar un ministerio en operación 
para Dios derramar Sus bendiciones.
 [JBP] O sea, un ministerio de Dios en medio de Su pueblo; 
o sea, un ministerio para traerle la bendición a Su pueblo. Y la 
bendición que todos estamos deseando y estamos pidiendo a 
Dios, es esa doble porción.
 [WSS] ¿Cómo van a tener el Cántico de Moisés si no 
reciben el ministerio de Moisés?
 [JBP] ¿Cómo van a recibir el Cántico de Moisés si no está 
ese instrumento en el cual viene el ministerio de Moisés?, un 
mensajero y un ministerio dispensacional.
 [WSS] Así que todo eso tiene su tiempo; como el 
pueblo hebreo también tiene su tiempo, las vírgenes fatuas 
tienen su tiempo, y las prudentes (los escogidos) tienen su 
tiempo.
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[JBP] Recuerden que la Tercera Etapa es para la Iglesia-Novia, 
para las fatuas (las insensatas), y los perdidos; y el pueblo 
hebreo.
 Ahora vean cómo no podían…, han tratado de convertir 
el pueblo hebreo a Cristo y no han podido; porque ellos serán 
colocados directamente en la Dispensación del Reino. Son 
sacados del Atrio y colocados en el Lugar Santísimo.
 No podía el hermano Branham ir allá. Se le dijo, el Ángel le 
dijo: [WMB] “No es el tiempo, regrésate. Ni es el tiempo ni tienes 
los ministerios tampoco”13; y los iba a introducir, los iba a meter 
a la Dispensación de la Gracia.
 Por lo tanto, no era el tiempo para el llamado de los 144.000. 
Tiene que ser bajo los ministerios de Moisés y Elías, tiene que 
ser en la Dispensación del Reino y Edad de Piedra Angular.

PALABRAS DE SALUDO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 23 de junio de 2007
La Paz, Bolivia
 Para este tiempo, sabemos que va a haber una 
manifestación plena de Dios, que será la adopción de 
los hijos de Dios, la manifestación de los hijos de Dios, 
en donde el poder de Dios estará manifiesto en toda su 
plenitud; y que el hermano Branham pues lo vio, vio esa 
etapa, y la señaló como la Tercera Etapa, en donde también 
él vio esa manifestación en un cuartito pequeño que estaba 
dentro de una Carpa.

13  Las Setenta Semanas de Daniel – SPN61-0730M “Instrucciones 
de Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 en la publicación de la 
Imprenta LGCC
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “POSICIÓN EN CRISTO”14, 
nos dice el hermano Branham:

 163 ¿Creen ustedes en dispensaciones? La Biblia 
así lo dice: “En la dispensación del cumplimiento del 
tiempo”. ¿Qué es el cumplimiento del tiempo? Ha habido 
una dispensación de, bueno, hubo una Dispensación 
de la Ley Mosaica. Hubo una dispensación de Juan el 
Bautista. Hubo una dispensación de Cristo. Hubo una 
dispensación de organización de iglesia. Hubo una 
dispensación del derramamiento del Espíritu Santo. 
Ahora es la dispensación de adopción, lo que el mundo 
está esperando, gimiendo. 
“Y cuando el cumplimiento 
del tiempo venga, cuando 
la dispensación del 
cumplimiento del tiempo”. 
¿Qué es el cumplimiento del 
tiempo?

[JBP] Él escribe al lado:
[WSS] «La Dispensación de Adopción. Romanos 8:14-39».

 163 ¿Qué es el cumplimiento del tiempo? Cuando 
los muertos resucitan, cuando las enfermedades cesan, 
cuando toda la Tierra cesa de gemir. “El cumplimiento de 
la dispensación del tiempo”. Observen esto.
 “De reunir todas las cosas en Cristo, cuando en la 
dispensación del cumplimiento de los tiempos…”.

14 SPN60-0522M “Adopción, Parte 3”, pág. 97, párr. 163
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “PALABRAS DE SALUDO”]:

 [WSS] O sea que todo eso va a llegar hasta… va a 
culminar ahí, en ese cuartito pequeño, donde estará la 
manifestación plena de Dios.
 Y para que una cosa llegue a esa parte culminante: 
tiene que comenzar primero gradualmente todo, yendo en 
forma gradual, hasta llegar a esa plenitud del poder, que es 
de Dios.
 En palabras más claras: que no va a surgir todo eso sin 
que esté conectado a la Iglesia y que esté conectado a la 
edad correspondiente, bajo el ministerio correspondiente 
a la edad presente.
 O sea que no puede venir otro que está en una edad 
pasada para cumplir eso…
 [JBP] No puede venir otro mensajero, que esté en una edad 
pasada; tiene que ser el mensajero que esté vigente para esa 
edad vigente, para el pueblo vigente, en ese tiempo.
 [WSS] … sino que Dios lo va a cumplir en la edad 
que corresponde, con el mensajero que corresponde a esa 
edad, y con el pueblo que corresponde a esa edad.
 Y ahí, pues, muchos millones de personas van a ser 
beneficiadas; y el pueblo hebreo también va a ver esa 
manifestación.

[Rev. José B. Pérez] “LOS HIJOS DE DIOS EN EL FIN DEL 
TIEMPO”.
 Nos ponemos en pie, y así dejamos en este tema: “LOS 
HIJOS DE DIOS Y EL FIN DEL TIEMPO” a nuestro apreciado 
hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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